Perversions discrètes

par Adrien Carel

Audrey, jeune femme sage et quelque peu coincée, accepte un job de VRP. Au cours d’une tournée, une aventure d’un soir lui fait découvrir qu’elle possède entre les cuisses une inépuisable réserve de jouissances. Laissez-moi vous dire qu’elle va vite se « décoincer » ! De rencontre en rencontre, elle explorera avec une curiosité dévorante toutes les possibilités du sport en chambre. Amours saphiques, triolisme, échangisme et jeux de soumission deviendront pour elle de simples bagatelles… Il faut être moderne, non ? Et jouir avec son temps… L’auteur de ce récit, Adrien Carel, a rencontré son « héroïne » au cours d’une soirée échangiste. S’intéressant passionnément au sexe, il a obtenu ses confidences. Il s’est contenté, nous dit-il modestement, de les « écrire dans un français correct ». Son livre est un petit bijou.

CHAPITRE PREMIER

Faubert laissa Audrey devant chez elle.

— Dites à Pierre que je lui téléphone un de ces jours... et ne vous inquiétez pas, vous vous êtes débrouillée comme un chef !

Elle le remercia avec son habituel sourire réservé et lui adressa un petit signe de la main. Le 4 x 4 de Pierre était déjà au garage. Dès l’entrée, elle remarqua une paire de chaussures qui traînait, une pile de dossiers et sa veste noire posées n’importe comment sur la commode. Il n’avait visiblement pas tenu sa promesse de ranger soigneusement ses affaires pendant son absence. Elle n’y avait pas cru, mais maintenant ça allait se reproduire toutes les semaines. Il émergea de la cave.

— Alors ? Ça s’est bien passé ?

— Super ! Faubert a dit qu’il était content de moi et je commence lundi...

Il réussit à dissimuler sa déception. Il avait tellement espéré qu’elle n’obtiendrait pas ce job. Mais c’est elle qui l’avait exigé. Après cinq ans de mariage, elle n’en pouvait plus de rester à la maison sans rien faire d’autre que l’attendre et s’occuper de lui. Elle voulait travailler. L’ami d’un ami lui avait parlé de ce poste de représentant en produits pour chiens. Son mari avait tenté de la dissuader. Elle avait tenu bon.

— Tu repars avec lui ?

— Non, toute seule comme une grande ! Il a dit que je pouvais très bien prendre une tournée à mon compte dès maintenant.

Ça avait été le plus dur à lui faire accepter. Qu’elle soit absente toutes les semaines du lundi au vendredi, à se baguenauder sur les routes comme il disait, ne lui plaisait pas du tout. Mais c’était le quotidien d’un boulot de représentant. Il avait finalement consenti et il se montra tout de même beau joueur.

— On va fêter ça, j’ai mis du champagne au frigo...

Ils sirotèrent une coupe en parlant de son nouveau travail. Elle essayait de ne pas trop montrer son enthousiasme et lui sa contrariété. Durant ces quelques jours, elle avait fait une découverte.

En visitant des animaleries et des chenils avec son patron pour apprendre les rudiments du métier, ce n’était pas le côté technique qui avait retenu son attention. Il n’était pas bien difficile. Ses parents l’avaient élevée en compagnie de nombreux chats et chiens dont elle s’était toujours occupée avec intérêt.

Non, elle s’était surtout rendu compte que les clients, des hommes en majorité, ne la voyaient pas comme l’épouse de Pierre Sauval, qu’ils ne connaissaient d’ailleurs pas, mais comme une blonde aux yeux bleus, jeune, jolie et désirable. Ils ne s’étaient pas privés de le lui faire sentir. Elle avait vite perçu qu’elle éveillait leur désir. Quelques regards le lui avaient clairement signifié et certaines réflexions étaient sans ambiguïté.

C’était tout nouveau pour elle. Elle avait à peine vingt ans quand elle s’était mariée avec Pierre qui en avait vingt-huit. Son père était riche et bien connu à Saint-Vivien. Lui-même, outre le cabinet d’assurances familial qu’il venait de reprendre, s’occupait déjà du club de tennis et jouait régulièrement au golf.

Il était une personnalité dans la petite ville et l’avait présentée à ses amis et connaissances. Venant de l’extérieur, Audrey s’était naturellement coulée dans le moule qu’on lui proposait : celui de la jeune épouse du fils Sauval. Une femme réservée, presque timide, qui était profondément attachée à son mari et recherchait peu la compagnie. C’est ainsi qu’on la voyait.

Tout à coup, en sortant brutalement de ce milieu petit-bourgeois et figé, elle avait pris conscience qu’elle était séduisante. Et qu’on ne se gênait pas pour le lui faire savoir. Elle s’en doutait, mais ça avait tout de même été une découverte. Et une découverte d’autant plus troublante qu’elle avait pris du plaisir aux attentions qu’on lui portait et naturellement tenu sa partie dans ce jeu du marivaudage et de la séduction.

Il était évidemment hors de question qu’elle en parle à son mari.

Au bout d’un moment, toujours pour fêter son embauche, il lui proposa d’aller au restaurant. Elle comprit pourquoi un peu plus tard en voyant l’état de la cuisine. Il avait empilé la vaisselle sale dans l’évier et des emballages de plats surgelés s’entassaient à côté du micro-ondes.

En rentrant du restaurant, il se montra câlin. Elle était fatiguée et aurait préféré se reposer, mais elle pouvait difficilement lui refuser. Il avait de gros besoins sexuels. Sans qu’il l’ait clairement exprimé, c’était un des principaux motifs de son opposition à ce qu’elle s’en aille plusieurs jours par semaine.

D’un ton pressé, il lui dit à voix basse qu’il avait envie d’elle et qu’elle lui avait manqué. Elle répondit à son baiser. Il entreprit de la lutiner sur le canapé du salon, embrassant son cou et mordillant son oreille en caressant sa poitrine. Quand il déboutonna son pantalon et chercha à le lui enlever, elle l’entraîna vers leur chambre.

Là, il la déshabilla avec ce mélange de maladresse et d’hésitation auquel elle était habituée. Ils étaient mariés depuis cinq ans, mais il était encore capable d’être gauche en lui faisant l’amour. Ça l’attendrissait de moins en moins. Ses doigts la touchaient avec précaution, comme si elle était un objet fragile. Sous ses cils baissés, elle l’observait pendant qu’il se déshabillait à son tour, toujours après qu’il lui avait enlevé tous ses vêtements. C’était un rite immuable.

Il était beau. Plus beau que lorsqu’elle l’avait rencontré, elle était obligée d’en convenir. Une poitrine large et bombée, des hanches étroites et des cuisses musclées avec une peau lisse, légèrement hâlée. Le passage de la trentaine lui avait été bénéfique. Pourtant, elle ne ressentait plus ce léger pincement au cœur à le voir nu, même quand il était en érection comme maintenant. Cinq années avaient passé depuis leur mariage.

Elle était toujours contente de constater qu’il la désirait, elle aimait bien ses caresses et cette sorte de fièvre qui l’échauffait quand il la possédait, mais son plaisir physique n’allait guère au-delà. Sentir son sexe bouger dans son ventre lui apportait une satisfaction diffuse qui lui plaisait. Il la conduisait rarement jusqu’à l’orgasme car elle n’en éprouvait pas la nécessité.

Cependant, elle avait à cœur de le faire jouir, et spécialement aujourd’hui. Ils parlaient peu de sexe, mais avec le temps, elle avait appris ce qu’il préférait et elle savait comment s’y prendre pour le combler. Ses exigences d’ailleurs étaient assez simples. Il appréciait surtout la fellation et invariablement, après quelques minutes de cet exercice, il la baisait à grands coups de reins amples et mesurés qui l’ébranlaient de la tête aux pieds.

Elle emprisonna sa queue entre ses mains jointes et la lécha à petits coups de langue rapides en commençant par le bas de la hampe pour terminer au renflement du prépuce. Là, elle fit coulisser la peau jusqu’à ce que le gland apparaisse. Elle colla ses lèvres à sa base et y écrasa la pointe de sa langue qu’elle remua vivement. Pierre gémit comme il le faisait ordinairement. Ses reins se haussèrent légèrement, muscles des cuisses et du ventre bandés à craquer, doigts crispés dans ses cheveux. Audrey était toujours émue de provoquer ces réactions.

Alors elle goba la prune violacée et fit entrer le membre dans sa bouche le plus loin qu’elle pouvait. Puis elle le pompa d’un mouvement régulier. Il balbutia des encouragements en soufflant fort par le nez. Subitement, alors qu’elle croyait n’en être qu’au début de sa caresse, il se retira, lui plaqua les épaules sur le matelas et la pénétra d’une poussée impétueuse. Il n’était pas si emporté d’habitude et cette brusquerie inattendue raviva sa propre excitation. Elle s’abandonna.

Ballottée par ces coups de boutoir puissants et méthodiques, elle laissa monter son orgasme. La jouissance, un spasme bref et aigu comme une piqûre, la prit au dépourvu, mais il était lui-même au bout de sa course. Après quelques allées et venues précipitées, il s’abattit sur elle. Un grognement rauque et quelques soubresauts nerveux marquèrent la fin de l’opération. Elle flatta ses reins et ses fesses, un peu étonnée comme toujours par la violence des dernières convulsions et les mouvements désordonnés du corps qu’elle pressait entre ses bras.

Elle n’eut pas à attendre longtemps pour qu’il s’endorme. Dès qu’elle entendit son souffle réglé et légèrement sifflant, elle toucha ses seins et son ventre. Sa peau était encore chaude et sensible, le bout des seins réceptif aux caresses, le bas du ventre frémissant d’attente. Elle coula une main entre ses cuisses, écarta les lèvres de sa chatte et entreprit de masser le haut de sa fente en évitant le clitoris.

C’est une habitude qu’elle avait prise très tôt après son mariage. Quand elle s’était rendu compte que faire l’amour avec Pierre ne lui apportait pas la satisfaction qu’elle en escomptait. Elle patientait jusqu’à ce qu’il soit endormi, puis elle se masturbait en s’aidant, pour lubrifier son sexe, du sperme qui coulait d’elle. La pensée qu’il contribuait ainsi à sa jouissance sans le savoir lui procurait une satisfaction confuse, un peu perverse. Comme une vengeance bénigne qu’elle s’offrait à la suite de la médiocrité des orgasmes qu’il lui procurait.

Pierre était un amant ennuyeux et répétitif. Il faisait l’amour pour contenter un besoin physiologique et Audrey, peu expérimentée, en avait vite conclu que cette manière de procéder constituait la norme. Tout ce qu’elle avait pu lire sur l’extase charnelle et les éblouissements vertigineux des jouissances qui laissaient les femmes pâmées lui semblait fortement exagéré. Petit à petit, elle s’était accommodée de cette façon de faire, se bornant à une masturbation généralement rapide lorsque son mari était endormi. Même quand elle avait eu un orgasme avec lui, elle calmait sa fièvre par ce moyen.

Mais ce soir-là, elle ne parvint pas à jouir.

CHAPITRE II

Ce qui avait paru simple à Audrey quand elle était en compagnie de son patron se révéla plus compliqué quand elle fut seule. On la recevait toujours chaleureusement et on examinait avec intérêt les produits qu’elle proposait. Mais les commandes ne suivaient pas. Le premier jour, elle n’en passa qu’une. Et encore, une dizaine de manteaux pour chien sur lesquels elle dut consentir un rabais. Le mardi, elle rentra à l’hôtel bredouille et déprimée.

Le lendemain, dans la périphérie de Laon, elle se perdit au milieu d’une zone commerciale et trouva difficilement l’animalerie qu’elle cherchait. C’était un magasin assez vaste, flambant neuf et visiblement bien approvisionné. Il ne semblait rien y manquer. Un homme d’une trentaine d’années, mince et impeccablement vêtu, l’accueillit en souriant.

— Vous désirez, madame ? Je ne crois pas vous avoir déjà vue, je me serais souvenu de vous...

Elle expliqua qu’elle représentait les établissements Procanin et qu’elle souhaitait lui montrer leurs dernières productions. Il l’interrompit assez vite.

— Je veux bien voir avec vous. Malheureusement, je viens de renouveler mon stock, dit-il avec un geste qui englobait le magasin.

Il paraissait désolé et elle s’apprêtait déjà à un nouvel échec quand il reprit en voyant sa mine déçue :

— Mais que ça ne nous empêche pas de regarder ce que vous avez... est-ce que vous voulez boire quelque chose ?

Elle accepta un café qu’il servit dans son bureau. Puis il feuilleta les catalogues qu’elle lui tendait en demandant quelques vagues explications techniques. Audrey se rendit compte rapidement qu’il était plus intéressé par ses jambes que par les productions Procanin. Elle portait une petite robe légère et sa position dans le fauteuil bas qu’il lui avait proposé découvrait assez généreusement ses cuisses.

Il était bavard, souriait facilement avec une lueur d’amusement au fond de ses yeux noisette et avait de belles mains. Ses propos étaient anodins, mais il s’arrangeait pour leur donner une coloration intime. Comme si les mots qu’ils échangeaient les rendaient complices. Elle n’eut aucun mal à se mettre à son diapason. Enhardi, il lui posa des questions plus personnelles et leur conversation dériva vers leur amour partagé pour les animaux. Tous les deux préféraient les chiens aux chats et par-dessus tout, les caniches.

Pour sceller leur accord, il venait de passer une commande assez modeste, il l’invita au restaurant. Là, Bastien (ils s’appelaient maintenant par leur prénom) fut encore plus volubile, drôle et charmeur. Il ne cachait pas qu’il voulait la séduire. Aidée par l’apéritif et les vins, elle se laissa enjôler comme elle aurait glissé sur une pente savonneuse. Avec un délicieux sentiment d’irréparable et la conscience très nette qu’elle accepterait tout de suite s’il lui proposait de coucher avec lui. Ce qu’il fit alors qu’ils terminaient leur café.

Au moment d’entrer à l’hôtel, elle eut un court instant l’envie de refuser en pensant à Pierre. C’était la première fois qu’elle allait le tromper. Mais déjà Bastien la prenait par le bras et lui faisait franchir le seuil. Leur premier baiser fut très lent et très doux. Il la tenait aux hanches et elle eut un léger vertige quand la pointe de sa langue s’infiltra entre ses lèvres. Il lui semblait que son corps s’effritait.

Sa robe se fermait sur le devant et ce n’est que lorsqu’il l’eut déboutonnée qu’il glissa ses mains dessous. Remontant de la taille au dos, il dégrafa le soutien-gorge dont il fit glisser les bretelles. Audrey eut un frémissement très perceptible quand il caressa ses flancs. Elle déboutonna fébrilement sa chemise, pressée de toucher sa peau nue. Les mains plaquées sur sa poitrine, elle le regarda droit dans les yeux. Il descendit son string à mi-cuisses en lui rendant son regard.

Alors, elle s’attaqua à son pantalon et referma ses doigts autour de la queue rigide. Quelques minutes plus tard, ils étaient tous deux nus sur le lit dont ils avaient hâtivement arraché les couvertures. Leurs corps se frottaient en se lovant l’un contre l’autre. On aurait dit qu’une force invisible les avait jusque-là tenus séparés et qu’ils retrouvaient un contact perdu. Ils devaient à tout prix se toucher. N’importe comment et n’importe où, mais se toucher, même maladroitement, ne serait-ce que pour s’assurer que leur peau était douce et tiède.

Leurs bouches avaient abandonné leur réserve initiale. Il aspirait sa langue entre ses lèvres, la suçait pour boire sa salive. Elle frottait ses seins à sa poitrine, émoustillée par le contact des quelques poils follets qui agaçaient ses tétons. La queue érigée s’imprimait sur le haut de sa cuisse et lui communiquait sa chaleur. Il pressait Audrey contre lui, une main serrée contre le bas de ses reins, un doigt engagé dans l’amorce de la raie des fesses. Elle réussit à emprisonner une de ses cuisses entre les siennes et bougea ses hanches pour y frotter sa chatte.

— Oui, vas-y... continue... branle-toi contre moi...

Elle stoppa immédiatement. Son geste avait été instinctif et elle fut gênée qu’il s’en soit aperçu. Mais lui la forçait à continuer le mouvement, accentuait la pression de sa cuisse sur son sexe. Elle se laissa entraîner.

— C’est ça... branle-toi bien... ça me plaît...

Il se saisit d’un téton, le roula entre le pouce et l’index avant de le pincer. Elle eut une faible plainte, un mouvement de recul.

— Ça ne te plaît pas ? demanda-t-il d’une voix étonnée.

Si. Elle aimait ça. D’ailleurs, elle hocha la tête. Mais elle avait été surprise. Et puis elle n’avait pas l’habitude d’un homme qui parlait tant, entrecoupant ses caresses de questions ou de commentaires. Pierre restait muet en baisant.

— Tu as envie que je vienne dans toi tout de suite ?

Elle ne savait pas. Elle n’était pas sûre. Son mari ne lui avait jamais posé une telle question. Mais oui, elle avait envie de le sentir dans elle. Elle le chuchota d’une voix si basse qu’il n’entendit pas.

— Parce que moi, j’ai envie de te baiser...

Et sans attendre, il se disposa à la pénétrer. Elle poussa un profond soupir de satisfaction quand la queue glissa en elle et que leurs pubis se joignirent. Il demeura immobile, la surplombant avec un demi-sourire crispé.

— Tu es bonne. Ton con est doux comme de la crème... dis-moi ce que tu aimes...

Malgré son embarras, elle ne parvenait pas à détacher son regard de ses yeux. Mais il était hors de question qu’elle lui dise ce qu’elle aimait. Elle n’en savait trop rien. Et puis Pierre l’avait habituée au silence en faisant l’amour. Elle n’avait pas l’habitude.

Bastien commença à mouvoir sa queue et elle eut l’impression que les parois de son vagin n’avaient jamais été aussi sensibles. Comme si le membre s’enfonçait directement dans ses nerfs. Un curieux couinement étranglé lui échappa et l’orgasme la frappa sans prévenir. Une volupté qu’elle n’attendait pas, forte et tumultueuse. Elle jouit ainsi, presque contre sa volonté, en poussant des petits cris aigus.

— Hé ben, dis donc ! Tu es plutôt rapide !

Il avait repris son immobilité, toujours érigé en elle, et la contemplait avec une pointe d’amusement au fond des yeux. Elle se sentit rougir. Surtout à cause de sa réaction qui l’avait prise à l’improviste. Elle avait joui si vite. Il devait penser qu’elle était affamée. Une nymphomane qui ne contrôlait pas son appétit. Et ce qui l’inquiétait davantage, c’est qu’elle avait encore envie de jouir. Maintenant et tout de suite. Ça ne lui était jamais arrivé.

Mais il ne paraissait ni choqué ni mécontent. Il lui baisa les lèvres.

— Tu n’es pas obligée de te presser, tu sais...

Ce qu’il disait n’avait pas de sens pour elle. Elle n’avait pas eu l’impression de se presser. Ça lui était venu tout seul. Il recommença à bouger sa queue et le plaisir revint. Encore plus violent. Elle s’accrocha à ses épaules en levant son bassin pour aller à sa rencontre. Après tout, qu’il pense d’elle ce qu’il voulait, c’était trop bon.

Elle eut un second orgasme, mais cette fois, il ne lui laissa pas le temps de reprendre son souffle et accéléra la cadence de ses va-et-vient. Alors, elle cria si fort qu’il écrasa ses lèvres sous les siennes en s’acharnant de toute la vitesse et de toute la puissance de ses reins. Elle n’était pas moins active que lui et ils s’effondrèrent ensemble, trempés de sueur.

Plus tard, en promenant ses doigts sur son ventre dans une caresse nonchalante, il lui dit qu’il aimait les femmes comme elle. Des femmes chaudes qui n’économisaient pas leur plaisir et qui ne craignaient pas non plus de le montrer. Il ne pouvait pas savoir qu’il parlait à une néophyte encore étonnée par ses propres réactions.

Mais elle avait eu le temps de se reprendre et elle ne répondit rien. Elle coula une main vers son pénis ramolli. Il était encore gluant de leurs sécrétions mélangées. Elle le pressa doucement. Puis, quand il enfla et durcit dans sa main, elle se pencha et le prit dans sa bouche. Bastien, adossé aux oreillers, lui caressa les cheveux.

— Tu aimes baiser... je sens qu’on va passer une bonne après-midi, tous les deux...

Quand la queue fut à nouveau bandée, elle l’examina avec attention. C’était une curiosité qu’elle n’avait plus depuis longtemps avec son mari. Du bout du doigt, elle suivit le cheminement d’une grosse veine et passa son ongle le long du filet. Une mince coulée suintait du méat. Elle l’étala sur le gland.

— Tu trouves que c’est joli, une bite ?

Elle ne s’était jamais posé la question.

— Parce que moi, reprit-il, je trouve qu’un con, c’est magnifique !

Elle le regarda avec étonnement et un petit rire nerveux lui échappa. Cette façon de parler sans détour, avec des mots crus, la déconcertait. En même temps, elle était forcée de s’avouer que ça ne lui déplaisait pas. Brusquement, il se jeta sur elle, écarta ses cuisses et posa sa bouche sur sa founette. Elle tenta de se dérober, mais il assura sa prise et dit d’une voix étouffée :

— Non, laisse-moi, j’ai envie de te bouffer la chatte...

C’est ce qu’elle redoutait et qu’elle avait toujours évité avec Pierre. Son sexe après l’amour était gonflé, tumescent et visqueux. Il exhalait des odeurs violemment animales et elle pensait qu’un homme ne pouvait qu’en être dégoûté. Mais Bastien n’avait pas l’air rebuté. Il promenait ses lèvres sur les chairs humides.

— Mmmh ! Tu sens bon ! Ça me fait bander...

Elle se contracta quand la langue s’engagea dans l’entrée du vagin. Puis elle se relâcha et sentit qu’une coulée de mouille s’échappait de son ventre. Il y eut des bruits de déglutition.

— Mmmh ! Tu coules... continue, j’ai envie de boire ton foutre...

Elle aurait voulu l’empêcher de poursuivre, mais c’est le contraire qui se produisit. Elle écarta ses cuisses tandis qu’un nouveau flux liquide débordait de son con. Comme si son corps ne lui obéissait plus et suivait les ordres de Bastien. Au même instant, une jouissance affolante s’empara d’elle. Oubliant sa gêne, elle secoua ses reins avec violence en pressant sa tête entre ses cuisses. Elle poussa à nouveau des petits cris aigus.

Il lui baisa les lèvres et elle retrouva la saveur iodée de son plaisir. Ce nouvel orgasme l’avait vidée de ses forces. Elle se laissa manipuler avec complaisance sans prêter attention à ses paroles. Il parlait sans arrêt et n’attendait pas vraiment de réponse.

C’est surtout son sexe qui bénéficiait de ses attentions. Il ne se lassait pas de le tripoter, ouvrant les grandes lèvres, se saisissant délicatement des petites, massant l’orifice du vagin comme s’il en évaluait le diamètre. Elle fut gênée quand il déclara sur un ton pénétré en écartant le trou avec ses deux pouces :

— Les femmes sont toutes roses à l’intérieur.

Mais elle était trop lasse pour éprouver encore de l’embarras.

Quand elle fut un peu reposée et lui à nouveau en forme, il lui demanda de se mettre à quatre pattes. C’est une position qu’elle n’aimait pas d’habitude, mais elle s’empressa de lui obéir, de hausser son cul comme il le lui indiquait et de cambrer ses reins. Il caressa longuement ses cuisses et ses fesses. Elle ressentait maintenant une excitation agréable à l’entendre détailler avec grandiloquence les différents avantages de son anatomie, un doigt posé sur son anus et l’autre sur son con.

— Si la nature était bien faite, dit-il, il faudrait que les hommes aient deux bites. Une petite pour rentrer par là (et il appuyait sur l’anus) et une autre normale pour rentrer ici (et il glissait son doigt dans le vagin).

Elle avait envie de rire, mais elle n’osa pas, ignorant s’il plaisantait ou non. Puis il la posséda à nouveau. Après cette débauche d’orgasmes, Audrey ne croyait plus être capable de jouir. Pourtant, dès que le membre reprit ses allées et venues, elle sut qu’il allait une fois de plus la conduire à l’orgasme. Elle s’y abandonna. Emerveillée que son corps puisse encore avoir autant de ressources.

Bien plus tard, comme la nuit commençait à tomber, Bastien dit qu’il devait partir. Ils n’évoquèrent ni l’un ni l’autre la possibilité de se revoir. Elle eut de la difficulté à retrouver son chemin et arriva à son hôtel juste à l’heure du dîner. Pierre lui téléphona alors qu’elle sortait de son bain. Un quart d’heure après, elle dormait comme une masse.

CHAPITRE III

Le lendemain, tout en poursuivant sa tournée, Audrey pensait à ce qui s’était passé la veille. La facilité et l’intensité avec lesquelles elle avait joui. Ces sensations d’un genre nouveau dont elle éprouvait encore les retombées dans ses membres las.

Jusque-là, le plaisir sexuel se résumait pour elle à un sentiment de bien-être quand Pierre la possédait et, parfois, un orgasme comme une courte trépidation nerveuse et éphémère. Même s’il lui arrivait d’entrevoir des jouissances plus profondes lorsqu’elle se masturbait, elle n’en avait jamais éprouvé.

Bastien lui avait permis de découvrir que la volupté pouvait être beaucoup plus que ce plaisir médiocre et banal. Quelque chose de fort et de violent. Cette découverte la laissait perplexe.

Elle prospecta quatre magasins d’articles pour animaux, s’acquittant avec conscience des visites qu’on avait programmées pour elle. Mais le cœur n’y était pas. Dès qu’elle se retrouvait seule dans sa voiture ses pensées revenaient à ce qui la préoccupait.

Non seulement elle avait joui aisément, mais elle avait joui plusieurs fois de suite. Auparavant, quand elle entendait parler de femmes qui avaient des orgasmes à répétition, elle estimait que les gens se vantaient ou qu’il s’agissait de nymphomanes. Maintenant, elle était bien obligée de reconnaître que ça n’était ni une légende ni une anomalie.

A midi, elle gara sa voiture dans un chemin creux pour manger un yaourt et un fruit. Après ce déjeuner sommaire, elle fit quelques pas sur un chemin de terre. Ce qui la surprenait le plus, c’est qu’elle avait encore envie de faire l’amour. Logiquement, elle aurait dû être rassasiée et c’est le contraire qui se produisait. Elle remonta en voiture, jeta un coup d’œil pour s’assurer que personne ne pouvait la voir et retroussa sa jupe.

Elle ne voulait pas se masturber, mais vérifier quelque chose. Le fond de son slip était légèrement humide, son sexe moite et sensible. Les réflexions qui l’agitaient avec obstination la faisaient mouiller. Ça ne lui était plus arrivé depuis bien longtemps. Elle tripota un moment les babines de sa chatte puis, sur une soudaine impulsion, se débarrassa du slip. Ensuite, elle resta un long moment le front appuyé sur le volant. Finalement, elle murmura « et merde après tout ! » et reprit le chemin de son hôtel.

Allongée nue sur le lit, il lui fallut du temps pour arriver à un degré d’excitation satisfaisant. Afin d’y parvenir, elle s’obligea à repenser à un fait précis qui l’avait particulièrement excitée. Quand elle s’était branlée instinctivement contre la cuisse de Bastien, la main qui la tenait aux reins s’était infiltrée entre ses fesses. Or elle avait toujours éprouvé une certaine gêne à ce qu’on touche son anus et l’interdisait à Pierre. Là, elle n’avait pas eu l’audace de s’y opposer.

Un doigt avait massé lentement le bord du trou. Puis il s’y était introduit. Elle se souvenait très bien de son sentiment sur l’instant. Du désagrément et de la contrariété. Elle n’aimait pas beaucoup la sensation non plus. Mais en même temps, Bastien l’encourageait à poursuivre sa masturbation et l’étourdissait de paroles. Comme son plaisir montait, elle avait relégué au second plan le doigt enfoncé dans son cul. Ensuite la bite l’avait pénétrée.

Et c’est alors qu’elle avait ressenti avec précision la sodomie qu’il lui imposait. Le doigt s’agitant dans son fondement avait subitement transfiguré en volupté le bien-être apporté par le sexe qui s’installait en elle. Ça avait été un éblouissement. La gêne et le déplaisir avaient disparu au profit d’une jouissance qui l’avait conduite à pousser ces petits cris aigus qui ne lui étaient pas habituels.

A cette évocation, le sexe d’Audrey se mit à couler. Elle oublia la chambre anonyme, les bruits de l’hôtel, la lumière qui entrait malgré les rideaux tirés et sa solitude. Pour un peu, elle aurait pu s’imaginer que Bastien allait la baiser à nouveau. Qu’il était là, au-dessus d’elle, avec son sourire un peu crispé et son ironie au fond des yeux. Elle ne se touchait pas et pourtant les pointes de ses seins s’érigeaient, son ventre se creusait, son vagin se dilatait pour le recevoir. Son souffle se précipita tandis que ses ongles se crispaient sur le couvre-lit.

Elle glissa une main entre ses cuisses, palpa d’un index hésitant les muqueuses de son anus et poussa un gémissement plaintif durant tout le temps qu’elle l’y introduisit. Mais très vite, elle dut se rendre à l’évidence : son doigt seul ne parviendrait pas à la faire jouir. Elle se leva précipitamment, fouilla dans sa trousse de toilette et en sortit sa brosse à cheveux. Le manche en bois, rond et légèrement renflé au milieu, était sans doute un peu court, mais il faudrait qu’il fasse l’affaire.

Afin de faciliter l’accès simultané à ses deux trous, elle disposa un oreiller sous ses reins et releva ses cuisses contre son torse. L’index reprit sa place et, après avoir frotté le manche de la brosse dans sa fente pour l’humecter, elle le planta résolument dans son vagin. Une onde de plaisir parcourut son corps. Elle ferma les yeux pour retrouver plus commodément l’illusion que Bastien la possédait, imprima un mouvement de va-et-vient à son gode improvisé et souleva son bassin.

Variant les angles de pénétration et le rythme des allées et venues, elle se fit ainsi jouir trois fois de suite. Chaque orgasme la rapprochait un peu plus du plaisir qu’elle avait connu la veille sans atteindre tout à fait la même intensité. Après le troisième, épuisée et couverte de sueur, elle resta un long moment immobile à reprendre son souffle en se caressant la poitrine. Le manche de la brosse était resté fiché dans son con.

Pas de doute, sa jouissance répétée n’avait pas été un accident fortuit. Elle se sentait merveilleusement bien. Son esprit vagabondait d’une pensée à une autre sans se fixer. Elle étira ses bras et ses jambes avec un bâillement de satisfaction. C’était donc vrai, ce que racontaient les romans. L’éblouissement, le septième ciel, les étoiles. Ça n’était pas un mythe, toute cette quincaillerie qu’elle avait prise pour des exagérations de poète.

Elle se leva. Pendant que son bain coulait, elle téléphona à l’animalerie de son amant. Une voix de femme lui répondit qu’il était absent jusqu’à la fin de la semaine. Il faudrait qu’elle attende pour retourner le voir.

*  *  *

Le vendredi soir, elle retrouva Pierre. Il s’était astreint à ne pas laisser la maison en désordre et elle lui en fut reconnaissante. Mais il était grognon. D’une humeur de dogue à cause de son travail. Elle écouta avec bonne volonté l’exposé des griefs qu’il avait contre ses collaborateurs. Toujours les mêmes. Sitôt couché, il la baisa avec tant de hâte qu’elle n’éprouva pas grand-chose. Même pas l’envie de se masturber quand il fut endormi.

Le samedi après-midi, elle entra dans la chambre alors qu’il se changeait pour aller au tennis. Il était en slip, sa peau uniformément bronzée toute dorée par le soleil qui baignait la pièce. Beau comme un modèle de magazine. Elle se blottit contre lui, caressa sa poitrine et lui dit qu’elle avait envie de faire l’amour. Il consulta sa montre.

— Si tu veux, mais j’ai rendez-vous à quatre heures avec Jean-No...

Elle posa une main sur la bosse qui commençait à enfler en léchant la base de son cou, puis baissa le slip et s’agenouilla. Délicatement, elle fit glisser la peau du prépuce et contempla le gland. Il augmenta de volume quand elle y passa sa langue, s’appliquant à faire le tour de la collerette avant de toucher le frein. Le membre se redressa d’un coup. La soudaineté du mouvement l’avait à demi engagé entre ses lèvres et elle le fit entrer dans sa bouche. Pierre poussa un gémissement et essaya de la relever.

— Viens maintenant...

— Non. Laisse-moi te sucer un peu...

Elle le pompa en tripotant ses couilles. Les testicules fuyants roulaient sous ses doigts. Malgré la difficulté de l’opération, elle tenta de l’absorber entièrement. A chaque entrée, le gland heurtait le fond de sa gorge et lui provoquait une légère nausée. Mais en dépit de cette incommodité, elle était contente de le sentir bander dans sa bouche. Tout à coup, il la repoussa brusquement.

— Arrête, je vais jouir ! Tu sais bien que comme ça, je ne peux pas me retenir longtemps...

La minute d’après, il l’avait allongée sur le lit et s’apprêtait à la pénétrer.

— Non, protesta-t-elle, j’ai envie de changer...

Elle roula sur le côté, le fit basculer sur le dos et l’enjamba. Il la regarda avec un sourire vaguement amusé, mais n’émit pas d’objection. Elle gigota des hanches jusqu’à ce que sa queue se retrouve coincée le long de sa fente. Bien encastrée. Il donna un léger coup de reins pour accentuer le contact. Elle pesa plus fort sur lui.

— Alors, aujourd’hui, c’est toi qui me baises ? demanda-t-il d’un air narquois.

Audrey ne répondit pas. La posture l’excitait. Elle roulait sa chatte sur la barre rigide du pénis en se déhanchant de droite à gauche. Etendu sous elle, le corps de Pierre semblait abandonné. Comme s’il lui était soumis. Elle pensa que c’est ainsi qu’il la voyait quand il la baisait. Cette idée la fit mouiller encore davantage. Elle redressa son buste, posa ses deux mains à plat sur sa poitrine et amorça un mouvement d’avant en arrière.

— Ah, non ! reprit-il, là, tu te branles sur moi... c’est bon pour les gamines, ce genre de truc...

Elle accéléra son mouvement. Oui, elle se branlait sur lui parce qu’elle en avait envie. Il s’efforçait de conserver son sourire, mais elle lisait dans ses yeux qu’il se posait des questions. Ça ne lui plaisait pas. Elle agita son bassin avec une sorte de rage. Combien de fois l’avait-il ainsi forcée à supporter son poids et à endurer une pénétration trop précipitée qui ne plaisait qu’à lui ? Il pouvait bien prendre un air renfrogné, c’était à elle maintenant de mener le jeu. Il la saisit aux hanches pour la freiner, mais elle n’en tint pas compte.

— Tu n’as pas envie que je vienne dans toi ?

Non, elle n’en avait pas envie. Pas tout de suite, en tout cas. Elle voulait jouir comme ça, en se frottant. Et tant pis s’il n’appréciait pas l’exercice. Le contact de la bite qui malmenait les lèvres de sa chatte et écrasait parfois son clitoris lui procurait une volupté âpre et sauvage qui la ravissait. Au moment de jouir, elle décida de lui cacher son plaisir. Un frisson délicieux remonta le long de sa colonne vertébrale quand son orgasme se déclencha. Elle avait fermé les yeux, mais elle n’eut aucun signe, aucune plainte, aucun gémissement. Enfin, elle s’immobilisa.

Pierre la considérait avec perplexité. Il cachait son mécontentement, mais elle le connaissait assez pour savoir que la situation le contrariait. Une bouffée de rancœur l’envahit. Cet homme ne comprenait décidément rien. Elle faufila une main entre leurs ventres et introduisit sa queue dans son sexe. Il soupira bruyamment.

— C’est mieux comme ça, dit-il avec un sourire prétentieux.

Alors elle souleva lentement ses reins jusqu’à ce que la bite soit sur le point de sortir et se laissa lourdement retomber, le ventre rempli d’un seul coup par la colonne de chair. Cette intrusion brutale suffit à ranimer son excitation. Elle pensa que ça n’était pas son mari qui la baisait. C’est elle qui se baisait avec le sexe de son mari. Elle faillit le lui dire. Puis préféra se taire car il n’apprécierait pas.

Elle recommença le mouvement à plusieurs reprises. Sa volupté augmentait à chaque entrée du membre et elle retrouva les sensations découvertes avec Bastien. En fait, elle ne se baisait même pas avec lui, mais avec le souvenir de son amant. Cette constatation lui fit l’effet d’un coup de fouet et elle accéléra son rythme.

Elle montait et descendait à une cadence de plus en plus rapide, toute sa volonté tendue vers la jouissance qui s’annonçait. Il essayait tant bien que mal de l’accompagner, mais elle ne s’en souciait pas. Seule comptait la volupté qui s’insinuait graduellement dans son corps. Cette impression grisante de légèreté et de vertige. Lorsque son mari la renversa sans se séparer d’elle afin qu’elle se trouve sous lui, elle ne résista pas. Au contraire. Elle croisa ses mollets autour de sa taille.

La queue dans cette position allait plus loin au fond de son con et la cognait plus rudement. Elle martelait son ventre avec un tel emportement qu’Audrey perdit soudain toute force. Comme si on l’avait vidée de l’intérieur. Pendant une poignée de secondes, elle eut l’impression que son corps n’existait plus. Puis la bite se cabra et elle ressentit l’impact du sperme qui jaillissait. Elle poussa un cri.

Quelques minutes plus tard, alors qu’il avait déjà commencé à se rhabiller, Pierre dit sans la regarder :

— Je ne sais pas ce qui t’a passé par la tête, mais c’était pas terrible... la prochaine fois, tu me laisseras faire comme d’habitude.

Puis il consulta sa montre et ajouta :

— Hou là là, je suis en retard, moi ! Jean-No va encore me faire la gueule. Tu me retrouves au club-house ma chérie ? Vers six heures...

CHAPITRE IV

Au lieu de prendre la direction de Saint-Quentin où elle devait commencer sa nouvelle tournée, Audrey retourna à Laon. Elle entra dans le magasin en se réjouissant à l’avance de la surprise de Bastien. Il ne l’attendait pas. Une brune souriante, longue et mince comme une liane se dirigea vers elle.

— Bonjour madame. Vous désirez ?

— Voir monsieur Letellier.

— C’est à quel sujet ?

— Pour les produits Procanin... je suis déjà venue la semaine dernière...

— Ah ! C’est vous. Il ne m’avait pas dit que vous deviez repasser...

A cet instant, Bastien sortit de son bureau, marqua un temps d’arrêt en l’apercevant, afficha un sourire de commande et s’avança.

— Madame Sauval, permettez-moi de vous présenter ma femme, dit-il en désignant la brune. C’est gentil d’être passée, mais je vous préviens que je ne vous commande plus rien.

Et il éclata de rire comme s’il avait dit quelque chose de particulièrement drôle. Ils parlèrent un moment tous les trois, puis un couple entra avec un chien pinscher et il en profita pour la reconduire à sa voiture.

— Tu es folle ou quoi ?

— Je ne savais pas que tu étais marié, tu ne m’avais rien dit...

— Oui... oui... bon. Qu’est-ce que tu veux ?

— Te voir, dit-elle avec un sourire.

— Me regarde pas comme ça. Sabine n’est pas une idiote et elle est jalouse.

Il était mécontent. D’une voix sourde et coléreuse, il expliqua qu’ils avaient eu du bon temps tous les deux, mais qu’il n’avait jamais été question d’une liaison. Il fallait qu’elle se le mette dans la tête. A l’occasion, quand sa femme s’absenterait, il serait heureux de retourner à l’hôtel avec elle. Mais c’était lui qui la contacterait. Qu’elle ne débarque plus jamais à l’improviste, c’était trop dangereux.

Audrey reprit la route et accomplit mécaniquement sa tournée. Elle était déçue. Sans réfléchir, elle s’était imaginé qu’elle pourrait passer voir Bastien quand elle le désirerait puisqu’elle le croyait libre. Il ne pouvait pas. Elle se sentait un peu ridicule de s’être conduite comme une midinette sentimentale. Irritée contre elle-même et frustrée dans ses espoirs de plaisir.

Le soir, au restaurant de l’hôtel, le garçon lui demanda si ça ne la dérangeait pas de partager sa table. Il la plaça en face d’une femme à l’aspect guindé. Une brune d’une quarantaine d’années, sobrement vêtue d’un tailleur sombre et qui semblait distante. C’était une apparence. En fait, elle était chaleureuse et bavarde. A la fin du repas, les deux femmes discutaient comme de vieilles copines. Muriel racontait à Audrey des anecdotes sur son métier de visiteuse médicale.

Elle avait quarante-trois ans, c’est elle qui l’avait précisé d’emblée, et elle était célibataire. Sous ses dehors pincés, elle faisait montre de beaucoup d’humour et de bonne humeur. Après le café et comme il était encore tôt, elle invita Audrey à boire un verre quelque part. Mais le seul café encore ouvert à Vervins leur déplut. Elles rentrèrent à l’hôtel. A l’instant de se séparer, Muriel proposa :

— Venez boire un verre dans ma chambre... il y a des bières au frigo...

Petit à petit, leur conversation prit un tour plus intime. Encouragée par sa compagne, Audrey confia son isolement à Saint-Vivien. Sa vie monotone. Son mari très absorbé par ses nombreuses occupations. Son souhait, en travaillant, de faire connaissance avec d’autres gens pour échapper à l’ennui.

— Comme ce soir, par exemple. Si j’étais restée chez moi, je n’aurais pas eu l’occasion de vous rencontrer.

Muriel ne disait plus rien depuis plusieurs minutes. Tout à coup, elle déclara :

— J’ai envie de faire l’amour avec vous.

Audrey resta bouche bée. Prenant son silence pour une acceptation, la femme posa une main sur son épaule. Elle s’écarta instinctivement.

— Mais je... je ne suis pas...

— Une homosexuelle ? Non, moi non plus, mais j’ai envie de faire l’amour avec vous...

Audrey était tellement stupéfaite qu’elle ne savait pas quelle attitude adopter. Un frisson hérissa sa peau quand Muriel caressa son bras. Elle tourna la tête vers elle. Les lèvres pleines et humides, légèrement entrouvertes, s’approchèrent des siennes.

C’était impossible. Elle n’allait pas accepter quelque chose qui l’avait toujours écœurée. Embrasser une femme. Faire l’amour avec elle. Elle ne parvenait pas à le croire, mais elle ne refusa pas le contact.

La langue entrouvrit ses lèvres, glissa dans sa bouche. Elle ferma les yeux. Incapable de se dérober. Elle avait beau se répéter que ce baiser aurait dû la dégoûter, ça n’était pas du tout ce qu’elle ressentait. Demeurant même surprise et un peu honteuse d’en éprouver du plaisir. Figée comme une statue, elle ne répondait pas aux mouvements de la langue qui avait trouvé la sienne. Mais elle ne se révoltait pas non plus. Excitée malgré elle et refusant de l’admettre.

L’homosexualité féminine lui avait toujours paru ridicule. Puérile et rebutante. Ce qui ne pouvait être à ses yeux, au mieux, qu’une masturbation réciproque ne l’avait jamais attirée. Pourtant, les sensations procurées par ce baiser étaient indéniablement agréables.

Ça lui semblait d’autant plus étrange qu’elle avait toute la journée pensé à Bastien. Aux baisers et aux caresses de son amant dont elle attendait monts et merveilles.

Elle se surprit à apprécier cette langue qui rampait lentement contre la sienne, qui touchait ses gencives et son palais. Caressait l’intérieur de ses joues. S’enfonçait toujours plus loin dans sa bouche. Elle se laissa envahir par la saveur de cette bouche qui violait la sienne.

Quand Muriel déboutonna son corsage, elle cambra le dos. Les doigts s’activèrent à la débarrasser adroitement de son soutien-gorge, puis les lèvres coururent sur ses seins, chaudes et légères. Malgré sa prévention, elle ne parvint pas à trouver la chose désagréable. Les pointes de ses seins se gonflèrent, dures et tendues. Ça l’excitait. C’était délicieux et intolérable.

Elle eut un geste inachevé pour repousser le visage, mais au même instant, la bouche se referma sur un téton et l’aspira. Un violent frémissement fit trembler sa poitrine. Elle se dégagea d’une brusque torsion du buste en repoussant la tête.

— Non, je ne veux pas !

La brune la considéra avec un demi-sourire et une lueur de malice au fond des yeux. Elle la tenait à la taille.

— Me dis pas que tu n’aimes pas ça, je ne te croirais pas...

— Non... enfin je ne sais pas... mais c’est pas une raison...

Elle se rendait bien compte de son incohérence, mais il lui était impossible de s’exprimer clairement. Elle ne savait pas elle-même ce qu’elle voulait. Tiraillée entre son refus de faire l’amour avec une femme et le plaisir qu’elle prenait malgré tout à ces caresses. Il n’était plus question de prétexter le dégoût, mais elle se sentait tout de même mal à l’aise. Comme si elle faisait quelque chose d’interdit et de gênant. Muriel défit l’agrafe de sa jupe.

— Mais non... non...

Elle avait prononcé ces mots d’une voix incertaine, sans esquisser le moindre geste de résistance. Sa compagne n’en tint d’ailleurs pas compte et baissa la ceinture, découvrant le bas du ventre et l’amorce du string d’où dépassaient quelques poils dorés, du même blond chaud que ses cheveux lisses. Devant sa passivité, Muriel dit avec impatience, comme on parle à une enfant :

— Soulève tes fesses.

Audrey balbutia encore « je ne veux pas », mais leva ses hanches. La jupe glissa sur ses cuisses. Pour l’enlever complètement, elle dut écarter un peu les jambes et le mouvement révéla la tache d’humidité qui marquait le fond du string. Elle serra ses cuisses l’une contre l’autre en protestant :

— Non ! Il ne faut pas... je ne veux pas...

Elle protestait, mais elle ne faisait rien pour se dégager. La brune la considéra d’un regard froid. En dissimulant à quel point elle la désirait. Avec son corsage ouvert, sa poitrine qui se soulevait rapidement au rythme de sa respiration et ses mains plaquées sur ses genoux, cette petite blonde récalcitrante était adorable. L’image même de l’innocence troublée.

— Arrête un peu de jouer les saintes-nitouches !

Audrey sentit des larmes lui monter aux yeux. Elle aurait dû s’insurger devant le ton autoritaire. Au lieu de quoi, elle se contenta de balbutier piteusement :

— Je ne joue pas les saintes-nitouches... j’ai honte...

— Ne sois pas ridicule. Tu as honte, mais tes seins bandent quand je les suce et tu mouilles ta culotte... alors, c’est que tu as envie...

— Justement, je... c’est mal !

— Tu dis des bêtises. Laisse-moi faire et ne te conduis pas comme une gamine idiote !

Le ton de Muriel était dur. Volontairement méprisant. Audrey en éprouva de la peine. Comme sa compagne ne la touchait plus, elle se saisit de sa main qu’elle pressa entre les siennes et la brune se pencha pour baiser ses lèvres. Sa résistance tout à coup vaincue, elle se laissa aller. Leur second baiser fut âpre, tumultueux.

Et quand la langue de Muriel descendit sur son ventre, elle cambra ses reins en écartant les cuisses. Les lèvres s’imprimèrent au centre de sa fente par-dessus le tissu du string, le faisant entrer profondément dans le sillon. Le fin voile de dentelle fut rapidement trempé par la sève qui coulait de son sexe.

Ce matin, elle l’avait choisi en pensant à Bastien. Il était minuscule et vaporeux. Le frottement de la soie contre son clitoris la porta rapidement à l’orgasme qu’elle exprima par des halètements et des couinements étonnés. Mais sitôt que son plaisir commença à s’apaiser, elle serra ses cuisses l’une contre l’autre et poussa un « non ! » hystérique en repoussant la tête de sa compagne. Celle-ci se mit en colère.

— Ah, maintenant, ça suffit !

D’un geste énergique, elle la retourna sur le ventre et s’assit à califourchon sur le bas de son dos. Puis elle la fessa vigoureusement sans se préoccuper de ses trépignements et de ses protestations scandalisées. Audrey était abasourdie. Personne ne l’avait jamais traitée de cette manière. Les gifles qui s’abattaient à une cadence de plus en plus vive lui chauffaient la croupe.

Puis elle eut mal, effectua quelques ruades inefficaces, tenta de parer les claques et n’y parvint pas. La douleur devint insupportable. Des aiguilles de feu s’enfonçaient dans ses fesses et lui ôtaient toute lucidité. Finalement, elle éclata en sanglots en suppliant sa compagne de cesser. Muriel n’en tint aucun compte et redoubla au contraire la brutalité de ses coups jusqu’à ce que les fesses deviennent rouges. Puis, sans prévenir, elle stoppa la correction, la libéra de son poids et la retourna vers elle.

— Ça y est ? Tu es calmée ?

Dans un élan irréfléchi, Audrey se jeta dans ses bras.

— Pardonne-moi... pardonne-moi...

Elle pleurait et reniflait en parlant, se frottant timidement contre la brune comme une petite fille en mal d’affection. Muriel prit immédiatement conscience de son changement d’attitude et décida de pousser son avantage.

— Tu aimes jouer la comédie, n’est-ce pas ? Tu es une menteuse. Une menteuse et une petite vicieuse. Tu veux faire croire que tu es sage et pure. Une vraie petite innocente qui n’a jamais de mauvaises pensées. Mais en secret, tu es comme les autres. Tu aimes t’envoyer en l’air et il n’y a que le sexe qui t’intéresse...

Audrey hochait la tête pour acquiescer en silence, le corps et l’âme étrangement passifs, approuvant au fond d’elle-même la violence qu’on lui faisait. Attendant elle ne savait quoi de cette femme qui la devinait si bien. Muriel lui prit le menton et l’obligea à la regarder dans les yeux.

— Maintenant, tu vas me faire jouir.

La blonde ne se le fit pas répéter deux fois, ressentant une émotion trouble à déshabiller et toucher ce corps de femme. Et d’une femme qui aurait pu être sa mère. La peau était si veloutée qu’elle en paraissait presque liquide. En enlevant le soutien-gorge, elle enfonça ses doigts dans les globes généreux des seins, effleura la surface granuleuse des aréoles et vit s’ériger les tétons bruns qui étaient presque aussi gros que la phalange de son petit doigt.

Une épaisse toison noire couvrait le pubis et laissait à peine deviner la faille entre les grandes lèvres. Le mont de Vénus était dodu, fortement bombé. Muriel écarta ses cuisses et le mouvement entrouvrit sa fente avec un chuintement de baiser. Le sexe exhala une odeur chaude et animale qu’Audrey renifla avec circonspection.

Elle eut un instant d’hésitation devant le fouillis de chairs luisantes et humides. On aurait dit un morceau de viande fraîchement tailladé, d’un rouge sombre et sanguinolent. Les babines fripées, teintées de reflets mauves et violets. Le clitoris gonflé. La saisissant par les cheveux, sa compagne y écrasa son visage.

— Suce-moi !

Audrey se sentit perdue. Partagée entre un dégoût qui ne l’avait pas entièrement quittée et le désir de plonger sa bouche dans cette chair molle et visqueuse qui la fascinait. Comme elle restait inactive, Muriel lui imprima une secousse en lui tirant douloureusement les cheveux.

— Suce-moi, je te dis !

Elle goûta du bout de la langue. Le jus était gras et acide, la peau satinée. Avec précaution, elle faufila sa langue le long de la fente et heurta l’excroissance du clitoris. Un soupir plaintif lui répondit. Elle en fut subitement galvanisée. Agrippant par en dessous les cuisses de sa compagne, elle lécha avidement. Le bassin se mit à remuer de bas en haut tandis que les gémissements s’amplifiaient. Elle colla ses lèvres à l’ouverture du vagin et but la mouille qui en coulait.

— Ah ! Oui... fais rentrer ta langue, je vais jouir...

Alors elle perdit toute retenue. Léchant et suçant, mâchonnant parfois, passant le plus vite qu’elle pouvait du trou gluant de foutre où elle enfonçait sa langue au clitoris qu’elle aspirait entre ses lèvres comme si elle voulait l’absorber. Aiguillonnée par les exclamations, les soupirs, les petits cris qui se succédaient. Un instant désarçonnée par les coups de reins de Muriel, elle s’arrima mieux au sexe et éprouva de la fierté quand la brune avoua, avec un soudain raidissement de tout son corps, qu’elle était en train de jouir.

Plus tard, elle s’abandonna à son tour. Débarrassée de toute appréhension et de toute contrainte. Elle se livra comme elle ne s’était jamais livrée à personne. Ardente et déchaînée. Il lui semblait qu’elle n’avait plus à se forcer ni à jouer un rôle. Qu’elle pouvait enfin être elle-même et assouvir ses désirs les plus intimes. Ceux qu’elle n’avait jamais confiés. Elle aurait été incapable de les formuler clairement, mais elle les sentait en elle.

Les deux femmes se retrouvèrent étendues tête-bêche à se sucer mutuellement, leurs corps étroitement plaqués l’un contre l’autre roulant d’un bord à l’autre du lit. Plusieurs orgasmes les secouèrent, si rapprochés qu’ils semblaient s’engendrer les uns les autres. Elles ne se séparèrent que lorsqu’elles eurent épuisé toutes leurs possibilités de jouissance et restèrent longtemps immobiles à reprendre leur souffle.

Il était plus de quatre heures du matin quand elles se séparèrent. Un dernier baiser les réunit au seuil du couloir désert. Elles étaient l’une et l’autre exténuées et comblées. La brune caressa les cheveux de la blonde en posant sa joue contre la sienne.

— Tu sens la crevette, ma chérie !

— Toi aussi.

— J’ai envie de te revoir.

— Moi aussi.

Une fois rentrée dans sa chambre, Audrey ressentit le besoin de réfléchir à ce qui venait de se passer. C’était si éloigné de tout ce qu’elle avait vécu jusqu’à présent. Mais elle était sûre d’une chose : ça lui avait plu. Le sommeil la prit alors qu’elle s’interrogeait sur l’homosexualité.

CHAPITRE V

Pendant les deux jours suivants, Audrey fut la proie d’une grande perplexité. Elle faisait son travail, suivait l’itinéraire tracé, ne manquait pas un rendez-vous et réussissait même à obtenir quelques commandes. Mais elle ne pensait qu’à une chose : l’éblouissement voluptueux qu’elle avait connu avec Bastien et plus encore avec Muriel. Il fallait qu’elle s’y habitue.

L’introspection n’ayant jamais été son fort, elle avait toujours adhéré à l’image que les gens renvoyaient d’elle. Celle d’une jeune femme effacée, dépendante de son mari et en fin de compte, assez terne malgré sa beauté. Une conformiste très attachée aux conventions de son milieu et soucieuse du qu’en-dira-t-on. Au fond d’elle, elle se pressentait différente, mais elle ne s’en était jamais inquiétée.

Or, en l’espace d’une semaine et après cinq ans de fidélité, elle avait coup sur coup, trompé Pierre avec un homme puis avec une femme. Sans le moindre problème de conscience.

De plus, cet adultère lui semblait presque accessoire. L’important était ailleurs. Ses deux aventures lui avaient ouvert les yeux sur sa propre nature. Loin d’être plus ou moins insensible comme elle le croyait, elle avait montré qu’elle était au contraire dotée d’un tempérament explosif. Sensuelle et même très chaude s’il fallait en croire l’intensité de ses orgasmes et la façon débridée dont elle s’était conduite.

A vingt-cinq ans, elle venait de découvrir la puissance du sexe. Elle en restait fascinée. L’ivresse qui s’était emparée d’elle l’avait séduite au point de savoir déjà qu’elle continuerait à la rechercher. Elle y avait pris trop de plaisir. C’était ce qui la plongeait dans la perplexité. Elle pensait déjà à d’autres jouissances, elle les souhaitait de tout son cœur, mais de quelle manière allait-elle s’y prendre pour assouvir ses nouveaux appétits ? Où et comment trouverait-elle des partenaires ?

Excepté les amis qu’elle partageait avec son mari, elle ne connaissait personne. Et il était exclu qu’elle le trompe dans le cadre étriqué de Saint-Vivien où tout le monde connaissait tout le monde et se tenait à l’affût du moindre ragot. C’était trop dangereux. D’ailleurs, aucun de leurs amis ne la tentait et elle tenait à conserver son image de femme respectable. Et surtout à ne pas briser son confort conjugal.

Si elle voulait satisfaire ses envies, et elle y était bien résolue, elle devrait le faire discrètement, au hasard de ses rencontres. Puisque ça s’était passé ainsi avec Bastien et Muriel, ça pourrait se reproduire. Son nouveau travail s’y prêtait et il suffirait qu’elle soit attentive et disponible quand des occasions se présenteraient. Disponible et pourquoi pas provocante ? L’idée ne lui déplaisait pas. Elle se découvrait une hardiesse toute neuve.

Un vieux film fantastique avec Spencer Tracy et Ingrid Bergman lui revint en mémoire. L’histoire d’un médecin vertueux aux yeux du monde qui se transformait la nuit en une créature bestiale dominée par ses instincts sexuels. C’était plus ou moins ce qui lui arrivait. Elle n’avait aucune intention de se transformer, mais ce qu’elle envisageait reviendrait à peu près au même.

Se montrer irréprochable le week-end avec Pierre et agir à sa guise pendant ses tournées. Autrement dit, mener deux vies. La sage madame Sauval à Saint-Vivien et Audrey la libertine le reste du temps. Elle fut persuadée d’avoir trouvé la bonne solution.

Puisque son parti était pris, pourquoi ne pas commencer ce soir même ? Elle devait faire étape à Hirson, or Hirson était loin de Saint-Vivien et personne ne l’y connaissait. Autant en profiter. Elle décida d’aller en boîte. Moyen le plus courant pour draguer ou se faire draguer. Au fond d’elle-même, elle ressentait une pointe d’excitation, mais elle avait encore besoin de se convaincre qu’elle ne se trompait pas sur son compte et qu’elle ne regretterait pas sa décision. C’était une sorte d’épreuve qu’elle s’imposait.

En s’examinant dans le miroir de la salle de bains, elle estima que sa tenue la plus sexy était encore trop convenable et elle enleva son soutien-gorge. Puis, après un instant de réflexion, elle se débarrassa également de son string. Ainsi libérée, elle avait l’impression que chacun pouvait deviner qu’elle était nue sous sa robe et sexuellement disponible. Après tout, c’était son but.

Elle entra au Sphinx à onze heures. Il y avait relativement peu de monde et elle hésitait sur la conduite à tenir quand un homme brun et bien habillé la prit par le bras et l’entraîna vers la piste de danse. Elle se laissa conduire, la gorge nouée par le sentiment qu’elle franchissait un pas décisif. Avec Bastien et Muriel, elle s’était contentée de répondre à leurs sollicitations. Là, c’est elle qui cherchait l’aventure.

Son cavalier le comprit vite car il la plaqua contre lui et entreprit d’emblée une séance de frotti-frotta. Il était légèrement plus grand qu’elle et elle perçut distinctement l’éveil et le durcissement de sa queue. Elle y répondit du mieux qu’elle pouvait. Lorsqu’une main descendit sur ses reins pour palper la naissance de ses fesses, elle se pressa plus étroitement dans ses bras. Il murmura à son oreille :

— Tu ne portes rien sous ta robe, ma petite cochonne...

Elle secoua la tête de droite à gauche.

— J’ai envie de te baiser.

Elle acquiesça en silence. La situation l’excitait, mais elle était trop émue pour parler. En outre, elle manquait de repères et ne savait pas si ce comportement extrêmement direct était habituel. Elle avait peur d’être trop crue, mais se sentait tout de même plus à l’aise que si elle avait dû répondre à une séance de séduction hypocrite.

Il cessa de danser et l’entraîna à une table où un blondinet d’une vingtaine d’années sirotait une bière en les regardant s’approcher. Après les présentations – ils s’appelaient Florian et Michel – elle s’assit entre eux et s’adossa dans le fauteuil en étendant ses jambes, ce qui découvrit généreusement ses cuisses. Son geste n’avait pas été prémédité, mais en l’effectuant elle eut conscience qu’ils pouvaient le prendre comme une invitation à aller plus loin. C’est ce qu’elle voulait. Elle sourit.

Michel, le plus jeune, ne s’y trompa pas et glissa deux doigts sous le décolleté de sa robe. Elle tourna son visage vers lui et lui offrit sa bouche. Un peu effrayée de sa facilité à se conduire comme une salope, mais ravie d’en être capable. Elle ne savait même pas s’il avait envie de l’embrasser. La langue qui s’introduisait entre ses lèvres était douce et ferme. Pendant qu’elle s’y abandonnait, une main s’infiltrait sous sa jupe et remontait entre ses cuisses en frôlant sa peau nue.

Elle jeta un coup d’œil autour d’eux. Personne ne faisait attention à ce qu’ils faisaient. D’autres couples se pelotaient en se roulant des patins. Tout en continuant à lui manger la bouche, le blond pinça la pointe de ses tétons qui réagirent immédiatement en s’érigeant. Un doigt glissa entre les lèvres de sa chatte, massa les bords de l’orifice et s’introduisit en elle. Elle eut un sursaut et plaqua une main sur son pubis par-dessus le tissu.

— Non ! Pas ici !

Pour toute réponse, Florian se pressa un peu plus contre elle et remua son doigt en l’enfonçant le plus loin qu’il pouvait. Elle était trempée, mais soudain, son audace l’effrayait. Michel avait tellement baissé le haut de sa robe qu’un de ses seins apparaissait presque en entier. Elle tenta de remonter le vêtement en se tortillant pour leur échapper. Il lui semblait avoir surpris quelques regards égrillards.

— Non, je vous dis ! Pas ici !

Sa protestation plus vive fit se retourner une fille blonde qui haussa les sourcils d’un air moqueur. Les mains la quittèrent. Les deux hommes la regardaient avec un visage sans expression. Craignant de les avoir vexés, elle tenta de se justifier.

— Il ne faut pas m’en vouloir, je n’ai pas l’habitude...

Ils eurent une moue incrédule. Elle se tourna alternativement vers l’un et l’autre :

— Je vous promets. Je ne veux pas en public, mais on peut aller dans un endroit tranquille... on fera ce que vous voulez.

Michel s’installa au volant d’une Mercedes noire et spacieuse. Florian prit place à la suite d’Audrey sur la banquette arrière. Elle avait cru qu’ils la baiseraient dans le parking du Sphinx, mais la voiture démarra. Ils se retrouvèrent rapidement en pleine campagne. La nuit était sombre. Dès que son compagnon défit les premiers boutons de sa robe, elle s’attaqua à sa braguette. Elle voulait leur montrer qu’elle n’était pas seulement une allumeuse comme ils semblaient le croire. Elle voulait aussi se prouver qu’elle était capable d’initiative.

D’une légère pression sur la nuque, il lui indiqua son désir d’une fellation. Elle lécha la tête du membre, regrettant la pénombre qui l’empêchait de voir distinctement la queue bandée. D’une voix rauque, il chuchota :

— Fais-moi une pipe !

Elle absorba la chair gonflée jusqu’à ce que son nez s’enfouisse dans les poils du pubis. Un peu étonnée par le diamètre assez fort du sexe et sa longueur plus réduite qu’elle s’y attendait.

Pendant qu’elle le suçait, il la dépouillait de sa robe. Elle l’aidait de son mieux pour faire preuve de bonne volonté et parce que ça lui plaisait. En fait, ça la stimulait d’être nue en compagnie de ces deux hommes qu’elle ne connaissait pas une heure auparavant. Qui venaient de la draguer. Et la balade nocturne dans une voiture luxueuse ajoutait encore à son plaisir.

Elle lança un coup d’œil vers l’avant et rencontra les yeux de Michel qui brillaient dans le rétroviseur. Il ne distinguait sans doute pas grand-chose, mais il ne pouvait pas ignorer qu’elle faisait un pompier à son copain. Un frisson courut entre ses omoplates. Sans doute se félicitaient-ils d’avoir levé aussi vite une fille facile et visiblement disposée à s’envoyer en l’air avec eux. Cette idée l’échauffa encore davantage.

A cet instant, les phares d’une voiture qui les croisait éclairèrent brièvement l’habitacle. Comme un flash illuminant crûment son visage et le sexe qu’elle pompait. Elle ressentit un violent pincement au plus profond du bas-ventre. Au même moment, l’onctuosité d’un liquide fade mouilla sa langue, témoignant que son compagnon partageait son excitation. Elle crut que son orgasme allait se déclencher. Mais elle parvint à se retenir et la vague retomba. Il ne s’agissait pas de perdre la tête trop vite.

Florian lui demanda de s’allonger sur la banquette. Puis il s’agenouilla face à elle, glissa ses cuisses sous les siennes, la saisit aux hanches et souleva son bassin jusqu’à ce que sa chatte entre en contact avec la queue. Il ne chercha pas à la pénétrer, se contentant de frotter les grandes lèvres et le clitoris avec son membre qu’il appuyait d’une main sur la fente. Elle ne pouvait pratiquement pas bouger, mais l’homme était habile et parvenait tout de même à la masturber efficacement.

Malgré tout, la position restait inconfortable même si se donner ainsi en spectacle lui plaisait. Du coin de l’œil, elle guettait toujours le rétroviseur et les yeux du blond qui ne la quittaient pas une seconde. Il conduisait de plus en plus lentement. Au bout de deux ou trois minutes d’un cheminement chaotique, la Mercedes stoppa.

Par la vitre arrière, Audrey voyait le feuillage de quelques arbres qui balançaient leurs têtes dans l’obscurité. Les phares d’une voiture passèrent au loin. Elle en déduisit qu’ils se trouvaient à l’écart, sans doute dans un chemin forestier. Florian continuait à promener sa queue dans le sillon détrempé de son sexe, tout en tripotant les pointes de ses seins. Le blond abandonna le volant et se mit à genoux sur le siège passager en se retournant pour s’accouder au dossier. Il en avait profité pour allumer la veilleuse. Elle remarqua que son visage était congestionné.

Alors, son compagnon se recula légèrement et leva ses cuisses qu’il plaqua de part et d’autre de son torse. En dépit de la faiblesse de la lumière, son sexe apparut comme s’il était exposé pour une quelconque observation scientifique. Les deux hommes le regardèrent avec attention. Cette impudeur lui procura un bref sentiment de gêne, vite balayé par une bouffée d’excitation accrue. Elle murmura :

— Baisez-moi maintenant... j’ai envie...

Florian sortit un préservatif de sa poche et en coiffa sa bite. Elle n’y avait même pas pensé et elle se dit qu’elle devrait se montrer plus prudente à l’avenir. Il la pénétra d’une seule poussée. Un spasme secoua son ventre. Elle l’agrippa aux reins en haussant ses hanches.

— Vas-y ! Baise-moi fort ! Je vais jouir...

Mais il ne tint aucun compte de ses paroles et resta implanté en elle, pesant de toute la lourdeur de son bassin. Ensuite seulement, il bougea sa queue sans la sortir. Effectuant de lents mouvements circulaires comme s’il voulait élargir la gaine du vagin. Le poids du corps qui la clouait sur la banquette l’empêchait de remuer comme elle aurait voulu.

Pourtant, c’est ainsi qu’elle atteignit la jouissance. Non pas en une explosion subite, mais à la suite d’une montée progressive qui était à la fois délicieuse et exaspérante. Dès qu’il entendit son premier râle de plaisir, Florian se déchaîna comme s’il lui donnait des coups, entrant et ressortant avec brutalité, mais sans prononcer une parole. Audrey, pour sa part, ne retint pas ses cris.

Il se retira d’un brusque mouvement de reins. Elle s’attendait à ce que Michel prenne sa place, mais celui-ci s’installa de nouveau derrière le volant et mit la voiture en route. Puis les deux hommes parlèrent entre eux comme s’il ne s’était rien passé. Elle se rhabilla tant bien que mal et se mêla peu à peu à la conversation. Avant de se quitter, ils échangèrent leurs numéros de portable.

A sa demande, ils la laissèrent sur le parking du Sphinx.

CHAPITRE VI

Le samedi fut éprouvant. Le meilleur ami de Pierre avait organisé un grand barbecue et, à l’apéritif, la conversation vint sur Stéphanie Legrand, la gérante du meilleur restaurant de la ville, dont l’infidélité était notoire. La veille, on l’avait vue s’afficher ouvertement dans une boîte avec un de ses amants. Tout le monde la blâmait.

A plusieurs reprises, il sembla à Audrey que certains des invités la regardaient d’un air ironique. Comme s’ils étaient au courant de ce qu’elle avait fait pendant la semaine. C’était évidemment impossible, un effet de son imagination, mais tout son week-end en fut assombri. Elle fut confortée dans sa résolution d’être très prudente en public.

Faubert lui apprit qu’elle était convoquée à un séminaire de positionnement marketing. Avec les commerciaux débutants de Procanin. Elle devrait passer la journée du mercredi à Reims, dans les locaux de la maison mère. Ça ne l’enchantait pas beaucoup, mais elle y rencontrerait sans doute de nouvelles têtes et pourrait échanger des tuyaux sur son travail.

Une fois au lit, après que Pierre eut accompli son devoir conjugal avec sa rapidité et son manque de fantaisie coutumiers, elle hésita un moment à se masturber puis y renonça. Elle préférait garder ses forces pour les jours à venir dont elle se promettait beaucoup. L’épisode avec Michel et Florian avait aiguisé son appétit.

Le lendemain après-midi, tandis qu’elle assistait sans le moindre intérêt à un match de double, au cours duquel son mari se montra mauvais joueur comme à son habitude, elle téléphona à Muriel. Celle-ci fut surprise de l’entendre, lui dit qu’elle avait envie de faire l’amour avec elle, mais lui confirma qu’elle naviguerait toute la semaine du côté d’Amiens. Elles ne pourraient donc pas se voir.

Le mercredi matin, avant même d’entrer dans la salle où devait se dérouler la conférence d’inauguration du séminaire, elle remarqua un jeune homme sexy aux cheveux noirs frisés, au teint mat et aux yeux sombres qui lui tapa dans l’œil. Le midi, elle déjeunait à côté de lui au snack. Il s’appelait Angelo. Elle n’eut pas de mal à le persuader qu’il l’avait séduite et encore moins à se faire inviter chez lui. Il habitait Reims et paraissait habitué aux succès féminins auprès des stagiaires.

Sa maison, un pavillon de banlieue sans élégance, se dressait au fond d’un jardin mal entretenu. Il vint lui ouvrir et la retint sur le seuil :

— Excuse-moi, mais ma sœur devait sortir avec une amie qui s’est décommandée au dernier moment...

Une ombre passa sur le visage d’Audrey et il s’empressa d’ajouter :

— Elle est non-voyante et c’est moi qui m’en occupe. Je ne peux pas faire autrement. De toute façon, elle ne restera avec nous que pour le dîner...

Doris se leva en les entendant rentrer. C’était une brune d’une vingtaine d’années, assez jolie, impeccablement coiffée et maquillée. Seul, son regard sans expression et papillonnant trahissait son infirmité. Elle eut un sourire timide en tendant gauchement la main.

— Excusez-moi de m’imposer, je vous dérangerais le moins possible...

Après quelques amabilités supplémentaires, elle coiffa un walkman en leur recommandant de ne pas faire attention à elle. Elle ne voulait surtout pas gâcher leur soirée. Son frère lui servit un apéritif avec des attentions touchantes, puis se consacra à son invitée. Il devint vite entreprenant malgré la réticence évidente à laquelle il se heurtait.

— Ne t’inquiète pas, elle ne voit rien et elle n’entend que sa musique...

Doris, sagement assise dans un fauteuil, dodelinait de la tête en affichant un demi-sourire. Absorbée par sa passion pour le jazz. Angelo insista. Malgré ses scrupules, Audrey répondit peu à peu à ses baisers et à ses caresses. Il embrassait bien et ne tarda pas à déboutonner son corsage. Elle bloqua sa main.

— Tu es sûr qu’elle ne se doute de rien ?

— Comment veux-tu ?

— Mais si elle nous entend ?

— On ne peut pas faire plus de bruit que ce qu’elle écoute !

Secrètement émoustillée par cette présence, elle le laissa dénuder sa poitrine et enlever sa jupe et son string. Se trouver nue dans cette circonstance insolite lui procurait un trouble délicieusement pervers. Lorsque la main masculine descendit vers sa toison, elle ouvrit largement ses cuisses après un bref coup d’œil en direction de l’aveugle. Par une sorte de bravade qui lui chauffa le bas-ventre.

C’était excitant de s’exhiber devant cette jeune fille qui ne la voyait pas, mais qui aurait pu se rendre compte de sa nudité en tendant simplement le bras pour la toucher. Elle étouffa un gémissement quand les doigts s’enfoncèrent dans sa fente. A la demande d’Angelo, elle sortit du pantalon la queue bandée et entreprit de la branler sans quitter Doris des yeux. Soudain, celle-ci tripota son walkman pour l’arrêter et demanda :

— Je peux avoir un autre whisky ?

Au premier mot, le cœur d’Audrey s’était arrêté de battre. Elle serra instinctivement les cuisses comme si ce dérisoire réflexe de pudeur pouvait changer quoi que ce soit. Mais le visage de la brune n’exprimait rien d’autre qu’une attention courtoise et souriante. Son frère posa un doigt sur ses lèvres pour signifier qu’elle pouvait entendre. Ensuite il servit le whisky, guida la main de sa sœur vers le verre pour lui en indiquer l’emplacement et reprit sa place. Doris dit d’une voix douce :

— Merci, mon chéri. J’espère que je ne vous dérange pas trop, au moins ?

Audrey se força à protester poliment. Mais elle aurait aimé avoir l’audace de clamer que non seulement sa présence ne la dérangeait pas, mais qu’elle la faisait mouiller. En effet, cette situation singulière tendait ses nerfs à craquer. En un éclair, elle imagina qu’un coup de baguette magique rendait la vue à l’aveugle et la mettait en face du tableau qu’ils formaient. Un frisson courut dans ses reins et elle se pencha pour prendre le gland entre ses lèvres. Le jeune homme ne put réprimer un profond soupir.

— Qu’est-ce que tu as ? demanda sa sœur. Tu n’es pas malade, au moins ?

— Non, non... mais on va t’abandonner cinq minutes, je voudrais montrer quelque chose à Audrey.

Il la conduisit dans une chambre, prit un préservatif dans la table de nuit et le mit en place. Puis il la poussa sans ménagement sur le lit et s’introduisit en elle d’un trait. Le choc de leurs pubis lui fit mal sans qu’elle s’en rende compte. C’était trop bon. D’ailleurs, elle eut du mal à retenir les plaintes de plaisir qui lui montaient aux lèvres. Angelo la pilonnait à coups de reins précipités et elle entoura sa taille de ses jambes. Il approcha sa bouche de son oreille et chuchota :

— Ça t’excite de faire des cochonneries devant Doris, hein ? Parce qu’elle ne peut pas nous voir. Tu es une petite vicieuse...

Le souffle chaud et l’accent délibérément vulgaire achevèrent de lui faire perdre la tête. Elle leva son bassin le plus haut qu’elle put pour que la bite pénètre bien profondément en elle. Incrusta ses ongles dans le gras des fesses. Eut un cri étranglé. La tension qui s’était accumulée depuis de longues minutes se libéra dans un orgasme court, mais intense.

Au cours du dîner, Doris se montra vive et drôle. En regagnant le salon, elle manifesta le désir de leur faire écouter de la musique qu’elle aimait avant d’aller dans sa chambre. Un rythm’n blues puissant et cuivré remplit la pièce de ses vibrations lourdes. Elle avait repris sa place dans le fauteuil tandis que les deux autres retrouvaient le canapé.

La chaîne stéréo marchait à plein régime et rendait toute conversation impossible. Les percussions étaient si fortes qu’Audrey les ressentait jusque dans sa poitrine. Angelo recommença à l’embrasser et à la peloter. Elle était moins tendue qu’avant le repas et s’abandonna sans arrière-pensée à la langue qui fouillait sa bouche. La perspective d’une seconde exhibition incognito était loin de lui déplaire.

Soudain, elle s’aperçut que deux mains enserraient ses chevilles et sursauta en ouvrant les yeux. Doris se tenait à genoux devant elle. La stupeur la paralysa. Les doigts de la brune glissèrent sur ses mollets en écartant ses jambes. La bouche se posa sur la face interne d’une cuisse, à la pliure du genou. Les lèvres humides aspirèrent la chair tendre et sensible. Désarçonnée par cette attaque inattendue, Audrey jeta un coup d’œil à Angelo. Il souriait en observant sa sœur dont il flattait la crinière noire et bouclée.

Le visage remonta entre ses cuisses. Après la première séance dans la chambre, elle ne s’était pas lavée et avait négligé de remettre son string. Les lèvres frôlèrent les poils de son bas-ventre. La bouche se colla sur ses muqueuses. Elle redouta la réaction de Doris. L’état de sa chatte et son odeur indiquait qu’elle venait de faire l’amour. La jeune fille enfonça la pointe de sa langue dans l’ouverture du vagin, puis rejeta la tête en arrière.

— Angelo t’a déjà baisée...

Ce n’était pas une question. Elle avait prononcé ces mots comme une évidence. Audrey fut sidérée. Ainsi, le frère et la sœur entretenaient une relation incestueuse et ne le dissimulaient pas. Ils en semblaient même fiers. Un spasme brutal secoua son ventre, tandis qu’un flot de mouille s’écoulait d’elle. L’aveugle eut un gloussement et étala le liquide poisseux sur les lèvres de sa chatte en murmurant :

— Dis, tu veux bien me baiser aussi ?

A cause de son regard mort et d’un geste du menton approximatif, la jeune femme crut qu’elle adressait cette question à son frère et se tourna vers lui. Il comprit sa méprise et ricana :

— Oh, non... Doris ne veut pas de moi pour ce genre de service. Mais elle adore me sucer pendant qu’une femme la baise...

Audrey marqua son incompréhension en écarquillant les yeux. Le jeune homme continua :

— Avec un gode évidemment. Ma petite sœur a des idées bizarres, mais bien arrêtées. Elle est nympho et pourtant aucun homme ne l’a jamais pénétrée. Seulement des femmes... et toujours avec un gode. C’est comme ça qu’elle prend son pied...

A cet instant, la brune répéta :

— Tu veux bien me baiser aussi ?

Audrey était trop déconcertée pour répondre.

Sans en ignorer l’existence, elle connaissait mal les accessoires qu’on trouve dans les sex-shops. Pierre méprisait tout ce qu’il appelait les « saloperies pornographiques ». Angelo lui présenta un instrument formé de deux cylindres accolés par leur base et muni de courroies. Les deux possédaient la taille et l’apparence grossière d’une queue en érection. Il expliqua :

— Tu t’en introduis un dans le vagin, tu t’attaches les courroies à la taille et tu baises Doris avec l’autre.

Comprenant que la partie était gagnée, la brune ôta ses vêtements avec précipitation. Elle était plus appétissante que son aspect extérieur le laissait présumer. Etonnamment dodue avec des formes pleines et rondes, creusées de fossettes et une peau duveteuse, d’une jolie teinte ocre. La chair ferme et le pubis bombé, couvert d’une toison presque crépue.

Pendant qu’elle se déshabillait, le jeune homme aida Audrey à s’équiper. Une fois l’un des cylindres en place dans son vagin, elle éprouva un sentiment d’étrangeté à voir l’autre pointer au bas de son ventre comme une queue en érection. Elle le caressa brièvement puis, saisissant une main de l’aveugle, elle lui fit toucher en disant :

— Branle-moi !

Sa compagne effectua deux ou trois va-et-vient avant de basculer en arrière en lâchant le gode.

— Non... viens, j’ai trop envie...

Alors, la jeune femme appliqua l’extrémité à l’entrée de l’orifice et l’enfonça d’une lente poussée jusqu’à ce que leurs deux pubis soient plaqués l’un sur l’autre. Puis, après quelques coups de reins précautionneux, elle la lima avec plus de confiance. Ses mouvements se communiquaient à la partie de l’instrument qui occupait son propre vagin, lui procurant des sensations imprévues, mais savoureuses. Comme si elle se baisait elle-même avec maladresse. Elle ne mit pas longtemps à trouver le rythme qui convenait.

Abandonnée sous elle, Doris poussait un couinement étranglé en creusant le ventre chaque fois que l’engin la remplissait. C’était troublant de posséder une femme de cette manière. Fût-ce par l’intermédiaire d’un membre factice. Elle accéléra progressivement le rythme de ses allées et venues en mêlant ses gémissements de plaisir à ceux de sa compagne. Plongées dans leur félicité, elles en avaient oublié la présence d’Angelo.

Mais ce dernier comptait bien avoir sa part du festin. Il s’était mis nu à son tour et, profitant d’une accalmie dans l’agitation des deux femmes, il prit le visage de sa sœur entre ses mains et le dirigea vers sa queue bandée. Sitôt qu’elle comprit, celle-ci se jeta sur le membre et l’engloutit avec un bruit de succion qui résonna comme un baiser obscène. Le frère et la sœur n’utilisaient pas de préservatif entre eux. Puis elle le pompa avec frénésie, si voracement que la salive lui dégoulinait aux commissures des lèvres et coulait sur son menton.

En même temps, ses coups de reins s’étaient faits encore plus rapides. Presque brutaux. Tout à coup, Audrey entendit un grognement sourd, bientôt suivi par une déglutition bruyante. A l’instant où elle réalisa que le frère éjaculait dans la bouche de sa sœur, sa propre jouissance l’emporta loin de ce qui se passait autour d’elle.

Lorsqu’elle reprit conscience la pièce était vide, la maison silencieuse. En revenant, quelques minutes plus tard, Angelo lui expliqua qu’il avait conduit Doris dans sa chambre. Son plaisir lui occasionnait parfois une crise nerveuse sans gravité, mais qui nécessitait du sommeil. Il l’avait aidée à se coucher. Elle avait néanmoins eu le temps de lui confier qu’elle espérait bien revoir leur invitée.

Audrey promit de revenir.

CHAPITRE VII

Audrey rejoignit Muriel dans une brasserie du centre de Soissons.

— Alors ? C’est quoi, la surprise dont tu m’as parlé au téléphone ?

— On est invitées chez des amies...

— Oh... j’aurais préféré rester avec toi.

— Tu ne le regretteras pas... nous serons entre filles... en petit comité...

— Entre filles ? Tu veux dire...

— Chut ! Tu verras...

Audrey était déçue. Tout en prenant place dans la petite Austin, elle pensa qu’il s’agissait vraisemblablement de lesbiennes et les imagina tristes et rébarbatives. Des militantes de l’amour féminin, terriblement sérieuses et qui débattaient de problèmes ennuyeux. C’était toujours ainsi qu’elle se les représentait. Elle avait espéré autre chose de leurs retrouvailles.

Son opinion changea dès qu’elle vit Juliette et Chloé. La maîtresse de maison, rousse plantureuse, et sa compagne, petite brune piquante aux cheveux coupés très court, l’accueillirent chaleureusement et lui présentèrent Véronique et Jade. Ni les unes ni les autres ne semblaient tristes ou ennuyeuses. Les cinq femmes se connaissaient depuis longtemps et leur conversation devint rapidement animée. Frivole et ponctuée de rires. Souvent incompréhensible pour Audrey qui arrivait comme une étrangère.

Mais peu à peu, elle prit conscience d’une tension qu’elle ne parvenait pas à définir. Certains regards échangés, certains gestes, certaines réflexions à double sens ne témoignaient pas seulement de leur amitié, mais trahissaient une complicité différente. Il y avait autre chose. Elle ne savait pas quoi.

Entraînée par l’ambiance, son amie la délaissait quelque peu malgré les efforts épisodiques de Juliette pour l’intégrer à leur cercle. Elle se sentait exclue de la communauté et, pour passer le temps, demanda où se trouvait la salle de bains. Son maquillage avait besoin d’être retouché.

La porte s’ouvrit comme elle se coiffait devant le lavabo. Muriel entra et l’enlaça par-derrière en lui mordillant le lobe de l’oreille.

— Comment tu trouves mes copines ?

— Elles sont sympas, mais il y a des trucs qui m’échappent...

— Quoi ?

— On dirait qu’elles attendent quelque chose...

La brune saisit ses seins à pleines mains.

— Il faut que tu saches que Chloé appartient à Juliette et Jade à Véro.

— J’ai bien compris qu’elles étaient ensemble mais...

— Non, tu ne comprends pas. Elles leur appartiennent. Ce sont leurs soumises. Leurs esclaves, si tu préfères...

Audrey mit quelques secondes à assimiler le sens exact de ces paroles, puis un frisson lui creusa l’épine dorsale. Les doigts de Muriel jouaient avec les pointes de ses seins. Elle tourna à demi la tête.

— Et c’est pour ça que tu as voulu me les faire rencontrer ?

Son amie ne répondit pas, mais se plaqua contre elle, lui communiquant sa chaleur. Les mains descendirent vers le bas de son ventre. Elle se cambra au moment où les doigts touchaient le haut de son sexe par-dessus sa jupe. Son bourgeon envoyait des ondes brûlantes dans tout son bassin. Elle avait l’impression qu’il suffirait de presque rien pour qu’elle jouisse. D’un simple contact. Elle dit à voix basse :

— Branle-moi !

Quand son plaisir fut apaisé, elle demanda :

— Tu voudrais que je sois comme Chloé ou Jade ? C’est ça que tu avais dans l’idée ?

— Je ne veux pas te forcer... ça ne dépend que de toi, ma chérie !

Elles rentrèrent ensemble au salon et se figèrent dans l’encadrement de la porte. Jade se tenait debout au milieu de la pièce, nue et les mains sagement croisées derrière le dos. Véronique s’apprêtait à fixer au bout de son sein une pince en métal argenté. Ses yeux effrayés étaient humides. Juliette et sa compagne, silencieuses, observaient la scène, vautrées dans le vaste canapé. La rousse avait fourré une main sous la jupe de la brune.

Audrey fut émue par la délicate beauté de la soumise. Des cheveux blonds et raides comme les siens, un corps gracile, frais comme celui d’une adolescente et d’une blancheur éblouissante. Des seins presque inexistants, mais couronnés par des mamelons volumineux. Le pubis rasé et les cuisses minces, si serrées que l’amorce de la fente encore close apparaissait comme une ligne sombre, accentuaient encore son aspect enfantin.

Jade cligna des yeux avec un léger rictus quand les mâchoires de la pince écrasèrent son téton. Le silence se fit plus profond, seulement troublé par sa respiration haletante. Un voile passa devant son regard et elle redressa son torse dans un geste de crânerie.

Véronique recula d’un pas, prit un martinet que Juliette lui tendait et en promena les lanières sur les hanches et le ventre. Une crispation presque imperceptible courut sur la peau fine. Ensuite, elle la fouetta posément. Ne visant que la poitrine. Attendant longuement entre chaque coup.

Au quatrième, on vit apparaître des larmes et la blonde ferma les yeux. Pourtant, elle n’eut pas un geste pour se dérober ou amortir les chocs. Elle subissait son châtiment sans une plainte. Ses lèvres tremblaient, mais elle serrait les mâchoires. En dépit de la souffrance, son visage exprimait une étonnante sérénité.

Fascinée par le spectacle, Audrey se rapprocha de Muriel et s’empara de sa main qu’elle pressa fiévreusement. Elle ne quittait pas des yeux la flagellation, contemplant avec un mélange de répulsion et d’attirance les fines striures roses qui s’imprimaient sur les globes menus des seins et la teinte rouge violacé que prenait le téton martyrisé. Tout à coup, elle eut conscience que son sexe était inondé et qu’elle n’aurait laissé sa place pour rien au monde.

Quand la correction s’acheva, Véronique serra Jade dans ses bras en séchant ses joues mouillées avec ses lèvres.

Audrey avait les jambes cotonneuses, l’esprit brouillé, une boule au creux de la gorge quand Juliette l’attira contre elle et colla sa bouche sur la sienne. La langue s’insinua entre les lèvres et s’imposa, autoritaire, mais tellement douce. Audrey pensait qu’elle ne devrait pas se laisser manipuler aussi facilement, mais ne trouvait pas le courage de s’opposer au baiser.

Bien mieux, au bout de quelques secondes, elle y répondit avec fougue. Plus troublée qu’elle l’aurait voulu par la saveur de cette bouche dont elle buvait la salive et par les seins souples et fermes qui s’écrasaient sur sa poitrine. Comme les deux femmes étaient de taille à peu près égale, leurs pubis se trouvèrent rapidement et entreprirent de se frotter.

Audrey aperçut Muriel qui les considérait attentivement avec une lueur d’inquiétude au fond des yeux. Il lui sembla qu’elle la trahissait. Elle en eut honte et, prenant prétexte qu’elle avait soif, repoussa Juliette. Cette dernière ne s’en formalisa pas, mais, au lieu de retourner vers Chloé, enlaça Muriel et l’embrassa à pleine bouche. Puis elles s’affalèrent sur un amas de coussins avec des gloussements émoustillés.

Désemparée par le tour imprévu pris par la scène, Audrey feignit de s’intéresser à Jade et Véronique. Elles ne se préoccupaient que d’elles. La blonde avait dénudé les seins de sa compagne et passait le plat de sa langue sur les cocardes brunes. Tout en léchant avec tendresse les pointes érigées, elle regardait amoureusement celle qui l’avait fouettée. Visiblement, toutes deux étaient concentrées sur leur plaisir et ne souhaitaient pas le partager.

Chloé restait seule sur le canapé, les yeux perdus dans la contemplation de la fumée qui montait de sa cigarette. Apparemment indifférente. Audrey s’assit près d’elle sans qu’elle daigne montrer qu’elle s’était rendu compte de sa présence. Elle dit d’une voix hésitante :

— Je ne suis pas habituée à vos soirées. J’espère que je n’ai pas commis d’impair...

La fille aux cheveux noirs et ras ricana :

— Si. Bien sûr que tu as commis un impair. Juliette ne supporte pas qu’on la repousse.

— Je ne savais pas. Qu’est-ce que je peux faire pour me rattraper ?

— Rien. Elle te le dira elle-même... si elle veut bien...

Audrey reporta son attention sur les autres. Maintenant, Véronique chevauchait la tête de Jade étendue de tout son long sur le tapis. Elle avait ôté son pantalon, mais gardé son slip et se trémoussait en frottant son entrejambe sur le bas du visage et en soufflant d’une voix sourde :

— Tu aimes l’odeur de ma mouille, n’est-ce pas ? Alors respire-la bien, c’est pour toi qu’elle coule... respire seulement...

De fait, une large tache d’humidité se dessinait sur le fond du slip. Chloé exhala une bouffée de sa cigarette et murmura :

— Ces deux-là n’aiment que se renifler le cul comme des chiennes... elles y passent des heures...

Il y avait tant de mépris dans sa voix qu’Audrey leva des yeux étonnés. La brune poursuivit :

— Ben oui... c’est pas comme Juliette. Ça, c’est une vraie maîtresse !

Puis elle ajouta précipitamment :

— Tu veux que je te fasse voir quelque chose ?

Et sans attendre sa réponse, elle la prit par la main et l’entraîna hors du salon. La maison était immense et biscornue. Au bout d’un long couloir mal éclairé, Chloé dénicha une clé derrière une statuette et ouvrit une porte avec emphase. Puis elle s’effaça cérémonieusement pour laisser son invitée admirer le tableau qu’elle lui dévoilait.

Celui d’une pièce assez petite, tendue de noir et de rouge, violemment éclairée par des projecteurs judicieusement disposés pour qu’aucun recoin ne demeure dans l’ombre. En son centre, se dressait un meuble bizarre, moitié chevalet de torture et moitié table d’examen gynécologique. Mais ça n’était pas le plus surprenant.

Accrochée sur le mur de droite s’étageait toute une collection de fouets, cravaches, martinets et badines. Le mur de gauche présentait une collection encore plus abondante de godes de toutes tailles et de toutes couleurs. Le mur du fond, quant à lui, était constitué d’un miroir qui multipliait la perspective et donnait l’impression que l’endroit fourmillait d’instruments de torture et de plaisir.

Audrey en resta bouche bée. Chloé décrocha du mur de gauche un engin cylindrique en plastique noir et brillant dont la surface était hérissée de petites protubérances plus ou moins accentuées. Elle le caressa avec tendresse, comme elle aurait caressé un être vivant.

— Est-ce que tu as déjà joui avec ça ? Non ! Je le vois à ta tête. Si ça t’était arrivé tu t’en souviendrais...

Elle appuya sur un bouton et un faible zonzonnement se fit entendre tandis que les protubérances se mettaient à vibrer.

— Tu ne peux pas savoir ce que ça te fait quand tu l’as dans toi. Tu as l’impression que tu vas mourir de bonheur...

A cet instant, Juliette entra.

— Chloé ! Tu sais bien que je n’aime pas que tu viennes ici sans moi ! Retourne avec les autres...

La jeune femme partie, elle ordonna à Audrey :

— Déshabille-toi.

En voyant le regard interrogatif, elle expliqua brièvement :

— Il vaut mieux que tu débutes avec moi. Allez ! Déshabille-toi...

Puis elle ajouta :

— N’aie pas peur, c’est Muriel qui m’a demandé de m’occuper de toi. Si tu refuses, tu pourras partir, mais alors, tu ne la reverras plus. Elle m’a dit que tu accepterais...

Audrey pensa se rebeller, puis elle revit la correction de Jade et le visage serein de la jeune femme. Son regard amoureux. Peut-être n’aurait-elle jamais plus l’occasion de vivre une expérience semblable. De vivre cette chose qui lui faisait peur, mais l’attirait en même temps. Une jouissance inédite valait bien quelques minutes de souffrance.

Elle s’exécuta. Quand elle fut nue, la rousse lui désigna le meuble qui occupait le centre de la pièce et l’aida à se disposer comme il convenait. Agenouillée et le buste tendu à l’horizontale. Ses genoux vinrent se nicher dans des alvéoles qui les gardaient écartés. Ses bras, son torse et ses jambes furent attachés et maintenus solidement par des courroies. Elle ne pouvait plus bouger, mais la position n’était pas si inconfortable qu’il paraissait à première vue.

En revanche, elle l’obligeait à creuser les reins et à offrir son cul dans une posture particulièrement indécente. Elle n’eut pas le temps de s’en offusquer car le premier coup qui cingla ses fesses lui tira un cri. Les deux ou trois suivants furent si douloureux qu’elle faillit demander grâce. Un scrupule la retint. Puis elle s’aperçut que la douleur se stabilisait. A vrai dire, elle avait tellement mal qu’elle était devenue insensible. Seule subsistait une sensation d’intense brûlure.

Elle pleura, mais mit un point d’honneur à ne plus crier. Il lui semblait que l’incendie qui l’avait d’abord ravagée superficiellement gagnait maintenant l’intérieur de son corps. Enflammait un à un tous ses organes. Elle s’efforça de penser à autre chose. Tout son esprit tendu vers une seule inquiétude : que dirait-elle à Pierre s’il se rendait compte des marques que la correction ne manquerait pas de lui laisser ? Ensuite elle eut une absence.

Les coups avaient cessé depuis longtemps qu’elle était encore secouée de sanglots. Le plus fort de l’embrasement était passé, remplacé par une chaleur diffuse qui s’apparentait davantage à de l’excitation sexuelle. Elle en eut confirmation quand Juliette tripota sa chatte et s’exclama :

— Mais tu es trempée, ma chérie ! Tu as d’excellentes dispositions pour faire une bonne petite esclave...

Puis elle sortit, la laissant avec son sexe qui l’élançait et une furieuse envie de jouir. Il avait suffi de deux ou trois attouchements pour éveiller en son ventre une démangeaison dévorante. Quelques instants plus tard, ce fut Muriel elle-même qui la détacha et la ramena au salon.

Là, Audrey se lova contre elle. Lui confia qu’elle l’avait détestée d’avoir confié à Juliette le soin de la corriger. Et davantage détestée encore quand elle avait souffert. Maintenant, c’était passé. Elle comprenait ses raisons. Elle avoua aussi qu’elle n’avait jamais été chaude à ce point, avide de baisers et de caresses. Muriel demanda si elle voulait bien devenir sa soumise.

— Je ne crois pas que je pourrais. Avec un homme peut-être, mais pas avec une femme. Pas avec toi. On est trop semblables. Toi, tu me donnes quelque chose que les hommes ne peuvent pas m’apporter. De la complicité et de la douceur. Je n’aimerais pas les perdre...

— Avec un homme, tu accepterais ?

— J’aimerais bien essayer, oui...

Dans la voiture qui les ramenait à Soissons, les deux amies décidèrent de se retrouver le plus rapidement possible. Malheureusement, leur travail allait les tenir éloignées pendant les deux prochaines semaines. Elles se quittèrent devant la cathédrale alors que le jour commençait à se lever.

CHAPITRE VIII

En traversant Saint-Julien, Audrey avisa une affiche placardée devant la mairie. GRAND TOURNOI DU JUMELAGE. Ça lui était complètement sorti de l’esprit. L’équipe de tennis de Feldkirchen venait disputer un tournoi dans le cadre du jumelage entre les deux villes. Pierre l’avait pourtant prévenue qu’ils hébergeraient sans doute un ou deux Allemands durant le week-end.

Elle n’eut que le temps de se préparer pour la réception et le vin d’honneur. Celui qu’ils devaient loger était le meilleur joueur du club visiteur et un espoir dans sa province. Elle s’attendait à voir un jeune athlète et fut un peu déroutée quand on lui présenta Dieter, un adolescent d’une quinzaine d’années qui ne payait pas de mine et semblait timide. Le jeune homme ne parlait pas un mot de français.

Après le dîner, Pierre insista pour qu’ils rentrent tôt. Son premier match débutait de bonne heure, le lendemain matin. Au bout de quelques essais de communication infructueux, leur invité parvint à leur faire comprendre qu’il souhaitait se doucher. Ensuite, il se réfugia dans la chambre d’amis qu’Audrey lui avait préparée.

A cause de sa présence, celle-ci avait espéré pour une fois en être quitte avec le devoir conjugal. Son mari ne l’entendait pas de cette oreille. Les semaines passant, c’était d’ailleurs ce qu’il désapprouvait le plus dans leur nouvel emploi du temps : il n’avait pas son compte de sexe à cause de ses absences et le lui reprochait de plus en plus amèrement.

Elle se plia donc à son désir. Heureusement, il expédia l’affaire avec sa promptitude coutumière et s’endormit presque aussitôt après. Par contre, Audrey n’avait aucune envie de dormir. Elle n’avait eu aucun plaisir, mais son problème n’était pas là. Depuis trois jours, elle passait le plus clair de son temps à penser à sa nuit avec Muriel et ses amies. Son goût pour la soumission la troublait. Mais elle en avait retiré une volupté si différente de ce qu’elle connaissait, et si forte qu’elle n’arrivait pas à s’en inquiéter.

Après tout, si ça correspondait à sa nature, il était inutile de lutter contre. Une fessée ou quelques coups de fouet ne tiraient pas à conséquence et pouvaient se dissimuler facilement. Bien sûr, Muriel avait parlé d’aller dans une boîte SM où des dominatrices exhibaient leurs soumises. Audrey n’avait rien dit, mais elle refuserait si le projet se précisait. Il n’était pas question qu’elle s’expose en public. Et puis elle ne comptait pas se limiter aux amours entre femmes.

Toutefois, à force d’imaginer la scène, de se représenter une réunion de dominatrices et de soumises vêtues avec le genre de tenues que Juliette lui avait montrées et d’évoquer ce qui se passerait dans une telle éventualité, elle s’échauffa progressivement. C’était si tentant. Si nouveau.

Son mari remua dans son sommeil et posa une main sur ses seins. Elle l’écarta, mais le contact n’avait rien arrangé. Il lui était impossible de se le cacher, elle avait envie de jouir. Pour couper court à la tentation de se branler, elle descendit à la cuisine boire un verre de lait.

En remontant, elle aperçut un rai de lumière sous la porte de la chambre d’amis. Elle consulta sa montre. Il était plus de minuit. Sans doute Dieter avait-il oublié d’éteindre avant de s’endormir. Au moment où elle allait frapper, elle crut entendre un gémissement. Un soupçon traversa son esprit. Elle écouta mieux. Autre gémissement, faible, mais évocateur. Elle colla son œil au trou de la serrure.

Le jeune homme était étendu sur le lit. Nu. Comme elle s’en doutait, il se masturbait. Malheureusement, la disposition des meubles l’empêchait de voir autre chose que le haut de son torse et l’arrière de son crâne. A peine si elle distinguait par éclairs l’animation d’un bras qui s’activait fébrilement. Malgré tout, elle en fut si excitée qu’elle porta une main entre ses cuisses. Sa chatte était moite et sensible.

Elle décida de s’accorder un orgasme rapide. Tout à coup, Dieter se souleva pour prendre un mouchoir sur la table de nuit. Dans le mouvement qu’il fit, elle aperçut son sexe et écarquilla des yeux incrédules. Il était si gros qu’elle crut à une illusion d’optique due à la brièveté de sa vision. Mais le garçon reposa le mouchoir et elle put constater qu’elle n’avait pas été trompée. La queue était d’une épaisseur exceptionnelle.

Décontenancée, elle quitta son poste d’observation et descendit au salon. Elle ignorait qu’un sexe d’homme pouvait atteindre un tel diamètre. Celui-ci était au moins aussi gros que son poignet. Lui revint alors en mémoire ce qu’elle avait entendu dire sur la jouissance extraordinaire qu’une femme pouvait en tirer. Elle n’y avait pas accordé beaucoup d’attention sur le moment. Maintenant, l’idée tournait et retournait dans sa tête.

Non qu’elle éprouvât la moindre attirance pour le jeune Allemand, mais la perspective d’être baisée par un gourdin de cette ampleur l’excitait. Elle essaya de se branler, mais ça n’était pas ce qu’elle désirait. L’image de la queue phénoménale revenait sans cesse devant ses yeux. Elle retourna au lit, mais son sommeil fut agité.

Le lendemain matin, Pierre lui demanda de conduire leur invité au club-house pour onze heures. Il n’avait pas réussi à le réveiller. Immédiatement elle comprit le parti qu’elle pouvait tirer de la situation. Il ne devrait pas lui être bien difficile de séduire un adolescent. De fait, son mari n’était pas parti depuis une demi-heure qu’elle contemplait le sexe qui l’avait hanté toute la nuit. Il finissait de gonfler et de durcir sous ses yeux.

Et il était bien tel qu’elle l’avait entrevu. Enorme. Une colonne de moyenne longueur, mais lourde et puissante. Ramassée sur elle-même. Un peu effrayante. Comme le prépuce recouvrait encore le gland, l’extrémité du membre plus large que la hampe semblait la tirer vers le bas. Elle se redressa d’un coup. Triomphante. La peau en était uniformément blanche et les veines s’y dessinaient en filigrane.

Dieter se laissait manipuler, visiblement étonné, mais ravi.

Audrey saisit la queue d’une main en plaçant l’autre en coupe sous les couilles. Le nœud apparut, plus large que long et d’un vermillon si vif qu’il semblait artificiel. Une goutte translucide coula du méat tandis que les genoux du garçon se mettaient à trembler.

Un jet de sperme fusa, éclaboussant le visage de la jeune femme et dégoulinant sur ses joues. Au lieu de lui laisser une seconde de répit, elle entreprit de le masturber énergiquement. Dieter prononça deux ou trois mots incompréhensibles. Toutefois, sa bite demeura ferme et tendue. C’était tout ce qu’elle désirait. Elle avait trop envie de la sentir dans elle pour se laisser démonter par une éjaculation hâtive. Elle quitta rapidement son peignoir, releva sa chemise de nuit, bascula vers l’arrière et l’attira sur son ventre. Le garçon était manifestement trop neuf pour qu’elle se soucie de préservatif.

Il était également inexpérimenté, mais l’invitation était suffisamment claire. D’autant qu’elle plaça elle-même le gland à l’entrée du trou. Il s’engouffra si brusquement qu’elle poussa un cri. L’épaisseur du membre l’avait surprise et un peu meurtrie. Elle eut l’impression d’être forcée par un étalon. Au bout de quatre ou cinq va-et-vient qui n’avaient fait qu’attiser son excitation sans la mener à l’orgasme, elle sentit qu’il crachait à nouveau sa semence.

Au lieu de s’en trouver abattu comme elle le craignait, Dieter y puisa une vigueur nouvelle. Prenant appui sur ses deux bras tendus, il pistonna sans ménagement le con qu’on lui offrait. Cette fois-ci, il réussit à se contenir plus longtemps et Audrey eut un orgasme court, mais intense, aussitôt suivi de deux autres, plus longs et plus ardents, qui se succédèrent sans la laisser reprendre ses esprits.

La jouissance l’avait envahie à l’improviste. Sans aucun de ces signes avant-coureurs dont elle avait l’habitude. Ce fut une bourrasque brusque qui la bouleversa en une seconde de fond en comble. Elle cria longuement sans chercher à cacher son plaisir. N’y songea même pas. Il l’arrosa une fois de plus et s’écroula sans se dégager.

Quelques minutes plus tard, elle éprouva un sentiment étrange à serrer contre elle ce corps d’adolescent. A voir sous ses cils baissés, ce visage encore juvénile qui transpirait le bonheur. A toucher cette peau fine et douce. Une peau de bébé, aurait-elle pensé s’il n’y avait pas eu cette queue qui dilatait son vagin, même maintenant qu’elle avait un peu perdu de son volume.

Le jeune homme chuchota câlinement à son oreille. Peut-être des mots de remerciement. Elle le repoussa affectueusement, mais au lieu de s’étendre comme elle s’y attendait, il s’agenouilla entre ses jambes et lui fit comprendre par gestes qu’il désirait examiner son sexe. Ce sexe féminin où il venait selon toute apparence de prendre son plaisir pour la première fois. Il voulait voir. Elle comprit son exigence et le laissa faire.

Il toucha avec précaution les chairs congestionnées, prit délicatement avec deux doigts les grandes lèvres et les écarta comme il aurait ouvert les pages d’un livre. Puis il effleura les petites lèvres, suivit le sillon vers le haut jusqu’à ce qu’il atteigne le clitoris et ce fut elle alors qui lui fit comprendre que l’endroit était enflammé et douloureux.

Les doigts reprirent leur chemin vers le bas, hésitèrent à l’entrée du vagin et le plus long s’introduisit dans l’orifice. Un flot de liquide blanchâtre en dégorgea. Immédiatement, Dieter y colla sa bouche pour laper à grands coups de langue ce mélange de sperme et de mouille. Audrey en fut émue et passa ses doigts dans les cheveux blonds et soyeux.

Quand il eut fini de lécher, il se redressa à demi avec une expression incertaine et la jeune femme constata que sa queue se tendait à nouveau. Elle se coula sous lui et enveloppa le gland massif de ses lèvres. Les muscles du ventre se contractèrent violemment, dessinant avec une précision anatomique le tracé des abdominaux. Malgré l’envie qu’elle en avait, elle ne chercha même pas à absorber la queue. Celle-ci était trop grosse. L’exercice au-dessus de ses possibilités.

Mais il fallait pourtant qu’elle lui fasse un cadeau pour le remercier de lui avoir donné son pucelage. A vrai dire, elle n’était pas sûre de ce point, mais elle voulait qu’il en soit ainsi. Pour la beauté de la situation. Ce n’était pas tous les jours qu’elle aurait l’occasion de dépuceler un jeune homme et d’y prendre tant de plaisir. Elle gratifia le nœud d’un dernier coup de langue mutin et se renversa sur le dos. Dieter, fier de son savoir tout neuf, la pénétra sans son aide et la baisa longuement.

A onze heures tapantes, le jeune champion allemand entra dans le club-house. On n’attendait plus que lui et il fut rapidement entouré par ses camarades, son entraîneur, les dirigeants de Feldkirchen. C’est qu’il avait un match capital en début d’après-midi et il convenait de le préparer selon les règles. Il gagna facilement.

Mais beaucoup remarquèrent qu’il tournait fréquemment les yeux vers la jolie madame Sauval. A tel point que le vieux père Sauval qui restait en dépit de son âge président honoraire du club de tennis fit observer malicieusement que sa belle-fille avait un chopin. Ses voisins le regardèrent sans comprendre.

— C’est quoi, un chopin ? demanda Audrey.

— Un amoureux... c’est de l’argot d’autrefois...

Pierre éclata de rire.

— Un amoureux, ce gamin... d’accord, il joue bien, mais c’est un gamin...

CHAPITRE IX

Audrey sortait d’une animalerie où une vieille dame délicieuse lui avait passé une commande substantielle quand son portable sonna. D’abord elle ne reconnut pas la voix de son interlocuteur.

— Tu ne te souviens pas de moi ? Michel... au Sphinx il y a une quinzaine de jours... j’étais avec mon copain Florian et on a fait une balade en voiture...

La soirée lui revint en mémoire. Elle s’était quelquefois demandé pourquoi il ne l’avait pas baisée ce jour-là alors qu’elle était visiblement consentante. Ça l’intriguait encore. Il l’invita à déjeuner dans un restaurant d’Avesnes. Evoqua un projet dont il voulait lui parler. Comme elle se trouvait tout près et se consacrait uniquement à son travail depuis plusieurs jours, elle accepta.

— Ça te dirait de passer l’après-midi avec moi dans un sauna ?

Ils étaient sur le point d’attaquer les entrées et elle se figea, exprimant son étonnement d’un haussement de sourcils.

— Un sauna un peu particulier, continua-t-il, réservé aux couples qui ont envie de se mélanger... tu vois ce que je veux dire...

Il parlait à voix basse, mais leurs plus proches voisins étaient loin. Il reprit :

— Ça se trouve en Belgique, sur la route de Charleroi et c’est hyper-luxueux. La grande classe ! Tout ce qu’il faut pour passer un après-midi de rêve. Si on trouve un couple qui nous plaît, il y a des petites cabines super bien équipées...

— Ça va, j’ai compris. Et tu as pensé à moi ?

— Ben... après ce qu’on a fait l’autre jour...

— Tous les deux, on n’a rien fait.

— D’accord j’ai pas participé, mais tu m’as bien plu et je me suis dit...

Audrey accepta. Surtout par curiosité. Aussi parce que Michel était beau garçon et qu’elle était chaste depuis le début de la semaine. Elle retrouva avec plaisir le confort de la grosse Mercedes en songeant que c’était dans cette voiture qu’elle avait jeté sa gourme pour la première fois. Ils parlèrent peu durant le trajet. A la sortie de Beaumont, Michel stoppa devant une bâtisse cubique coincée entre des immeubles commerciaux. Un néon éteint indiquait : L’Oasis.

— C’est ça ? demanda-t-elle sans cacher sa déception.

— Attends un peu. Il faut voir l’intérieur.

Ils entrèrent dans un minuscule bureau où une blonde grassouillette leur donna la clé numéro 8. Une cabine étroite avec des casiers métalliques, semblable à ceux qu’on trouve dans les piscines. Des peignoirs de bain orange dont le tissu-éponge un peu rêche grattouillait la peau. Une ambiance grise. L’impression de se déshabiller dans un vestiaire de sport.

Michel ouvrit la porte d’une pièce tout en longueur et faiblement éclairée. Trois couples installés à un bar tournèrent discrètement les yeux dans leur direction. Une barmaid rousse et frisée, seulement vêtue d’un short moulant, leur demanda ce qu’ils désiraient. Ses seins pâles, parsemés de taches de son, se tenaient fermes malgré leur volume, mais la lumière leur donnait une teinte blafarde.

Aux deux extrémités du bar, en hauteur, des écrans de télévision diffusaient des scènes pornographiques. Gros plans de sexes en action. Râles d’extase clairement perceptibles en dépit d’une musique sirupeuse qui jouait en sourdine. L’atmosphère était morne. Mal définissable. Comme celle d’une salle d’attente où les gens sont réunis accidentellement. Audrey regrettait d’avoir accepté cette invitation.

Alors, débuta un curieux ballet de regards. A l’exception de la serveuse qui fixait consciencieusement le vide, les huit autres se lorgnaient sans dissimuler leur intérêt. Toutefois, la rapidité et la furtivité des coups d’œil tentaient d’atténuer ce que cet examen pouvait avoir d’embarrassant. Des sourires ébauchés, des œillades d’inquisiteur et d’infimes gestes nerveux se croisaient dans un mélange d’audace presque insolente et de timidité. Au bout de quelques minutes, un des consommateurs dit en regardant Michel :

— Permettez-moi de vous offrir un verre.

Un quart d’heure après, les deux couples étaient attablés dans la partie la plus sombre du bar. L’homme s’appelait Eddy, sa compagne Justine. Entre trente-cinq et quarante ans tous les deux et tous les deux parlant avec un fort accent wallon. Elle était blonde et menue, réservée, soigneusement coiffée et maquillée. Lui avait des cheveux brun foncé, l’air jovial, des manières brusques et exubérantes.

La femme expliqua qu’ils venaient toujours à L’Oasis dans l’après-midi. C’était plus tranquille et les gens qu’on y rencontrait étaient bien élevés, moins vulgaires que ceux qui envahissaient le sauna le soir. Quand elle posa une main sur le genou d’Audrey, celle-ci prit conscience qu’elle n’avait aucune envie de s’exhiber. En tout cas, pas devant les autres couples dont les regards insidieux continuaient à les surveiller sous leurs airs détachés.

— On ne pourrait pas trouver un coin plus tranquille ?

Dans la cabine, les deux couples s’installèrent côte à côte sur un large matelas bas. Malgré toute sa bonne volonté, Audrey ne parvenait pas à trouver la situation excitante. Elle se sentait froide, indifférente. Comme quand Pierre la caressait, avant qu’elle prenne conscience de sa sensualité.

Pendant que Michel suçait la pointe de ses seins en la masturbant, plutôt bien d’ailleurs, elle observait du coin de l’œil Justine qui faisait une fellation à son compagnon. Tout cela était dénué de passion, comme s’ils accomplissaient les uns et les autres des gestes obligés. Elle roula sur le côté :

— J’ai mal à la tête. Tu crois que la fille au bar a de l’aspirine ?

Michel proposa d’aller en chercher à sa place, mais n’insista pas en la voyant enfiler le peignoir orange.

— Je reviens tout de suite !

Elle erra dans les couloirs. Les autres pièces étaient vides ainsi que la petite piscine. Un homme et une femme allongés sur des bat-flanc de bois transpiraient abondamment dans la cabine de sudation. Mais à part ces deux gisants, elle ne vit personne. La musique sirupeuse accompagnait sa déambulation. Elle s’engagea dans un escalier raide et étroit.

Le premier étage paraissait encore plus désertique. Soudain, par une porte entrebâillée, elle aperçut les taches claires de deux corps nus. Leur position ne laissait pas de doute sur ce qu’ils faisaient. Elle poussa la porte. Debout au milieu de la pièce, un homme baisait en levrette une femme qu’il cachait presque entièrement et qui se tenait courbée devant lui, les deux mains appuyées sur les genoux, la tête penchée vers le sol. L’homme jeta un coup d’œil et grogna :

— Quoi ?

— Je peux vous regarder ?

Il haussa les épaules et, au même instant, sa compagne releva la tête et la tourna en direction de l’intruse. Audrey faillit laisser échapper une exclamation de surprise. Ce n’était pas une femme, mais un garçon d’une vingtaine d’années qui se faisait sodomiser. Un garçon avec de longs cheveux bruns et plats. Le plaisir voilait ses yeux et il la regarda comme s’il ne la voyait pas.

Elle ressentit un vide dans la poitrine. Le sentiment d’assister à quelque chose de rare qui ne lui était pas destiné. Mais déjà ils se désintéressaient de sa présence et continuaient leur activité. Celui qui était possédé poussa un faible gémissement en se cambrant davantage lorsque l’autre se retira de lui.

Le mouvement écarta ses fesses et la jeune femme distingua le membre sombre et luisant engagé dans le fondement. Il portait un préservatif. La sensation de vide fit place à une vague de chaleur qui envahit son ventre et son sexe. Les deux hommes paraissaient prendre plaisir à avoir une spectatrice.

Le plus jeune le manifesta d’abord en poussant de courtes plaintes aiguës chaque fois que la queue le pénétrait. Ses reins se creusaient. Son bassin ondulait faiblement. Il prononça quelques mots et la cadence de leur accouplement augmenta d’intensité. Son compagnon émettait un grognement sourd chaque fois qu’il arrivait au bout de sa course.

Brusquement, le visage de celui qui se faisait sodomiser s’illumina d’un sourire radieux. Les yeux grands ouverts et la bouche déformée par un rictus indécis, il exhala un profond grondement de volupté. Sa félicité était visiblement si intense qu’il ne pouvait pas l’exprimer autrement que par ce râle qui ne finissait pas et mettait les nerfs à vif.

Audrey fut jalouse de ce plaisir qu’elle ignorait. La sodomie. Tendue à l’extrême, le regard fixe, elle observait avec envie le travail du membre qui pistonnait sans relâche la croupe écartelée. Comment était-il possible d’éprouver une telle jouissance ? Elle aurait volontiers pris la place du jeune homme pour connaître cette béatitude.

Soudain, l’homme lui adressa quelques mots qu’elle ne comprit pas. Elle eut peur. Une peur irraisonnée. La certitude qu’elle n’était pas à sa place. Qu’on allait le lui reprocher. Elle sortit et dévala l’escalier. Lorsqu’elle revint dans la cabine, Justine étalée sur le matelas se faisait prendre par Michel tandis qu’elle suçait son mari. Ce dernier accueillit l’arrivée d’Audrey avec un sourire et lui demanda :

— Ça va mieux ?

Elle hocha la tête, se rappelant in extremis qu’elle avait prétexté un mal de tête. Il lui fit signe d’approcher et elle se dépêcha d’obtempérer. Maintenant, elle voulait qu’on la baise. Que ce soit Michel ou Eddy n’avait pas d’importance. Elle se colla contre ce dernier, s’empara de sa bite. Il eut un geste pour la retenir.

— Attends, je vais mettre une capote...

Elle songea qu’elle devait absolument se montrer plus prudente. Son nouveau mode de vie l’exposait à toutes les maladies liées au sexe. Il fallait qu’elle en tienne compte, même si son appétit de jouissance avait tendance à lui brouiller l’esprit.

Eddy s’introduisit en elle avec une douceur qui l’aurait ravie dans d’autres circonstances. Mais maintenant, ce n’était pas du tout ce qu’elle voulait. Elle était pressée, brûlante. Son con lui faisait mal à force de vouloir absorber quelque chose. D’un coup de cul brutal, elle s’empala le plus profondément qu’elle pouvait, croisa ses mollets sur ses reins et gémit :

— Vas-y... baise-moi fort...

Quelques minutes plus tard, Justine proposa d’aller piquer une tête dans la piscine pour reprendre des forces. Dans l’eau, elle s’arrangea pour s’éloigner des hommes et murmura à l’oreille d’Audrey :

— Tu es une rapide, toi ! Ça ne te dirait rien qu’on s’amuse un peu, toutes les deux ?

Elles commencèrent à se caresser tout en nageant. Des agaceries plus que des caresses. Eddy et Michel vinrent se mêler à leurs jeux. Ils se retrouvèrent vite en érection et les deux femmes tentèrent de les sucer sous l’eau. Ce n’était pas pratique et elles durent y renoncer. Puis tous les quatre se dirigèrent vers le bar. La serveuse rousse y était seule. Ils discutèrent un moment pour savoir si elle accepterait de se joindre à eux et finalement lui posèrent la question. Elle refusa.

Audrey confia à Justine qu’elle avait surpris deux pédés en train de faire l’amour au premier. Le regard de sa compagne s’alluma. Elles prétextèrent une envie d’aller aux toilettes pour s’éclipser. La blonde adorait voir des hommes entre eux, mais elle avait rarement eu l’occasion de satisfaire son fantasme. Malheureusement, l’étage était désert. Les deux homosexuels avaient disparu.

Toutefois, cette perspective les avait excitées. Elles se touchèrent le sexe. D’abord par jeu, pour vérifier qu’elles mouillaient, puis plus sérieusement quand elles se pénétrèrent mutuellement avec un doigt. Leur respiration se fit plus courte et plus saccadée. Leurs yeux plus brillants. Elles échangèrent un baiser et s’apprêtaient à continuer quand la voix d’Eddy leur parvint. Il les cherchait.

De retour dans leur cabine, elles firent l’amour entre elles à la condition que leurs compagnons n’interviendraient en rien et se contenteraient de regarder. Ils en furent tous les deux particulièrement émoustillés. Le long 69 qu’elles s’accordèrent ranima les érections masculines. Elles faisaient tout pour ça, mettant un malin plaisir à prendre des poses suggestives en exprimant en termes crus ce qu’elles ressentaient. Les deux hommes bandaient et se touchaient fiévreusement la queue.

Un peu plus tard, en les voyant se branler franchement alors qu’elles-mêmes entretenaient leur excitation en s’effleurant le clitoris, Audrey demanda à voix basse à Justine s’ils consentiraient à leur offrir le même spectacle qu’elles. La blonde eut une moue incrédule.

— Tu veux dire se caresser entre eux ?

— Se caresser, se sucer... baiser quoi ! J’aimerais bien les voir s’enculer. Tu crois qu’ils voudraient bien ?

Elles chuchotaient.

— Pour Michel, je ne sais pas, mais pour mon mari, c’est hors de question, il déteste les pédés...

— C’est dommage, ça m’aurait...

A cet instant, Eddy voulut savoir ce qu’elles complotaient. Elles éludèrent la question. D’ailleurs, elles étaient toutes les deux au bord de l’orgasme et les hommes ne cachaient pas qu’ils allaient éjaculer d’une seconde à l’autre.

En fin d’après-midi, Michel déposa Audrey sur le parking du restaurant d’Avesnes. Elle y avait laissé sa voiture. Il lui proposa de renouveler cette sortie dans d’autres saunas. On en trouvait plusieurs dans la région. Tant du côté belge que du côté français. Elle promit. Elle ne pouvait pas lui avouer combien elle avait été déçue. Sans l’épisode avec les deux homosexuels, sa journée aurait été gâchée.

CHAPITRE X

Quelques jours plus tard, Audrey raconta à Muriel son équipée dans le sauna. Elles s’étaient donné rendez-vous dans un petit bistrot de campagne, désert à cette heure de la matinée. C’était leur seule occasion de se voir avant longtemps. Leurs tournées respectives coïncidaient rarement. Elle lui dit qu’elle avait été déçue par son après-midi à L’Oasis. Sans réussir à lui expliquer précisément pourquoi.

— Qu’est-ce que tu as besoin aussi de t’embringuer dans des histoires avec des inconnus ? J’espère que tu prends des précautions, au moins ?

Audrey acquiesça et son amie poursuivit :

— Ça ne t’a pas plu l’autre jour, chez Juliette ?

— Oh, si... mais...

Elle s’arrêta. Muriel éclata de rire.

— Mais la petite madame Sauval ne rêve que de jeter son bonnet par-dessus les moulins. Tu as été sage trop longtemps et tu as du retard à rattraper, alors tu te jettes sur la première occasion...

Elle changea de voix et ajouta avec un accent délibérément vulgaire :

— T’as le con qui te démange tant que ça ?

Ce fut au tour d’Audrey de rire.

— C’est vrai que j’ai envie de baiser. Mais surtout, je ne voudrais pas manquer un truc. Tu m’as dit toi-même qu’il fallait tout essayer. Je me sens tellement ignorante pour certaines choses et j’ai besoin d’apprendre...

— Ce ne sont pas tes petites virées dans des saunas qui vont t’apprendre grand-chose à part de te faire tirer par des gougnafiers...

— Alors ? Qu’est-ce que je dois faire ?

Muriel, tout à coup redevenue sérieuse, la considéra avec attention durant quelques secondes et dit d’un ton pensif :

— Je connais quelqu’un qui se charge de former les jeunes femmes désireuses de s’initier au SM...

— Une de tes amies ?

— Non. Un homme. Pour toi, c’est préférable.

— Comment ça ?

— Alexis te le dira lui-même si ça t’intéresse. En fait, il t’expliquera bien mieux que je pourrais le faire. Je vais te donner son numéro de téléphone et tu l’appelleras ce soir.

— Je préférerais le rencontrer. Je ne suis pas à l’aise au téléphone.

— Il ne reçoit jamais pour les premiers contacts.

Dans sa chambre d’hôtel, Audrey composa le numéro que son amie avait griffonné sur une de ses cartes. Mais elle reposa le combiné dès qu’elle entendit la première sonnerie. Après avoir dîné dans une salle de restaurant aux trois quarts déserte, elle prit un bain, s’allongea sur le lit et saisit son portable. Son cœur battait à tout rompre quand elle entendit le déclic. Elle se lançait dans l’inconnu.

— Oui...

La voix d’Alexis était un peu voilée. Il avait réussi à mettre dans cette simple syllabe une interrogation et un engagement à continuer.

— Je... enfin, Muriel Drouin m’a... non... je ne sais pas comment dire...

Il y eut un silence, puis il reprit :

— Alors, je vais le dire à votre place. La découverte du SM vous a séduite et vous avez peur de ne pas réagir convenablement si on vous impose des épreuves plus difficiles. Muriel vous a conseillé de vous adresser à moi et vous voulez que je fasse de vous une soumise exemplaire.

Elle acquiesça, la gorge nouée par l’appréhension. Il parlait sans hâte, d’une voix souple et chaude.

— Racontez-moi un peu vos expériences sexuelles avant ce premier essai.

Elle respira. Sa plus grande crainte était qu’il se montre d’emblée autoritaire et exigeant. Elle se mit à parler de son mariage et de Pierre. Il l’interrompit rapidement.

— Avant, encore. Quand vous étiez adolescente. Dites-moi à quoi vous pensiez quand vous vous masturbiez... les images qui vous passaient par la tête... celles qui vous excitaient, ou au contraire celles qui vous rebutaient...

Il lui demandait de se reporter à une époque qu’elle avait mal vécue. A laquelle elle pensait le plus rarement possible. Elle démarra lentement, avec des arrêts et de nombreuses hésitations. Puis, à mesure qu’elle avançait, son débit devint plus assuré.

Elle se rappelait le dégoût qu’elle éprouvait alors pour son corps. La conviction que personne ne la désirait et, en conséquence, le peu de cas qu’elle faisait de la masturbation. Pour elle, c’était un peu comme se gratter quand ça vous démange. Sauf que ça concernait le sexe.

— Pourtant, vous éprouviez des orgasmes.

— Je ne sais pas. Je ne me souviens plus bien. De toute façon, je ne voulais pas y accorder d’importance.

Elle prenait plaisir à évoquer ses anciens problèmes intimes. Progressivement, elle s’aperçut qu’elle révélait sur elle-même des choses qu’elle n’avait jamais confiées à personne. Surtout à un inconnu. Mais ça lui semblait naturel. Il l’écoutait avec attention. Lorsqu’il la coupait pour obtenir une précision, elle s’empressait de la donner. Et ces précisions l’entraînaient toujours plus loin sur la voie des aveux.

Par exemple, se caresser le sexe était une affaire de « grands », comme elle les appelait quand elle avait treize ou quatorze ans. En s’y livrant, elle se conduisait comme quelqu’un qu’elle n’était pas. Elle tenta d’expliquer que ses masturbations s’accompagnaient donc d’un sentiment de dévalorisation. Pas de la honte ni de la culpabilité, mais la certitude qu’elle n’était rien. Une mystificatrice qu’on découvrirait un jour. Et alors elle devrait payer pour ça. Il dit abruptement :

— Vous êtes une menteuse.

Après quelques secondes de silence, il ajouta :

— Vous me racontez toutes les conneries psychologiques à la mode. Ce que vous croyez que je désire entendre. Comme si j’étais un psychologue. Mais vous vous gardez bien de dire ce qui vous motive réellement. La vraie raison de votre coup de téléphone.

Paralysée par la stupéfaction, elle resta muette. Il reprit d’une voix dure :

— En fait, vous m’avez téléphoné en vous disant que notre conversation vous exciterait. Un petit frisson sans danger.

— Non, je vous assure que...

— Ne me coupez pas. C’est ça que vous aimez. Qu’on vous fasse mouiller sans courir de risques. Rien d’autre. Et pour ne pas le reconnaître, vous vous réfugiez derrière des grands mots qui...

Ses intonations étaient de plus en plus sèches. Elle protesta avec véhémence et durant quelques secondes, leurs voix s’entrecroisèrent dans une cacophonie inaudible. Quand elle se tut, il poursuivit sur le même ton :

— ... seulement vous n’avez même pas assez de courage pour l’assumer franchement. Et surtout, pas assez de docilité pour écouter et obéir. En réalité, je crains que vous n’ayez pas l’humilité nécessaire pour faire une bonne soumise. Bonsoir.

Il raccrocha. D’abord déconcertée par ce revirement brutal, elle reposa doucement le combiné. Puis un accès de rage l’envahit. Mais pour qui se prenait-il ? Elle avait voulu lui expliquer son rapport à la sexualité et il la rejetait en prétendant qu’elle était lâche et menteuse. Qu’elle cherchait seulement une occasion de s’envoyer en l’air. Il ne l’avait pas traitée de nymphomane, mais c’était tout comme. Dans la salle de bains, elle se passa de l’eau sur la figure et revint s’étendre sur le lit.

Peu à peu, sa colère s’apaisait. Alors, elle prit conscience qu’elle était bel et bien excitée. Il l’avait dit brutalement, mais il n’avait pas tort. Si elle avait protesté, c’est parce qu’elle craignait d’être entraînée trop loin en l’admettant. En fait, ce n’était pas lui qu’elle craignait. C’étaient ses propres réactions.

Pour se calmer les nerfs, elle entreprit de se masturber. Mais au bout d’un quart d’heure, il fut évident qu’elle n’arriverait à rien. En dépit de son ressentiment, elle se formait des images de son correspondant. Essayait de lui donner une apparence à partir de sa voix. L’imaginait devant elle. Vêtu de cuir, avec un masque comme ceux qu’elle avait vus chez Juliette. Il la ligotait ou bien il s’apprêtait à la fouetter.

Elle se rendit compte que ses efforts ne servaient à rien. Ses représentations restaient vagues. Exagérément compliquées ou trop banales. Aucune des scènes qu’elle inventait ne la satisfaisait. Mais elles l’obsédaient. Finalement, elle composa à nouveau son numéro.

— Oui...

— Pardonnez-moi. Vous avez raison. Je suis prête à vous écouter.

— Et à m’obéir ?

Bien que Muriel lui eût certifié qu’Alexis était un dominateur expérimenté et qu’elle n’avait rien à redouter de lui sinon du plaisir, elle le lui promit après une hésitation. Il fit mine de ne pas remarquer et enchaîna :

— A cette heure-ci, le bar de votre hôtel est encore ouvert. Vous allez y descendre. Pour cette fois, je vous laisse le choix du partenaire et de ce que vous ferez avec lui. Une fellation par exemple serait très bien. Vous aimez les fellations ?

— Oui.

— Quand ce sera fait, vous me téléphonerez.

Audrey fut soulagée. Cette première épreuve ne paraissait pas insurmontable. Avec de la chance, elle pourrait même y trouver son compte. Mais comment s’y prenait-on pour proposer de but en blanc à un homme de le sucer ? Puis elle pensa qu’il n’avait rien spécifié. Elle pouvait s’organiser comme elle voulait.

L’homme qu’elle choisirait n’était pas obligé de savoir qu’elle obéissait à un ordre. Il suffirait de le séduire en lui faisant croire qu’elle le trouvait irrésistible. Ce ne serait pas trop difficile, les hommes sont

si vaniteux. Il la prendrait pour une salope, mais qu’importe.

Elle rectifia rapidement son maquillage, enfila une robe légère et sortit de la chambre. Maintenant, il fallait qu’elle aille vite. Sans réfléchir. Qu’elle poursuive sur la lancée de la décision qu’elle avait prise.

Il n’y avait plus qu’un client dans le bar. Un homme d’une cinquantaine d’années qui compulsait un dossier assis devant un verre d’alcool. Il ne leva même pas la tête quand elle entra. Le serveur la regarda avec lassitude et lui demanda ce qu’elle voulait. Elle choisit deux cognacs et les porta elle-même. L’homme leva des yeux étonnés.

— Je n’ai rien commandé.

— C’est moi qui vous l’offre. Je n’aime pas boire seule.

Il la considéra d’un œil intrigué, mais elle eut vite fait de l’amadouer. Dix minutes après, elle savait qu’il se prénommait Régis, qu’il démarchait pour une entreprise agroalimentaire et que c’était un bon vivant toujours prêt à lancer un bon mot ou à raconter une histoire. Il l’avait d’ailleurs fait rire à trois ou quatre reprises et offrit de payer sa tournée.

Tout en jouant son rôle d’allumeuse, Audrey se disait qu’elle ne lui aurait pas accordé un regard en temps ordinaire. Il était quelconque. Ni beau ni laid et discrètement enrobé. Vulgaire également. Un homme comme il y en a des milliers. Au fur et à mesure que le temps passait il se mettait visiblement à croire à sa bonne fortune et racontait des blagues de plus en plus lestes. Elle l’y encourageait en riant plus fort.

A un moment, pour lui expliquer quelque chose, il la saisit par le bras et s’arrangea pour frôler sa poitrine. Comme elle faisait mine de ne pas s’en apercevoir, il lui pelota sournoisement un sein. Décidément, il lui déplaisait, mais elle était là pour accomplir un acte précis. Pas pour satisfaire ses goûts. Elle posa une main sur la sienne.

— Soyez plus discret, le garçon nous regarde...

Il proposa d’aller boire un dernier verre dans sa chambre. A peine rentré, il se jeta sur elle et tenta de l’embrasser. Elle subit son baiser maladroit comme une corvée et en profita pour palper sa braguette. Il était en érection. Elle sortit son sexe qu’elle serra dans la paume de sa main.

— Tu as une capote ?

Il la regarda avec étonnement et rougit brusquement.

— Heu... non. En fait, je... je n’ai pas l’habitude. Je ne trompe jamais ma femme et tu es la première qui...

Il avait l’air d’un petit garçon pris en faute et Audrey pensa qu’elle ne courait pas de risque. Son attitude trahissait sa sincérité. Il n’avait manifestement pas l’habitude des aventures passagères. Elle pouvait exploiter sa franchise.

— C’est dommage, je ne baise jamais sans capote...

— Tu pourrais peut-être me branler, dit-il d’une voix hésitante.

— Je vais faire mieux que ça !

Elle lécha la hampe depuis la naissance des couilles jusqu’à la tête du membre, mais sans toucher le gland. Plusieurs coups de langue longs et appuyés. Il se mit à haleter en donnant quelques timides coups de reins. Sa queue sentait fort. Une odeur de fauve et de transpiration avec un vague relent d’urine qui lui leva le cœur. Elle pensa à Alexis et à ce qu’elle avait promis. Bien qu’il ne puisse pas l’observer, elle devait lui obéir. Ne serait-ce que pour se prouver à elle-même qu’elle en était capable.

En outre, elle oublia vite sa répugnance. Régis ne lui plaisait pas du tout, mais elle aimait sucer le sexe des hommes et retrouva au bout de quelques secondes les sensations qu’elle appréciait. La consistance de cette chair dure et pourtant si douce ainsi que les palpitations de la queue qui se tendait parfois en brusques élans. Elle passa la pointe de sa langue sur le frein, redescendit en grignotant le filet. Il avait posé une main sur son crâne et balbutiait des approbations. Elle le prévint :

— Je ne veux pas que tu jouisses dans ma bouche...

Elle se conduisait comme la pire des salopes. Pompant un inconnu qui lui déplaisait pour la seule satisfaction de se livrer au vice. En dépit de son dégoût, elle ne pouvait pas se cacher qu’elle en était excitée. Cette constatation l’enflamma et elle s’appliqua du mieux qu’elle pouvait à donner du plaisir à son partenaire. Comme si Alexis était présent pour juger l’épreuve qu’il lui avait imposée. Il fallait qu’elle soit irréprochable. L’homme ne résista pas longtemps.

— Je vais juter...

Elle dirigea le jet pour que le sperme se perde dans le tapis. Il se vida en poussant des petits cris aigus semblables à des jappements de chiot. Puis il s’assit pesamment sur le lit.

*  *  *

De retour dans sa chambre, elle téléphona à Alexis. Il écouta d’abord son récit sans l’interrompre et elle exagéra la répugnance qu’elle avait éprouvée en employant des mots volontairement crus. Les plus vulgaires et les plus grossiers qui lui venaient à l’esprit. Elle voulait qu’il ait bien conscience de son sacrifice et de sa docilité. Finalement, il lui dit :

— Vous faites encore de la littérature. Il faudra vous débarrasser de cette manie. Mais j’accepte de m’occuper de vous et je vous contacterai pour vous initier au SM. Vous viendrez chez moi.

— Quand ?

— Je vous appellerai.

CHAPITRE XI

Le lendemain, Audrey reprit sa tournée de représentant. Il fallait qu’elle travaille. Son premier rendez-vous était dans un chenil situé à la sortie d’un village, au bout d’un long chemin de terre. Elle entendit des aboiements en descendant de voiture. C’était le seul signe de vie. La maison, construite de bric et de broc et mal entretenue, paraissait vide. Mais la porte était entrouverte. Elle s’avança jusqu’à la terrasse où deux épagneuls déboulèrent en donnant joyeusement de la voix.

— Vous êtes tout seuls, les chiens ? Votre maître n’est pas là ?

Elle parlait fort, à dessein, mais personne ne répondit. L’endroit était isolé à la lisière d’un bois. Ombragé et paisible. Un petit caniche abricot se précipita pour lui faire fête. Elle posa sa sacoche sur une table de jardin, appela encore une fois sans résultat et tenta d’éloigner le caniche qui agrippait le bas de son pantalon. Il cherchait manifestement à frotter son sexe contre sa jambe.

— Trilby, laisse la demoiselle tranquille !

Un homme se tenait dans l’encadrement de la porte. Elle remarqua d’abord sa tignasse hirsute qui resplendissait dans le soleil, bouclée et d’un acajou doré peu commun. Ensuite seulement, elle nota son aspect négligé. Une barbe de deux jours, un tee-shirt et un jean fatigués. Ses pieds étaient nus dans des sandales. Il la considérait avec un vague sourire amusé et se présenta :

— Simon Duez. C’est vous qui venez pour Procanin, maintenant ?

Elle acquiesça.

— Et vous êtes là pour mes fauves ? C’est pas trop tôt, j’ai déjà appelé deux fois. Suivez-moi.

Le chenil proprement dit se trouvait à l’arrière de la maison. Un espace assez grand, entouré de murs, qui ne comportait pratiquement pas de surface plane. Plusieurs niveaux de cages hétéroclites s’y étageaient dans un fouillis indescriptible. On les avait visiblement fabriquées avec les moyens du bord, au fur et à mesure des besoins. Elles étaient presque toutes occupées et un éclatant concert d’aboiements salua leur arrivée.

Comme une chaleur étouffante régnait depuis trois jours, l’odeur de ménagerie prenait à la gorge bien que l’élevage soit en plein air. Simon saisit Audrey par le bras pour la guider au milieu du dédale des cages. Parfois, il caressait le museau d’un chien avec quelques mots affectueux. Arrivés près du mur, ils aperçurent deux magnifiques dogues de Bordeaux.

L’état du plus gros ne laissait aucun doute sur ses intentions. Son long pénis vermillon oscillait sous son ventre tandis qu’il poursuivait la femelle de ses assiduités. Elle paraissait craintive et se dégageait de ses mordillements et de ses coups de tête par de fuyantes ondulations. Tous les deux semblaient effectuer une danse. Simon murmura :

— On dirait que Tania va accepter, cette fois. Elle a déjà refusé deux fois...

Dans les cages voisines, plusieurs chiens étaient en érection eux aussi et couraient dans tous les sens en aboyant à pleine gueule. Leur agitation frénétique gagnait les autres habitants du chenil et bientôt une assourdissante cacophonie canine les entoura. Accompagnée d’un tourbillon enragé et des bonds des mâles affolés qui faisaient tinter les barreaux métalliques.

Sans doute encouragé par cette fièvre, le gros dogue se mit en place, tâtonna à deux ou trois reprises en donnant des coups de reins dans le vide, et soudain le pénis s’engloutit dans la chatte. La femelle creusa le râble en poussant un geignement étonnamment semblable à celui d’une femme tandis que son partenaire, dressé sur ses pattes arrière et la langue pendante, la besognait avec rapidité.

Audrey jeta un coup d’œil à son compagnon. Il lui rendit son regard. Elle se détourna comme pour partir, mais il la prit par les épaules et se colla contre son dos. Comme il était nettement plus grand qu’elle, elle sentit la barre rigide de sa queue sur ses reins. Il chercha à déboucler la ceinture de son pantalon. Elle se débattit. Repoussa sa main.

— Non ! Pas ici...

Puis elle lui échappa et courut vers la maison. Lorsqu’il entra dans la grande pièce, elle était nue. Posément, il se déshabilla à son tour sans la quitter des yeux. Son grand corps solidement charpenté, mais maigre était d’une blancheur laiteuse. Entièrement dépourvu de poils, hormis la touffe de son pubis du même roux doré que ses cheveux. Sa queue mince, blanche également, se tendait en arc de cercle.

Ils se contemplèrent longuement sans échanger une parole. Les épagneuls et le caniche rôdaient autour d’eux. Simon leur parla d’une voix douce, les invitant à se coucher. Ensuite, il s’adressa à Audrey :

— Je ne mets pas de capote. Je n’ai pas baisé depuis le dernier examen et j’étais clean...

Elle lui assura qu’il en était de même pour elle. Alors il la prit par la main et l’entraîna vers le fond. Un escalier menait au premier.

— Monte devant moi, j’ai envie de voir ton cul.

Elle s’aperçut qu’elle balançait ses hanches en gravissant les marches. Sans doute le faisait-elle toujours. Mais là, elle en était consciente à cause du regard qu’elle savait fixé sur ses fesses. Maladroitement, elle tenta d’atténuer cette houle et Simon la saisit à la taille, l’immobilisant au milieu de la montée. Ses mains étaient douces, sèches malgré la chaleur.

— Ne bouge plus. Tu as un cul splendide.

Les doigts caressèrent ses hanches, ses cuisses jusqu’à la saignée du genou, remontèrent pour empaumer sa croupe. Elle se cambra.

— Ecarte tes jambes.

Comme elle avait un pied plus haut que l’autre, elle fut obligée de se déhancher et faillit perdre l’équilibre. Il la retint, glissa un doigt entre ses fesses, massa le cratère de l’anus. Elle posa une main sur la rampe, l’autre sur le mur. Se cambra davantage. Le doigt atteignit l’ouverture du vagin qu’il trouva gluant de sève, s’y mouilla et revint se poser sur l’anus.

Elle tendit les reins vers l’arrière quand il la pénétra. Son plaisir était si fort qu’elle se laissa lentement tomber sur les genoux. Ses seins pendants sous son torse lui paraissaient plus lourds qu’à l’ordinaire. Son sexe plus chaud. Elle aurait voulu qu’il la touche encore, mais il se bornait à des allées et venues profondes dans son derrière. Maintenant, sans y penser, elle balançait ses hanches en haletant. Une plainte de frustration lui échappa quand le doigt la quitta. Elle protesta.

— Oh, non... viens s’il te plaît... baise-moi...

La tête du membre trouva du premier coup l’ouverture de son con. S’enfonça. Sur sa lancée, il l’écrasa de son poids. Elle s’aplatit en geignant, la poitrine plaquée contre les marches. Il se mit à haleter à son tour en l’agrippant à pleines fesses. La queue s’agitait de plus en plus vite dans son ventre. Longues coulées brûlantes et savoureuses qui écorchaient ses nerfs.

Elle perçut son brusque raidissement et le jaillissement du foutre. Donna un coup de cul violent vers l’arrière et jouit également avec un cri. Il cessa tout mouvement, mais resta dans elle jusqu’à ce que son sexe ramolli glisse hors de son vagin. Lorsqu’elle se releva en se tournant vers lui, elle aperçut en bas les trois chiens couchés sur le canapé qui les observaient.

Un peu plus tard, alors qu’ils reposaient sur un lit aux draps douteux, il lui confia qu’il vivait seul. Il n’aimait pas beaucoup la compagnie des humains et leur préférait celle de ses bêtes. D’ailleurs, dans le village, on l’appelait l’Ermite. On le tenait à l’écart. Elle dit qu’elle pouvait comprendre. Quand sa bite recommença à s’allonger, elle la prit dans sa bouche. Il posa une main sur son crâne pour jouer avec ses cheveux.

— Il y a plus de trois mois que je n’avais pas fait l’amour.

— Et ça ne te manque pas ?

Il haussa les épaules sans répondre. Elle lécha soigneusement la hampe qui avait retrouvé sa dureté, suça la collerette du gland, tenta d’introduire la pointe de sa langue dans le méat, redescendit le long de la colonne. Les couilles étaient petites, parsemées de longs poils follets qui brillaient dans le soleil. Elle y fourra son nez pour respirer leur odeur musquée. Il s’étira.

— J’aimerais te baiser dans une cage...

— Au milieu des chiens ?

— Oui... enfin, j’ai une cage vide à côté de Tania et Titus...

Tout en passant sa langue sur ses couilles, elle leva les yeux. Elle lut dans ceux de Simon quelque chose qui ressemblait à une interrogation. De l’inquiétude peut-être. Il lui fit un sourire timide. Elle se leva et lui prit la main.

— Viens ! On y va...

Leur apparition fut saluée par un concert d’aboiements plus faible que le premier. En revanche, l’odeur de ménagerie était toujours la même. Encore plus forte peut-être à cause du soleil qui montait. Ils n’avaient pas pris la peine de se rhabiller. Les dogues avaient fini. Tania, allongée et le museau reposant sur ses pattes, suivit leur arrivée des yeux sans esquisser un mouvement. A côté d’elle, Titus léchait son pénis avec application.

Audrey aida Simon à étendre une couverture sur le sol. Quand ce fut fini, ils étaient tous les deux à genoux, face à face. Il s’approcha d’elle, posa son front contre son épaule et la poussa doucement pour qu’elle se mette à quatre pattes. Elle comprit ce qu’il attendait, s’écarta d’un souple mouvement du bassin et fit face en montrant les dents.

Lui aussi s’était mis à quatre pattes. Il frotta son nez et sa bouche contre sa joue, mordilla ses lèvres. Elle lui rendit ses morsures. Leurs coups de dents étaient entrecoupés de coups de langue maladroits. Puis ils entreprirent de se tourner autour. Sans s’être concertés, l’un et l’autre jouaient le même jeu, se comportant comme un chien et une chienne au moment de la saillie. S’interdisant d’utiliser leurs mains et s’aguichant uniquement à l’aide des dents et de la langue.

Elle remua sa croupe quand il y colla son nez. Se déroba d’un coup de reins preste quand elle sentit ses lèvres sur son anus. Se retourna et voulut agir de même. Il s’immobilisa et elle réussit à enfourner son visage entre les fesses masculines. Mais il esquiva à l’improviste en la gratifiant au passage d’une morsure au flanc qui lui laissa une marque rouge.

Ils s’échauffaient graduellement. La fièvre rendait leurs gestes plus brusques. Autour d’eux, l’agitation habituelle du chenil avait monté d’un cran. Tout occupés par leurs feintes et leurs assauts amoureux, ils n’en avaient pas clairement conscience. C’était un bruit de fond qui les excitait au même titre que l’odeur âcre et sauvage ou la chaleur du soleil. Ils transpiraient abondamment.

Enfin, il réussit à la coincer et elle abandonna toute résistance quand la queue se frotta entre ses fesses. Il avait placé les mains sur son dos et donnait des coups de reins frénétiques. Elle reposa son front sur le sol. Vaincue et consentante. Soudain, le gland força la bague de son anus, lui tirant un petit cri qui arrêta Simon dans son élan. Elle rejeta son corps en arrière et s’exclama d’une voix furieuse :

— Oui... comme ça ! vas-y, encule-moi...

Elle avait craint de souffrir et elle ne ressentit que de la volupté. La queue coulissait sans effort, la remplissant d’un sentiment de plénitude qu’elle n’avait jamais ressenti jusqu’alors. C’était plus qu’une jouissance physique, même si celle-ci était déjà considérable.

Elle imprima un mouvement tournant à son derrière pour mieux éprouver la dureté et la longueur du membre qui la transperçait. Ses ongles griffaient le ciment. L’orgasme montait petit à petit et elle se mit à balbutier des mots sans suite en se balançant d’avant en arrière.

Quand elle reprit ses esprits, la queue était toujours aussi rigide, mais elle ne bougeait plus. Audrey se rendit compte alors du vacarme et du tohu-bohu qui avaient envahi le chenil. Elle tourna la tête et aperçut Tania et Titus dans la cage voisine. Les deux dogues étaient dans la même position que Simon et elle. Les reins du mâle s’activaient à toute vitesse. Elle gémit :

— Continue, continue... je vais jouir encore...

*  *  *

Le soir, alors qu’elle examinait les marques que les dents de Simon avaient laissées sur son corps, son portable se mit à sonner. Elle espérait un appel d’Alexis et consulta machinalement sa montre. C’était l’heure à laquelle Pierre avait pris l’habitude de lui téléphoner. Elle fut surprise d’entendre une voix féminine.

— C’est Doris. J’ai envie de te voir. Est-ce que tu peux venir demain ?

Audrey ne répondit pas tout de suite. Elle trouvait cette invitation bien cavalière même si elle gardait un bon souvenir d’Angelo et de sa sœur. Celle-ci poursuivit avec une nuance de cajolerie :

— Mon frère ne sera pas là, il est parti pour deux jours et nous ne serons que toutes les deux. Je te promets une surprise que tu ne regretteras pas...

Audrey hésita. Faire l’amour avec cette fille ne l’emballait pas plus que ça, mais une surprise l’alléchait toujours. Elle se souvint qu’elle avait eu la même réticence quand Muriel lui avait parlé de Juliette et de ses amies. Et en fin de compte, elle ne l’avait pas regretté.

— D’accord, demain après-midi.

CHAPITRE XII

En découvrant ce que Doris avait préparé, Audrey leva vers la jeune fille des yeux étonnés. Puis, agacée, elle secoua la tête en se traitant d’idiote. L’aveugle ne pouvait évidemment pas voir son interrogation muette. Elle reporta son attention sur la table. S’y étalaient, soigneusement alignés, différents modèles de godes, un martinet, une cravache, une paire de menottes, des pinces et quelques rouleaux de corde. Elle demanda :

— C’est pour moi ?

— Pour nous... si tu veux bien...

— Qu’est-ce que tu attends exactement ?

— Que tu me fouettes. J’aime le martinet.

Quelques instants plus tard, la brune s’était déshabillée et tendait maladroitement un rouleau de corde. Le triangle de son pubis était épilé et taillé avec soin. Elle inclina la tête. Une mèche noire tomba devant ses yeux.

— Attache-moi d’abord.

— Je n’ai pas l’habitude... commença Audrey.

Doris lui expliqua rapidement ce qu’elle désirait. Il y avait notamment une posture qu’on lui avait déjà fait prendre et qui lui avait plu. Elle s’allongea sur le dos, releva les cuisses à la verticale, plia les jambes jusqu’à ce que ses talons touchent ses fesses et saisit chacune de ses chevilles dans une main.

— Maintenant, tu attaches ensemble les pieds et les poignets...

L’opération était moins facile qu’il y paraissait. Il fallait que les liens soient suffisamment serrés pour l’empêcher de se libérer, mais assez lâches pour ne pas bloquer la circulation sanguine. Les nœuds furent deux fois refaits avant d’obtenir un résultat satisfaisant. Puis la jeune fille conseilla un moyen simple et efficace pour l’immobiliser. La position finale lui interdisait de se protéger avec ses mains, de refermer ses cuisses ou de rouler sur le côté. Comme elle l’avait voulu, elle était offerte et sans défense.

— Je préfère que tu me mettes un bâillon à cause des voisins...

Audrey s’exécuta. Ensuite, pour se donner le temps de réfléchir à ce qu’elle allait faire, elle passa une main sur les seins, sur le ventre et sur l’intérieur des cuisses. En évitant le sexe. La peau était tiède et douce. Elle éprouvait néanmoins un sentiment trouble, vaguement angoissant.

La fille ainsi entravée était à sa disposition. Elle lui avait dit qu’elle pouvait frapper sans crainte. Qu’elle lui signalerait par un mouvement de tête particulier quand elle voudrait arrêter. Mais pour le reste, elle avait toute latitude de la traiter à sa guise. La caresser ou la torturer sans qu’elle puisse s’y opposer. C’était ce qui l’intimidait le plus. Elle ne voulait pas la décevoir, mais en même temps, elle craignait de ne pas se montrer à la hauteur.

Soudain, elle prit conscience qu’elle-même était encore habillée. Bien que Doris ne puisse pas percevoir la différence, cela lui sembla incongru et elle se mit nue. Puis elle manipula le martinet, enroulant les lanières autour de ses doigts pour en éprouver la souplesse.

Prise d’une inspiration subite, elle s’accroupit au-dessus du visage impassible de sa compagne, la chatte à quelques centimètres de son nez. En reconnaissant l’odeur, la prisonnière tendit le cou dans un effort désespéré pour toucher ce sexe qu’elle devinait tout proche.

Toujours à croupetons, Audrey recula. La poitrine se soulevait au rythme de la respiration. Elle s’amusa à caresser les seins avec la chair humide de sa chatte qu’elle ouvrit à deux mains. La sensation physique était médiocre, mais elle eut quand même du plaisir à voir gonfler les mamelons. Malgré les liens étroitement serrés, le corps parvenait à effectuer quelques infimes mouvements qui amplifièrent son excitation. La douceur de la peau y contribuait également.

Remuant son bassin d’avant en arrière, elle se frotta sur le ventre grassouillet, comme les petites filles se masturbent sournoisement sur l’accoudoir d’un fauteuil ou le rebord d’une marche. Bien que Doris ne puisse pas la voir, l’impudeur de sa conduite la fit mouiller. Un frisson creusa son échine quand une luisante traînée de mouille s’étala sur la peau mate.

Elle enduisit ses doigts de sa propre sève et en barbouilla brutalement le cou et le visage de la brune dont les joues s’empourprèrent. En dépit du bâillon, un gémissement étouffé se fit entendre et la fille attachée renifla bruyamment comme une chienne affolée par des odeurs de rut.

Captivée par le spectacle, Audrey pinça cruellement les tétons bruns qui s’érigèrent davantage. Elle tordit le bout des seins. Le corps sursauta nerveusement. Frémit. Elle enfonça ses doigts dans les flancs qui se soulevaient à un rythme accéléré. Eprouva un plaisir aigu à sentir ses ongles s’incruster dans la chair souple.

Se relevant d’un bond, elle s’empara du martinet et cravacha le torse à toute volée.

Elle ne visait aucun endroit précisément, mais elle fouettait de bon cœur. Ni les cris étouffés de sa victime, ni les marques rouges qui zébrèrent rapidement les globes de la poitrine ne l’arrêtèrent. Elle ne les remarquait même pas. Emportée par la rage, elle frappait de toutes ses forces.

Avec un tel enthousiasme qu’elle ne vit pas tout de suite le signal convenu entre elles pour stopper la correction. Sa fureur l’aveuglait. Mais dès qu’elle l’aperçut, elle rejeta le martinet et resta debout, tremblante, à fixer avec des yeux hallucinés le corps meurtri et trempé de sueur qui se débattait faiblement.

Alors elle eut peur. Une peur rétrospective en entendant la respiration difficile et sifflante. La violence qui l’avait submergée sans prévenir l’effraya. Et plus encore le plaisir qu’elle y avait pris. Elle s’agenouilla et dénoua le bâillon. L’aveugle tourna la tête dans sa direction et murmura « merci ». Audrey caressa les joues baignées de larmes sans parvenir à prononcer une parole tant sa gorge était nouée. Doris eut un sourire enfantin.

— Merci... oh, merci... tu ne peux pas comprendre... c’est de ma faute si tout ça est arrivé... je suis coupable... Angelo n’aurait jamais rien fait de lui-même...

Elle avait parlé d’une voix hachée par l’émotion et la douleur, s’attirant un regard étonné de sa compagne. Qu’est-ce qu’Angelo venait faire là-dedans ? Il y eut un long silence et elle reprit enfin :

— Il faut que je te dise. Ça s’est passé il y a quatre ans. J’étais jalouse de sa petite amie. Il me disait qu’elle était belle. Je me suis débrouillée pour coucher avec elle. Ça n’a pas été difficile, elle avait le feu au cul. Moi, c’était la première fois que je faisais l’amour avec une fille et ça m’a plu tout de suite. On s’envoyait en l’air chaque fois qu’elle venait. Bien sûr, mon frère nous a surprises. En fait, je m’étais arrangée pour qu’il nous surprenne. Je voulais qu’il voie que c’était une salope et qu’il la quitte. Malheureusement, ça ne s’est pas passé comme je le prévoyais...

Audrey la considérait avec perplexité en se demandant où elle voulait en venir. Elle parlait comme si elle était seule. Comme si elle revivait la situation qu’elle avait vécue. Elle continua plus calmement à mesure que son essoufflement disparaissait :

— Non... pas du tout comme je le prévoyais. Au lieu de se mettre en colère et de la jeter il a voulu qu’on baise devant lui. La fille était ravie et moi, malgré ma déception, ça ne me déplaisait pas de montrer à mon grand frère que je n’étais plus une petite fille. J’avais seize ans à l’époque. Je n’avais pas compris qu’en réalité, il était furieux. On a accepté. C’est même moi qui ai proposé qu’on fasse un 69. Je pensais qu’un 69 entre sa sœur et sa petite amie le mettrait à genoux. C’est à ce moment-là qu’il a explosé. Il a foutu la petite amie à la porte et moi, j’ai reçu la plus belle raclée de ma vie. Avec sa ceinture. J’ai cru qu’il allait m’écorcher vive et j’ai eu mal aux fesses pendant plus d’une semaine...

— C’est depuis ce temps-là que tu aimes te faire battre ?

— Non. Mais c’est depuis ce temps-là qu’il me prend pour une salope. Il n’arrêtait pas de le dire. Alors, j’en ai rajouté. J’attirais des filles ici et je faisais en sorte qu’il le sache. Je laissais la porte de ma chambre ouverte ou même, on s’installait dans le salon pour baiser. Il nous tombait dessus quand il rentrait du boulot et il nous traitait de putains. Et puis un jour, il a tenté de violer une de mes copines. Il avait bu. On s’est battus et je ne me souviens plus très bien des détails, sauf que ma copine s’est tirée et qu’on s’est retrouvés tous les deux à pleurer dans les bras l’un de l’autre.

Le visage de Doris était devenu dur et fermé. Elle resta longtemps silencieuse et lâcha brusquement :

— C’est depuis ce jour-là que je le suce.

Puis, sans transition, elle éclata de rire au point de s’en étouffer. Entre ses accès d’hilarité qui se transformaient en quintes de toux, elle réussit à dire :

— J’espère que tu ne... tu ne crois pas tout... ce que je raconte... Angelo estime que je... que je suis mythomane... tu veux bien me détacher ?

Audrey obtempéra machinalement. Sans comprendre. Elle était désorientée. Doris effectua quelques pas en se frictionnant les poignets et en expliquant qu’elle aimait inventer des histoires. Elle n’arrêtait pas. C’était son plus grand plaisir avec la baise.

— Tu veux dire que rien n’est vrai ?

La brune secoua la tête.

— Rien du tout, à part que je suce mon frère. Mais ça, tu le savais déjà puisque tu nous as vus faire. Dis donc, si on passait à autre chose ? Pour une débutante, tu m’as drôlement bien chauffée...

Audrey exigea quelques minutes de repos pour remettre ses idées en place. Elle avait été secouée par la correction. Puis émue par les aveux. Leur succession imprévue l’avait déconcertée et l’annonce que tout cela n’était qu’une plaisanterie lui donnait le tournis. En outre, elle était vexée de s’être si facilement laissée tromper. L’histoire lui avait paru vraie et Doris la racontait avec un tel accent de sincérité qu’elle ne s’était pas doutée de la supercherie.

Elle accepta une bière que les deux femmes sirotèrent debout dans la cuisine. Mais la brune ne pouvait pas rester en place et profitait du moindre prétexte pour peloter sa compagne, l’embrasser et tenter de l’entraîner. Celle-ci demanda :

— C’est le martinet qui te rend comme ça ?

— Oh ! Oui ! Sur le moment ça fait un peu mal, mais après, je deviens électrique. J’ai l’impression qu’il suffirait d’un rien pour que j’explose. Dépêche-toi de finir ta mousse, j’ai envie que tu me baises...

Audrey était sidérée par les variations d’humeur de la jeune fille. A leur première rencontre, elle les avait mises sur le compte de la fantaisie, mais elle se rendait compte qu’il s’agissait seulement d’égoïsme. Doris ne s’intéressait qu’à son plaisir immédiat. Curieusement, cette constatation la rendit plus proche d’elle. Après tout, si elle-même y mettait plus de formes, que cherchait-elle d’autre sinon son plaisir ?

— Je veux bien à condition que tu me laisses faire.

Elle la fit étendre à plat ventre sur la table de cuisine, les pieds reposant au sol sur la pointe des orteils. Puis elle boucla un gode-ceinture autour de sa taille et referma les doigts de l’aveugle autour de l’instrument pour qu’elle en apprécie le volume.

Ensuite, elle se posta derrière elle et écarta ses fesses. Dans cette posture, elle avait sous les yeux la grotte béante du sexe et la minuscule étoile plissée de l’anus. Elle chatouilla successivement les deux orifices, provoquant quelques torsions des hanches et des gloussements énervés. Constatant ses excellentes dispositions, elle enfila un, puis deux doigts dans le vagin. Des soupirs remplacèrent les gloussements.

Alors, elle inséra la tête du gode dans l’ouverture et poussa lentement jusqu’à ce que son ventre s’écrase sur les fesses. Les soupirs firent place à des gémissements de plus en plus rapprochés à mesure qu’elle limait le con en utilisant toute la longueur de l’engin. Lorsqu’elle s’aperçut que la jouissance était proche, elle le retira sans prévenir.

— Ah ! Non ! Non ! protesta la brune en redressant le buste.

Audrey la plaqua à nouveau sur la table.

— Tu as dit que tu me laissais faire ! Alors tais-toi ou j’arrête !

Elle recommença plusieurs fois l’exercice. Prenant bien soin de sortir quand l’agitation de sa compagne lui annonçait la proximité de l’orgasme. Doris protestait d’une voix suppliante et tentait de forcer l’arrivée de son plaisir par des mouvements imprévus du bassin. Rien n’y faisait. Sa partenaire la conduisit ainsi progressivement à un point voisin de l’hystérie.

Puis, quand elle estima le moment propice, elle pointa l’extrémité de l’instrument sur la petite étoile plissée et força d’un coup de reins si brutal que tout le corps sous elle se tendit tandis que s’élevait un hurlement de douleur. Le gode s’engloutit dans le fondement. S’immobilisa. Des geignements accompagnés de sanglots succédèrent au hurlement.

— Ça me brûle ! Retire-toi...

N’en tenant aucun compte, Audrey effectua quelques mouvements tournants sans sortir l’engin de la gaine. Les pleurs et les plaintes se calmèrent. Quand elle comprit au relâchement des muscles que son amie acceptait ce qu’elle lui faisait subir, elle entreprit des allées et venues précautionneuses. Un halètement sans ambiguïté l’avertit de la nouvelle montée du plaisir.

— Tu vas jouir ?

— Oui. Mais va doucement !

Au bout de quelques minutes, il fut évident qu’en dépit de leurs efforts conjugués, Doris ne parviendrait pas à l’orgasme de cette manière.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ?

— Je... je ne pourrais pas... j’ai trop envie de faire pipi...

— Et alors ? Rien ne t’en empêche.

Les muscles se contractèrent à nouveau. Il y eut un long moment de silence seulement troublé par leurs halètements. Elles ne bougeaient plus. Puis la brune se relâcha, devint molle et prononça d’une petite voix pointue :

— Je peux plus me retenir !

Audrey donna un coup de reins. Toutes deux entendirent le bruit de l’urine qui frappait le carrelage, assez fort tout d’abord et éclaboussant leurs chevilles et leurs pieds. S’amenuisant ensuite en saccades nerveuses. Une dernière giclée résonna faiblement. Doris murmura :

— Oh ! Je jouis... je jouis...

CHAPITRE XIII

Pierre était furieux. Audrey l’avait déjà vu boudeur ou agacé, mais c’était une des premières fois qu’elle le voyait en colère. Ils se préparaient pour aller au restaurant où ils devaient retrouver Faubert et sa femme quand il avait repris ses griefs. Toujours les mêmes. Qu’elle s’absentait trop souvent et ne lui consacrait pas assez de temps.

Elle avait commis l’erreur de lui répondre avec désinvolture. Ça s’était envenimé. Il s’était fâché. Elle avait tenté d’expliquer, mais ni le travail absorbant, ni les perpétuels déplacements en voiture, ni sa fatigue ne l’avaient convaincu. Il répéta plusieurs fois qu’elle devrait se trouver une autre occupation, moins contraignante. Justement, son ami Sylvain cherchait une secrétaire à mi-temps. Elle avait refusé avec véhémence.

— Bien sûr, tu ne veux pas rester à Saint-Vivien. Tu préfères te baguenauder sur les routes toute la semaine. Je commence à me demander si tu n’aurais pas un amant... ça expliquerait tout...

Elle s’insurgea d’autant plus énergiquement qu’il n’était pas très loin de la vérité. Pierre haussa le ton, lui aussi. A partir de là, leur discussion avait dégénéré. Tant et si bien que, sous le coup de l’énervement, il évoqua la possibilité d’une séparation. Il ne voyait pas l’utilité d’avoir une femme qui n’était jamais là et, quand elle y était, se désintéressait de lui. A ce compte-là, autant divorcer tout de suite. Il paraissait sérieux.

Audrey avait essayé de faire machine arrière. Elle voulait conserver la liberté que lui offrait son travail, mais elle ne tenait pas du tout à perdre sa position sociale. Son mari gagnait largement sa vie et surtout, à la mort du vieux père Sauval, il hériterait d’un patrimoine conséquent. Elle ne pourrait jamais vivre dans le luxe auquel elle avait pris goût avec sa seule paye de représentant Procanin.

Ses efforts pour arranger la situation ne furent guère couronnés de succès. Ils partirent pour le restaurant alors que Pierre était encore fâché. Heureusement, au cours du repas, Faubert fit un éloge appuyé de son travail et des résultats qu’elle obtenait. Affirmant qu’elle était sa recrue la plus prometteuse depuis des années. Elle remarqua que son mari en était fier.

Au retour, dans la voiture, il lui dit qu’il était content de sa réussite. Elle prit la réflexion pour ce qu’elle était : une invite à cesser leur dispute. Et quand il se fit entreprenant, elle répondit à ses avances. Se montrant tendre et câline pour la première fois depuis longtemps. Elle devait à tout prix l’amadouer. Il ne fallait pas que ses aventures extraconjugales mettent en péril son confort.

Elle se comporta donc exactement comme il l’attendait. Se fit conciliante et douce. Provocante juste ce qu’il fallait pour le convaincre qu’elle avait envie de lui. D’ailleurs, elle n’eut pas tant que ça à se forcer. Au fur et à mesure qu’elle cédait à ses baisers et ses caresses, son tempérament reprenait le dessus. Après tout, il était un amant médiocre, mais elle l’avait aimé autrefois. Dans les premiers temps de leur mariage.

Il lui fit l’amour comme à son habitude. Vite et sans fioriture. Si vite qu’elle n’envisagea même pas de partager sa jouissance. De toute manière, c’était son plaisir à lui qu’elle voulait. Mais après avoir éjaculé, au lieu de la libérer de son poids, il resta sur elle, dans elle, à parcourir de petits baisers humides son visage et son cou. Sa queue n’avait rien perdu de sa consistance. Au bout de quelques instants, elle demanda :

— Tu veux encore ?

Il hocha la tête et bougea son sexe pour lui montrer qu’il était toujours vaillant. Elle reprit :

— Tu n’as pas envie que je te suce ?

— Si. Mais après, je te baiserais encore...

Elle s’appliqua d’abord à le lécher avec soin. Passant sa langue autour du nœud, sous la collerette, sur le frein et le long du filet jusqu’au paquet des bourses qu’elle tenait au creux d’une main. Quand elle s’aperçut qu’il la regardait attentivement, elle lui rendit son regard avec une grimace complice. Puis, sans le quitter des yeux, elle absorba ses testicules l’un après l’autre et les fit rouler entre ses joues. Il crispa ses mains sur ses épaules et dit à voix basse :

— Je peux venir dans toi, maintenant ?

Elle fut émue qu’il en fasse la demande et, alors qu’il s’apprêtait à la pénétrer, elle murmura :

— Tu veux bien me caresser le clito avec ta queue ? Ça m’exciterait...

Il dirigea l’extrémité de sa bite qu’il frotta sur le bouton. Audrey accompagnait ses mouvements d’une lente ondulation du bassin. Elle ne jouait plus la comédie. Quand il s’introduisit dans elle, il constata :

— Ton con est plus mouillé que tout à l’heure...

Elle répondit :

— J’ai envie de toi.

Et là non plus, elle ne mentait pas. Lorsqu’il fut entièrement enfoncé, elle entoura ses hanches de ses cuisses et croisa ses mollets sur ses reins.

— Baise-moi bien... je vais jouir...

Alors il commença à limer. Des allées et venues amples et régulières. Elle eut l’impression qu’il allait moins vite qu’à l’ordinaire. Qu’il était moins brutal et insoucieux d’elle. Toutefois, connaissant sa relative promptitude, elle se concentra pour atteindre l’orgasme avant lui et fut tout étonnée d’y parvenir. Il continuait à la limer, les sourcils froncés et une expression concentrée sur le visage. Elle sentit son plaisir renaître et chuchota :

— Je veux avec toi, maintenant...

Mais il ne se rendit pas tout de suite et elle eut largement le loisir de savourer la chevauchée. Il n’avait jamais duré aussi longtemps. Curieusement, comme elle ne songeait pas à simuler, elle fut moins bruyante qu’à l’accoutumée. En comprenant que la conclusion était proche, elle agrippa ses reins pour le presser étroitement sur elle.

— Va fort... fort... c’est bon...

Ils restèrent un instant emmêlés, transpirant et soufflant, étourdis. Se désunirent enfin, mais sans s’éloigner tout à fait. Pierre avait posé une main sur un sein d’Audrey. Elle laissait errer ses doigts sur le ventre plat et musclé. L’un et l’autre étonnés de ce qui venait de leur arriver. Finalement, elle traduisit leur sentiment commun en déclarant :

— C’était bien, mais pourquoi tu me baises pas comme ça chaque fois ?

Il haussa les épaules.

— Pourquoi tu me donnes pas envie de le faire comme ça ?

*  *  *

Le soleil à travers les volets éclairait la chambre d’une grisaille dorée. A l’instant où elle en eut conscience, c’est-à-dire en ouvrant les yeux, Audrey prit conscience également que les mains de Pierre lui pelotaient les fesses. Elle cambra les reins en s’étirant avec un bâillement étouffé et tourna la tête vers lui.

— Tu es d’humeur coquine, ce matin ? Je croyais que tu avais rendez-vous au golf ?

— Pas si tôt. Il est sept heures. Je ne t’ai jamais dit que tu avais un beau cul ?

— Si, mais c’était il y a longtemps...

Ils batifolèrent paresseusement quelques minutes, encore engourdis et chauds de sommeil. Sans y apporter de hâte ni de passion. Attouchements nonchalants et caresses imprécises. Puis Pierre prit la main d’Audrey et la posa sur sa queue dressée.

— Ho là là ! s’exclama-t-elle, c’est une flambée passagère ou une proposition sérieuse ?

— Une proposition sérieuse.

Intriguée, elle le considéra sous ses cils baissés. Il avait toujours eu un gros appétit sexuel, mais il était rare qu’il se montre si prévenant. Il devait se sentir gêné d’avoir parlé de divorce lors de leur dispute de la veille et cherchait à se faire pardonner. Peut-être craignait-il vraiment qu’elle prenne un amant et le quitte. Elle pensa qu’il convenait d’entretenir ses dispositions.

— Si c’est une proposition sérieuse, je l’accepte. Mais j’aimerais bien que tu me manges la chatte, il y a une éternité que tu ne l’as pas fait...

— Je croyais que tu n’y tenais pas beaucoup.

Elle se souvint qu’en effet, elle avait toujours été réticente. Jusqu’à sa rencontre avec Bastien et Muriel. Elle s’empressa de poursuivre en espérant qu’il n’avait pas remarqué sa subite rougeur :

— C’est vrai, mais ce matin, j’ai envie...

En fait, en dépit de sa bonne volonté, il était peu doué pour les choses du sexe. Trop brusque ou au contraire exagérément maniéré. Il ne trouvait jamais la justesse qui convenait. Sa langue avait beau se démener, ses lèvres butiner son clitoris, elle n’éprouvait qu’un plaisir médiocre. Un chatouillement tout au plus plaisant qui restait loin derrière les jouissances que d’autres arrivaient si facilement à lui procurer.

Elle se garda bien de montrer sa déception. Soupira et gémit en remuant son bassin et en l’encourageant à mi-voix, comme il convenait. Mais au fond d’elle, elle pensait à Muriel qu’elle devait retrouver en début de semaine. Pierre lui avait toujours inspiré de l’admiration, parfois de la tendresse et de l’affection. Elle se demanda s’il lui avait jamais inspiré du désir. Peut-être au début, à cause de sa beauté. Elle ne s’en souvenait plus.

Tout en léchant consciencieusement son sexe, il se hasarda à glisser un doigt entre ses fesses pour toucher son anus. Elle ne dit rien et il précisa sa caresse, massant la peau satinée des muqueuses en un léger mouvement circulaire.

A sa grande surprise, elle ne protesta pas davantage quand il enfila le bout de son doigt dans l’orifice. Il engagea résolument son index dans le fourreau brûlant et elle réagit à cette intrusion par une torsion des hanches et une plainte haletante.

— Oui... ton doigt... c’est bon...

Au même instant, le vagin laissa couler un flot de mouille qui lui envahit la bouche. Il s’enhardit à lui demander :

— Ma chérie... tu sais ce qui me ferait plaisir ?

Audrey se doutait de son désir, mais elle répondit par la négative. Il reprit :

— Ce serait que tu me laisses t’enculer. J’en ai envie depuis si longtemps...

— Oh ! Ça va me faire mal...

— J’irais doucement. Et si tu as trop mal, je me retirerai...

— Si je le fais, c’est uniquement pour toi. Va doucement surtout...

Après quelques autres protestations purement formelles, elle consentit enfin. Il lubrifia l’anus à l’aide d’une crème adoucissante, s’en enduisit copieusement le membre et la pénétra avec précaution. Malgré le plaisir qui la ravissait, elle poussa quelques gémissements de douleur et grimaça tout le temps qu’il l’empala. Il n’en fut que plus attentif.

Mais cet ultime effort eut raison de sa résistance. Il était à peine au fond du cul convoité qu’il se vida en trois ou quatre giclées furieuses. Posséder sa femme de cette manière lui était une jouissance trop grande pour qu’il puisse se retenir. Ça faisait cinq ans qu’il attendait cet instant, sans plus y croire depuis longtemps. Elle, pour sa part, n’eut pas le temps d’atteindre l’orgasme, mais elle était tout de même enchantée de cette première.

Plus tard, et jusqu’au moment de partir au golf, il fut tout à fait charmant. Tendre comme un jeune marié amoureux. Restée seule, Audrey estima qu’elle avait désamorcé le conflit qui couvait entre eux depuis des semaines. Pierre ne parlerait plus de divorce et lui reprocherait moins ses absences. Elle avait maintenant un moyen de l’apprivoiser. Sans compter que sa gaucherie n’était pas toujours déplaisante. Elle pouvait à nouveau penser à ce qui la préoccupait depuis quelques jours : le silence d’Alexis.

Alexis, qui lui avait expressément commandé de ne jamais lui téléphoner, mais qui ne l’appelait pas. Pourtant, elle attendait son coup de fil avec impatience. Le cœur battant chaque fois que son portable sonnait. Elle mourait d’envie d’entendre sa voix. Ne serait-ce que pour qu’il lui dise encore qu’il allait s’occuper d’elle.

Finalement, elle composa le numéro de Muriel et confirma leur rendez-vous du mardi.

CHAPITRE XIV

A l’exception de deux ou trois brèves rencontres dans des cafés, Audrey et Muriel ne s’étaient pas revues depuis la soirée chez Juliette. Leurs retrouvailles, du moins pendant les premières minutes, furent un peu guindées. Comme si l’une et l’autre cherchaient leurs marques. L’atmosphère se détendit quand Muriel s’exclama :

— Tu es resplendissante ! Dis-moi dans quelles débauches tu t’es vautrée ces dernières semaines pour avoir cette mine de chatte qui a bu trop de lait...

Audrey ne parla pas du chenil, mais raconta en détail l’épisode avec Doris. Les deux femmes, émoustillées par l’évocation de la jeune fille urinant pendant qu’elle se faisait enculer, ne tardèrent pas à en venir aux mains. Une jouissance rapide les réunit et ce plaisir partagé leur permit de se retrouver enfin. Puis Muriel demanda où elle en était avec Alexis.

— Je lui ai téléphoné et il est d’accord pour me prendre en main.

— Tu as toujours envie d’être soumise ?

— Oui. Enfin, j’ai envie d’essayer... je ne suis pas sûre d’aller jusqu’au bout... mais tu ne m’as pas dit comment tu l’avais connu...

— Oh ! C’est une longue histoire !

— Raconte, on a le temps...

— Non, on n’a pas le temps. J’ai d’autres projets. Ça te dirait de déjeuner au bord de la mer ?

Le visage d’Audrey marqua son étonnement. Muriel insista :

— Ça me ferait plaisir. J’ai retenu une table dans une auberge entre Calais et Boulogne. Par l’autoroute, on y est en une heure...

Malgré le temps splendide et le soleil, la côte d’Opale était triste. Des falaises grises plongeaient vers des plages de galets, grises elles aussi et frangées d’un fin rouleau d’écume blanche. La mer étale miroitait d’éclairs argentés. Le ciel d’un bleu délavé se confondait avec l’eau dans un horizon laiteux.

Quelques rares villages offraient le spectacle morne de leurs villas aux volets clos. Au mois de mai, en milieu de semaine, l’animation y était pratiquement inexistante. A l’extrémité d’un promontoire désert, L’Espadon dressait sa lourde bâtisse dont la terrasse vitrée s’avançait à pic de la roche crayeuse. Aucune voiture ne stationnait sur le parking.

— Il est fermé, ton restaurant !

— Pour les touristes, oui... mais je connais les patrons... c’est des amis.

Et en effet, elles furent accueillies avec des transports de joie. Stan et Béatrice étaient énormes, sans âge, vêtus et coiffés avec une élégance désuète, mais impeccable. Ils se déplaçaient avec la lenteur, les grâces inattendues et la gaucherie des obèses. Mais c’étaient deux mastodontes souriants et enjoués qui les accablèrent de prévenances et d’amabilités affectueuses.

Une table les attendait, dressée sur la terrasse ombragée par une profusion de plantes vertes. Les deux femmes y découvrirent le plus colossal plateau de fruits de mer qu’elles aient jamais vu.

En leur apportant le café, Béatrice dit avec un sourire gourmand :

— J’ai préparé la chambre. Si vous avez besoin de quoi que ce soit, n’hésitez pas à nous appeler...

Elles montèrent à l’étage et, une fois la porte refermée, Muriel prit Audrey dans ses bras. Celle-ci protesta :

— Tu peux m’expliquer comment...

Son amie lui coupa la parole.

— C’est ici que j’ai passé toutes mes vacances entre dix et quinze ans. J’avais envie d’y faire l’amour avec toi...

Ensuite, elle la déshabilla aussi délicatement qu’elle aurait défait les enveloppes successives d’un paquet-cadeau. Chaque vêtement enlevé était le prétexte de caresses et de baisers. Quand elle l’eut mise nue, elle toucha son corps comme si elle voulait se persuader de sa réalité. Ses mains palpèrent les épaules, la poitrine et les flancs, enserrèrent la taille avant de descendre le long des hanches et des cuisses. Puis elle ouvrit le lit.

— Allonge-toi.

Alors ses lèvres remplacèrent ses mains. On aurait dit qu’elle accomplissait un rite. La bouche parcourut la peau depuis la pointe des orteils jusqu’à la racine des cheveux. Sans s’attarder sur aucun point particulier. Accordant la même importance à la rondeur d’un genou qu’au durcissement d’un mamelon. Apparemment indifférente à l’excitation qui gagnait peu à peu sa compagne et la faisait frissonner.

Puis elle reprit son périple en sens inverse. Seulement, cette fois, elle ne s’attacha qu’aux points les plus sensibles. Elle lécha les tétons, les suça et les mordilla jusqu’à ce qu’ils se dressent, durs et mouillés de salive. Sa langue s’insinua dans la fente du sexe, évita le clitoris, s’infiltra entre les grandes lèvres et parvint à l’orifice du vagin.

Audrey laissa échapper un gémissement.

La pointe de la langue bougeait doucement à l’orée du trou. Lui envoyait des vibrations qui se répercutaient dans tout son bas-ventre et l’envahissaient d’une chaleur délicieuse. Elle porta une main à son sexe, mais Muriel l’écarta en disant d’une voix brève et irritée :

— Non, ne fais rien. Laisse-moi...

Elle obéit. Au bout d’un moment, d’autres gémissements suivirent le premier. Son ventre bouillonnait. Il lui semblait que l’orgasme montait et qu’elle allait jouir d’une seconde à l’autre. Mais elle avait beau faire, il s’éloignait chaque fois qu’elle croyait l’atteindre.

Elle se mit à haleter, ses doigts froissant le drap. Une goutte de transpiration coula de son front jusqu’au bout de son nez. Elle agita sa tête de gauche à droite. A l’entrée du vagin, la langue poursuivait ses mouvements circulaires et elle avait l’impression que son con poussait de l’intérieur pour s’ouvrir. Cette sensation l’enflamma encore un peu plus.

Elle tremblait maintenant. Ses cuisses et ses bras tremblaient. Depuis quelques instants, elle avait tellement levé les reins que son corps ne reposait plus sur le lit que par ses épaules et ses talons. Tendu comme un arc bandé. Espérant une délivrance qu’elle ne pouvait ni provoquer ni même accélérer, et pourtant tout entière absorbée par l’attente de cette volupté qu’elle sentait si proche.

La jouissance la fouetta durement. Elle hurla à gorge déployée. Un cri bref et strident qui s’acheva dans un râle rauque pendant qu’elle se recroquevillait et roulait sur le côté, les deux poings serrés sur son pubis.

Un peu plus tard, alors que Muriel l’avait rejointe dans le lit, la porte s’ouvrit sur Béatrice qui portait un plateau avec un seau à glace, une bouteille de champagne et deux flûtes.

— Vous dérangez pas, mes chéries... j’ai pensé que vous deviez avoir soif... rien de tel qu’une petite coupe pour se requinquer...

Elle se dandina jusqu’à la table de chevet où elle posa le plateau. En dépit de sa corpulence impressionnante, elle avait des gestes et des attitudes de petite fille. Puis elle les contempla avec un sourire réjoui. Sous le coup de l’essoufflement, sa vaste poitrine se soulevait à chacune de ses inspirations. Une lueur juvénile et malicieuse brillait au fond de ses yeux.

— Ma petite Muriel, tu ne peux pas savoir à quel point ta présence me fait plaisir...

Elle regarda Audrey.

— ... et la vôtre aussi, naturellement. C’est si bon de voir de la jeunesse. Mais je ne veux pas vous déranger plus longtemps... amusez-vous bien...

Elle sortit, s’efforçant sans succès d’adopter une démarche légère et, du pas de la porte, leur adressa de la main un salut mutin accompagné d’un gloussement enfantin. Audrey rejeta le drap, se leva, ouvrit les volets et se campa devant la mer. Elle était furieuse.

— Qu’est-ce que ça veut dire ?

Muriel vint se placer derrière elle et l’enlaça.

— Il ne faut pas lui en vouloir, Béatrice est une vieille femme. Beaucoup plus vieille qu’elle en a l’air.

— Je ne te parle pas d’elle. Je parle de toi. Pourquoi tu m’as amenée ici ? Et qu’est-ce que tu veux ?

N’obtenant pas de réponse, elle reprit :

— Et elle ? Qu’est-ce qu’elle veut ? Qu’est-ce qu’elle est pour toi ? On dirait une mère maquerelle dans un vieux film ringard...

Muriel posa une main sur sa joue et tourna son visage vers elle.

— Si tu veux vraiment le savoir, elle a été mon premier amour.

Abasourdie, Audrey se dégagea de son étreinte.

— Elle ? Ton premier amour ? Cet hippopotame ? Tu plaisantes ?

— Béatrice n’a pas toujours été grosse. Il y a trente ans, elle était belle. Très belle même.

— Attends, attends... c’est quand tu venais pour les vacances... tu avais quel âge, toi ?

— Quinze ans. Et elle trente-huit. A mes yeux, il ne pouvait pas exister de femme plus belle. J’en suis tombée amoureuse.

— Et elle ?

— Ça a été réciproque.

Alors Muriel raconta. Tout avait commencé par des bains. A l’époque, seules quelques familles fréquentaient la plage pendant la journée. Après le dîner, elle restait déserte. Sans le savoir, la patronne de L’Espadon et la jeune adolescente avaient en commun le goût des bains nocturnes. Elles se croisèrent, par hasard la première fois, tout étonnées d’apercevoir une autre nageuse qui aimait la fraîcheur de l’eau, la solitude et l’obscurité.

Les jours suivants, elles s’y retrouvèrent. Se promenant sur la grève en bavardant, avant de nager jusqu’à la balise et de courir vers une cabine de bain. Les nuits étaient froides. Elles se frictionnaient mutuellement dans le noir, se rhabillaient à la hâte et remontaient le sentier de la falaise. Peu à peu, elles prirent un plaisir particulier à ces instants de complicité.

Jusque-là, leurs bains nocturnes n’avaient pas été un secret. Mais elles commencèrent à les dissimuler, quittant l’hôtel et y revenant chacune de son côté. C’est alors qu’elles étaient tombées amoureuses. Il n’y avait eu ni déclaration ni flirt. Un soir, dans la cabine de bain, alors qu’elles finissaient de se bouchonner, Béatrice s’était jetée sur Muriel.

— Mais ne va pas t’imaginer quoi que ce soit de louche, affirma-t-elle. En fait, j’avais autant envie qu’elle, mais je n’osais pas. J’avais quinze ans et elle m’intimidait. Je n’imaginais même pas qu’elle puisse avoir envie de moi. N’empêche que je rêvais toutes les nuits qu’elle me prenait dans ses bras et m’embrassait...

Elles avaient donc fait l’amour. Plus exactement, la femme de trente-huit ans avait fait l’amour à la jeune fille de quinze ans. Une étreinte rapide, malcommode et précipitée, dans l’obscurité frisquette et l’inconfort d’une cabine de bain. L’adolescente y avait découvert le plaisir physique dont elle ignorait tout, même la masturbation, et cette découverte avait été une révélation.

— A partir de ce jour, je n’ai plus vécu que pour les instants qu’on passait ensemble. La jouissance qu’elle me donnait. Elle n’a jamais voulu le reconnaître, mais je crois qu’au début, je n’étais pour elle qu’une passade. Un amusement sans conséquence. C’est progressivement qu’elle est tombée amoureuse de moi...

Quoi qu’il en soit, Béatrice et Muriel avaient connu une passion sensuelle dévorante. Très rapidement, la plus jeune avait égalé puis dépassé son professeur. A tel point qu’elle avait pris l’habitude de la rejoindre dans sa chambre, le matin de bonne heure, quand son mari était parti. Là, elle se montrait une amante infatigable.

Ne se lassant pas d’imposer jouissance sur jouissance à la femme qui ne parvenait pas à lui résister. Il lui suffisait de la regarder en passant la pointe de sa langue sur ses lèvres. Béatrice la traitait de démon, mais lui cédait toujours. Envoûtée par cette adolescente comme par un philtre. Ouvrant ses cuisses à la moindre invite pour le plaisir de sentir la bouche fraîche et gourmande se coller à sa chatte.

— Je me suis rapidement rendu compte de mon pouvoir. J’exigeais toujours plus et cette pauvre Béatrice n’avait pas le courage de refuser. A cause de moi, nous sommes devenues imprudentes. Ma mère nous a surprises. On a quitté L’Espadon le jour même.

— Mais tu es revenue ?

— Oui. Une douzaine d’années plus tard. Trop de temps avait passé. Béatrice était déjà vieille et grosse. Nous sommes restées amies, mais il n’y a plus jamais rien eu entre nous...

— Et c’est pour m’apprendre cette histoire que tu m’as amenée ici ?

— Oui.

Audrey conduisit Muriel au lit. Tout à l’heure, son amie lui avait donné du plaisir sans rien recevoir en échange. Maintenant, c’était son tour. Elle caressa sans hâte la peau tiède et satinée. Pressa les globes des seins encore fermes, mais dont elle devinait le relâchement proche. Fit saillir sous ses doigts les larges mamelons. La brune respirait fort et vite, les yeux fermés. Les hanches rondes, un peu trop épanouies, ondulaient faiblement.

En fourrant son nez dans la toison épaisse, elle retrouva l’odeur animale et chaude. Le sillon prenait naissance juste devant ses yeux. Elle l’ouvrit en promenant à quelques millimètres son souffle chaud. L’orifice du vagin, dégoulinant de foutre, exhibait ses muqueuses roses et luisantes. Elle y introduisit trois doigts étroitement accolés. Un gémissement de plaisir se fit entendre tandis que la brune haussait les reins.

De son autre main, Audrey ouvrit les fesses serrées, gratta la corolle ocre de l’anus, s’amusant des contractions spasmodiques du sphincter. Puis elle y enfonça son doigt le plus long. Possédée par ses deux ouvertures, Muriel poussait des petits cris aigus. Se démenait comme une furie pour intensifier ses sensations. Balbutiait de temps à autre une approbation essoufflée.

Le clitoris bandait comme un ergot. Un râle rauque s’éleva quand la blonde y passa le plat de sa langue. Se transforma en grondement quand elle le prit entre ses lèvres. Les reins s’élevaient à une cadence de plus en plus rapide. Audrey ne doutait pas que Béatrice les écoutait.

Elles descendirent dans la salle du restaurant en fin d’après-midi. Le couple de pachydermes jouait aux dominos sur la terrasse. Ils leur offrirent du thé et des muffins. Encore plus aimables et enjoués qu’à leur arrivée. Un peu tristes aussi à cause de leur départ. Au moment de les quitter, la grosse patronne serra les deux femmes sur son abondante poitrine et leur confia à l’oreille :

— Merci, merci... c’est comme si j’avais rajeuni...

Après le péage de l’autoroute, Audrey dit d’une voix moqueuse :

— Tu crois que ça lui a donné tellement de plaisir de nous entendre faire l’amour ?

Muriel la regarda en riant silencieusement.

— Elle ne nous a pas seulement entendues, elle nous a vues aussi. Stan m’a appris, il y a déjà longtemps, que Béatrice réservait cette chambre aux couples qui lui plaisaient. Le petit miroir au-dessus de la commode a une glace sans tain...

CHAPITRE XV

L’appartement se trouvait au dernier étage d’un immeuble banal du centre d’Amiens. Audrey suivit les indications. Trouva le bandeau sur la commode de l’entrée, le noua sur ses yeux et attendit. Le vestibule dégageait une faible odeur d’encaustique. Du boulevard lui parvenaient des bruits assourdis de circulation. Il faisait si chaud qu’elle sentait une goutte de sueur couler entre ses seins. L’émotion la faisait transpirer aussi.

Au téléphone, Alexis avait détaillé soigneusement les modalités pratiques de leur rencontre. Insistant pour finir sur l’obéissance rigoureuse qu’il exigerait d’elle sitôt qu’elle serait en sa présence. Elle se souvenait de tout et n’avait plus qu’à patienter. Maintenant, elle était entre ses mains. La respiration un peu oppressée et le cœur battant.

Elle entendit le bruit d’une porte qu’on ouvre et des pas sur le parquet. Le moment était venu. Son cœur battait plus vite. La goutte de sueur glissa entre ses seins. Glacée. Une bouffée d’eau de toilette poivrée emplit ses narines. Elle broncha quand une main s’empara de la sienne.

— Ne craignez rien, c’est moi.

La voix chaude et souple paraissait plus tendue qu’au téléphone, mais elle fut rassurée. Il l’entraîna à sa suite en lui indiquant les obstacles qu’elle devait contourner. Une marche, une porte sur la droite, une table basse qu’elle frôla, un couloir étroit, une autre porte. La main qui la guidait était sèche, osseuse. Ainsi privée de la vue à cause du bandeau, elle se sentait gauche. Craignait d’être ridicule. Il s’arrêta.

— Déshabillez-vous.

Il lui prit son corsage et sa jupe à mesure qu’elle les enlevait. Malgré la chaleur, elle portait un soutien-gorge, un porte-jarretelles et des bas. Un ensemble blanc spécialement acheté pour l’occasion. Il avait dit qu’il appréciait la lingerie simple et classique. De la pièce où ils se trouvaient, les bruits de la rue étaient moins perceptibles. A peine une rumeur vague. Elle sembla hésiter.

— Mettez-vous nue.

Elle frissonna quand il la saisit par les épaules pour lui faire effectuer un demi-tour. Son sentiment de maladresse augmenta. Elle était nue devant un homme qu’elle ne pouvait pas voir et se sentait désarmée.

— Asseyez-vous, il y a un siège juste derrière vous.

Elle s’assit avec précaution. A cet instant, un froissement de tissu et un raclement attirèrent son attention vers une direction opposée à celle d’où provenait le son de sa voix. Avec angoisse, elle pensa qu’ils n’étaient peut-être pas seuls. Après tout, il n’avait rien dit à ce sujet. Mais elle n’eut pas le temps d’approfondir car il continuait :

— Levez vos bras et posez vos jambes sur les accoudoirs.

Ses mains rencontrèrent une surface percée de trous, comme si le dossier était constitué d’un treillis qui montait bien plus haut que sa tête. D’ailleurs, l’ensemble du siège était d’une forme spéciale. Des bracelets se refermèrent sur ses poignets. Solides mais assez larges et moelleux pour éviter qu’elle se blesse en bougeant brusquement.

Elle plaça ses jambes comme il l’avait ordonné. La disposition des accoudoirs l’obligeait à écarter ses cuisses au maximum. Il attacha ses chevilles à l’aide de liens souples et résistants, de la même matière que ceux qui maintenaient ses bras à la verticale. Le but de la manœuvre était évident : rendre ses seins et son sexe disponibles et l’empêcher de se protéger.

Quelque chose effleura son cou. Quelque chose d’impalpable qui frôla ensuite ses épaules puis son ventre. Comme la caresse d’une vapeur veloutée. C’était trop ténu pour chatouiller vraiment. Néanmoins, agacée par ce contact qu’elle ne comprenait pas, elle essaya d’y échapper par une torsion du buste et des hanches. Elle s’aperçut alors que ses liens étaient si bien étudiés qu’ils ne lui permettaient que des mouvements très limités.

Elle entendit un rire étouffé, un glissement rapide, le bruit d’un tiroir. Son soupçon qu’ils n’étaient pas seuls augmenta. Le frôlement immatériel courut à nouveau sur sa poitrine, lui faisant songer à l’effleurement d’un oiseau. En un éclair, elle comprit qu’il s’agissait d’une plume. L’attouchement était légèrement irritant, mais cependant pas désagréable. D’ailleurs, ses tétons ne tardèrent pas à réagir. Elle les sentait gonfler et durcir. Se mit à respirer plus vite.

— Pour que vous ne soyez pas effrayée inutilement, expliqua Alexis, je vais vous dire la suite de l’épreuve. D’abord je vais vous poser des pinces, ensuite je vous fouetterai et enfin je vous prendrai.

Tout de suite, elle se rappela Jade avec Véronique et elle eut peur. Elle revit les mamelons violacés et martyrisés de la jeune soumise et les larmes qui perlaient à ses yeux. Le rictus stoïque. Les pointes de ses seins avaient toujours été sensibles, facilement douloureuses. Supporterait-elle cette souffrance ? En aurait-elle le courage ? Elle le souhaitait. Surtout si d’autres qu’Alexis étaient présents. Pour y parvenir, elle banda sa volonté en se concentrant sur ce qui attendait ses seins.

A son grand étonnement, les doigts se portèrent sur son sexe. Avant qu’elle ait eu le temps de réaliser, une déchirure atroce lacéra son bas-ventre. Ce n’était pas dans la chair de ses tétons que la pince avait mordu, c’était dans les lèvres de sa chatte, tout près du clitoris. Elle poussa un cri en sursautant vainement pour tenter de se dérober.

— Non ! S’il vous plaît ! J’ai trop mal !

Mais la douleur venait surtout de sa surprise. Au bout de quelques secondes, elle se rendit compte que c’était supportable. Une brûlure vive, certes, mais qui s’apaisait assez rapidement. Alexis demanda :

— Vous souhaitez que j’arrête ?

— Non... pardonnez-moi... je ne m’attendais pas...

— Vous souhaitez que je continue ?

— Oui.

Elle l’avait dit vite. Dans un souffle. Curieusement, la voix calme, impassible, lui avait donné du courage. Il fallait qu’elle aille jusqu’au bout. Ne pas flancher au premier coup. D’ailleurs, elle endura plus aisément la pose de trois autres pinces. Peut-être aussi parce que la première souffrance avait engourdi ses sensations. Le bas de son ventre était un brasier, mais elle mit un point d’honneur à ne pas proférer une plainte.

Alors il fouetta sa poitrine. Le feu qui l’incendiait se répandait dans tout son corps. Mais ce n’était pas vraiment une torture insoutenable. Peut-être à cause de sa façon d’espacer les coups et de viser avec précision le haut des seins, peut-être également à cause de l’instrument qu’il avait choisi. Un martinet aux lanières longues et fines qui échauffait plus qu’il ne blessait. Quoi qu’il en soit, elle dut s’avouer qu’elle avait moins mal qu’elle le craignait.

Puis la flagellation cessa, la laissant dans une torpeur qui ressemblait à un accès de fièvre. Sa respiration sifflante l’empêchait d’écouter les bruits qui auraient pu la renseigner sur ce qui se passait autour d’elle. Tout à coup, des doigts guidèrent un corps lisse et tiède à l’entrée de son vagin. Une colonne épaisse la pénétra. Dans les premières secondes, elle fut incapable de savoir s’il s’agissait d’une queue de chair et de sang ou d’un gode. Puis une voix qu’elle ne connaissait pas constata :

— Elle est un peu étroite, mais elle mouille bien... elle supportera sans problème le gros modèle...

Ainsi, comme elle le soupçonnait, Alexis n’était pas seul. Elle gémit en tentant de se recroqueviller. Puis, à l’idée que des inconnus observaient sa soumission depuis le début, elle s’enflamma d’un orgasme subit qui la prit au dépourvu. Un bouillonnement comme l’éruption d’un geyser et qui lui tira un cri.

Malgré les liens qui l’entravaient, elle secoua ses bras et ses jambes en poussant une succession de plaintes aiguës. Ses reins s’activaient. Sa tête roulait de droite à gauche. Elle était couverte de sueur quand elle s’apaisa enfin. L’instrument fut retiré de son ventre et promené sur sa bouche.

— Nettoie-le !

Elle lécha soigneusement ses propres sécrétions et quand elle eut fini, on la fouetta à nouveau. Plus longtemps et plus durement. En dépit de la douleur croissante, son excitation s’épanouit une fois de plus. Aux pures sensations corporelles se superposait l’idée qu’on l’obligeait à se donner en spectacle. Son esprit en était embrasé, lui procurant un plaisir davantage cérébral que physique.

Ensuite, une autre tige s’introduisit dans sa chatte, sans que la flagellation cesse pour autant. Le second instrument était nettement plus épais et plus long que le premier, élargissant sans effort la gaine de son con et la remplissant inexorablement. Elle balbutia des mots sans suite dont on ne savait pas s’ils étaient d’encouragement ou de protestation. Son agitation vaine commençait à la fatiguer. Néanmoins, elle jouit encore. Demanda grâce malgré la recommandation qu’on lui avait faite de ne pas parler.

Mais l’engin continua à la labourer bien après l’explosion de son orgasme. Elle pensait avoir épuisé ses réserves et pourtant, des râles d’extase s’échappèrent une nouvelle fois de sa gorge. Grondements rauques et hoquetants qu’elle était incapable de contrôler. Il lui semblait que sa jouissance se nourrissait d’elle-même et ne s’arrêterait pas. La portant plus loin qu’elle n’avait jamais été.

Une main l’agrippa sans douceur par les cheveux et tourna sa tête sur le côté. Elle obéit sans réfléchir, encore secouée des derniers spasmes de la volupté. Un gland força le passage de ses lèvres. Elle absorba la totalité de la hampe et avala le sperme qui coulait dans son gosier. Tout de suite après, un autre membre remplaça le premier et se vida à son tour. Elle le but docilement et sombra dans une demi-inconscience. Quand elle reprit ses esprits, des mains la détachaient.

— Vous pouvez partir maintenant, si vous le souhaitez, dit Alexis d’une voix solennelle, mais si vous restez, sachez que je serai beaucoup plus exigeant.

Audrey choisit de rester. Il l’emmena dans une salle de bains et lui fit prendre une douche en savonnant et rinçant son corps lui-même. Elle s’abandonnait à ses manipulations avec détachement. Bientôt, sa jeunesse et sa vitalité eurent raison de sa lassitude. Il dirigeait le jet avec tant d’habileté qu’elle se sentit bientôt prête au plaisir.

Alors, il l’entraîna à sa suite et l’attacha à nouveau. Ligotant ses bras, ses cuisses, ses jambes et son torse de telle sorte qu’elle ne puisse pas esquisser le moindre mouvement. Seule sa tête conservait un minimum de liberté. Elle était ficelée dans la position d’un fœtus, les genoux repliés sur sa poitrine, les bras maintenus dans le dos. L’opération prit beaucoup de temps et lorsqu’elle fut achevée et qu’Alexis l’eut jetée sur un matelas, la jeune femme s’aperçut que cette nouvelle posture laissait dégagé seulement l’accès à son anus. A condition qu’on la prenne par-derrière.

Et c’est de cette manière qu’il la posséda. Du fait de sa position ramassée sur elle-même et du volume important de sa queue, il se fraya difficilement un chemin dans l’anneau contracté par l’appréhension. Malgré la douleur incendiant son fondement plus ardemment que si on y avait enfoncé une lame brûlante, Audrey n’eut aucune plainte. Le membre la forçait millimètre par millimètre, l’écartelant comme ça ne lui était jamais arrivé.

Elle ne pouvait rien faire pour faciliter ou contrarier l’avancée du sexe et pourtant elle désirait qu’il continue. Conscient de ce qu’elle endurait, il stoppa sa course. Si bien qu’elle crut à une hésitation de sa part, à de la pitié peut-être, et cette idée lui fut insupportable. Elle voulait qu’il la remplisse, qu’il la bourre sans tenir compte de sa souffrance. Elle murmura :

— Je vous en prie... je vous en prie...

Le membre bougea imperceptiblement et elle s’écria :

— Oh ! Oui... oui... encule-moi à fond... cogne fort... vas-y...

Les mots se bousculaient dans sa bouche. Sa voix était éraillée. Aiguillonné par cet encouragement brusque, le sexe s’engloutit jusqu’à la garde, lui tirant un hurlement dont elle n’aurait pas pu dire elle-même s’il exprimait sa douleur ou sa satisfaction.

Le corps d’Alexis se plaqua contre son dos et elle sentit soudain le contact mou de deux seins incontestablement féminins qui s’écrasaient sur ses omoplates. Au même instant, le bandeau qui couvrait ses yeux fut enlevé. Elle tourna la tête et découvrit le visage de Muriel.

Muriel, équipée d’un gode-ceinture, qui la sodomisait. Personne d’autre ne se trouvait dans la pièce. Tout se brouillait dans son esprit. Mais où étaient Alexis et l’autre homme ? Elle ne les avait pourtant pas rêvés. Elle avait entendu leurs voix et bu leur sperme. Or il n’y avait que son amie qui la fixait d’un regard attentif. Le gode bougea dans son cul et la jouissance l’emporta avec la fureur d’une déferlante.

*  *  *

Beaucoup plus tard, alors qu’elles se prélassaient dans la baignoire, Audrey demanda à Muriel si Alexis et l’autre homme n’avaient été qu’une illusion.

— Non, bien sûr que ce n’était pas une illusion ! Ils sont partis quand je t’ai emmenée sous la douche. Leur rôle était terminé. Je n’avais plus besoin d’eux. Ce sont de vieux amis qu’il m’arrive de mettre à contribution...

— Mais Alexis est un dominateur ?

— Pas vraiment. Il joue le jeu à l’occasion, pour me rendre service. Mais c’est moi qui t’ai posé les pinces et moi aussi qui t’ai fouettée.

Après quelques secondes de silence, elle ajouta :

— Je suis une dominatrice.

— Mais pourquoi ? demanda Audrey. Pourquoi avoir monté cette comédie ?

— Après la soirée chez Juliette, tu m’as dit que tu accepterais plus facilement de céder à un homme qu’à une femme. Il fallait bien que j’utilise une ruse pour te soumettre...

— Alors, tu m’as trompée depuis tout ce temps ?

— Oui. Ça te fâche ?

Pour toute réponse, la blonde se coula le long de la brune en lui tendant ses lèvres.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-877-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-641-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

E00073 — Coquine destinée / Alégarec

E00074 — Travaux sexuels d'intérêt général / Frédéric Mancini

E00075 — Séances majeures / Marie Massari

E00076 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00077 — Dogging / Frédéric Mancini

E00078 — La Castratrice / Lino Lechêne

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com